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pondera a las provocaciones “hasta las últimas consecuencias”. ASAJA anuncia que esta vez las movilizaciones “no serán un juego”.

-Íí
í:

^os agricultores piden indemnizaciones 
para eliminar riegos en el Acuífero 24

^es en ^^^ Acuífero 24 no suspenderán sus extrac- 
¡aÁdtn'^'^^^^y^^^"^^^^^ ^^^ Lagunas de Ruidera 

^^oómicos^^^^^^^^ ^^ ^^^^^^^ ^^ ignorar los perjuicios 
y persiste ^^^ ^^^ pedida acarrea en las explotaciones 

su negativa a negociar las indemnizaciones.
ASAJa ^‘"■‘gentes de 
®’M0pn^?’’?" ^yer que
Í’^o este t^^ ^Í° sobreexplo- 
‘"fonnes obviando
‘^b±^"^.^“® demos- 

^^cedentarios, 
^^timan

^'Q^epresS ^^^ sondeos 

generadas
(Pág. 5)
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“Libro verde” sobre la 
situación del campo

Los 100 afectados 
rechazan la “opción 
cero” que propone la 
Junta de Explotación 
y denuncian graves 
manipulaciones de la 
opinión pública

Según decisión adoptada 
en la asamblea regional 
que anualmente celebra 
ASAJA, y que tuvo lugar 
en Toledo, los técnicos de 
la organización agraria 
harán un estudio detallado 
de los problemas que 
afectan al sector agrario en 
la región. Esté “libro 
verde” será entregado al

Gobierno de la Junta, con 
el fin de poder hacer una 
buena planificación de este 
sector. En esta asamblea, 
ASAJA se reafirmó en la 
convocatoria de un paro 
general para finales del 
próximo mes de enero, 
contra la política de precios 
agrarios.

(Pág. 6)

Un muerto y 20 
heridos en una 
explosión de gas 
ocurrida en Hospitalet 
de Llobregat

(Pág. 19)

Henri Parot, 
jefe del “comando 
itinerante” de ETA, 
condenado a 86 años 
de cárcel

(Pág. 20)

El Ministerio 
de Industria aprueba 
una disminución de 
tres pesetas en los 
carburantes

(Pág. 22)

Un estrepitoso 
derrumbamiento 
atemorizó a los 
vecinos de Alcalá 
del Júcar

Un estrepitoso derrumba
miento de rocas de la pendiente 
montañosa donde se enclava la 
población de Alcalá del Júéar, 
ocurrido en la noche del pasado 
martes, causó numerosos des
trozos materiales en almacenes, 
corrales y vehículos y atemorizó 
a los vecinos de esta localidad.

El accidente dejó sin luz eléc
trica a Alcalá y provocó cortes 
del tráfico rodado a la salida 
del pueblo.

(Pág. 9)

El 60% de los 
alumnos de 
Industriales 
piden asilo 
académico

El 60% de los estudiantes de 
Ingeniería Técnica Industrial de 
la Escuela Universitaria Politéc
nica de Albacete han partici
pado hasta la fecha de ayer en 
la acción de protesta de solicitar 
asilo académico en Alemania.

Por otra parte, se está pro
moviendo un proyecto para la 
creación de una Escuela Uni
versitaria de Informática en 
Albacete.

(Pág. 7)

La Policía 
desarticula un clan de
la camorra que 
actuaba en la Costa 
del Sol

(Pág. 22)

^j -SínTna que el Ejecutivo funciona 

en Í®® Guerra desmiente
'Íísc **^^ ’^ existencia de 

*’epancias en el PSOE
Í<¿S^- ayer 

Sis"^'' Una Sun * 

te.*^ y^’b^r:‘ 

P Un k ■ Polémicas

' gobernan-

*^ Esta es la 
^METOR FORMULA 
É#t .PARA 

DESGRAVAR Mijail Gorbachov.

1’

(Pág. 16) ^*^' '

Sobre las referencias 
de Aznar a la 
“parálisis” del 
Ejecutivo, afirmó que 
“el Gobierno 
funciona, lo que pasa 
es que hay gente que 
quiere ver polémicas 
internas”

Sistema individual de 
Pensiones.

Hazte un plan de jubilación Ahorro-Futuro 
antes que termine el año. 

No hay mejor formula para desgravar.

A Caja de Albacete
Crece con nosotros

Gorbachov 
podría imponer 
el estado de 
excepción (Pág. 29)
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Los fantasmas atacan al jefe
FERMIN BOCOS

1 pensamiento del ciudadano Feli
pe González ha retrocedido has
ta encontrar la palabra decisiva. 

Esquizofrenia. Un tropo, pero también 
una confesión inesperada. El gobierno 
hace una política distinta e incluso 
opuesta al pensamiento político de quie
nes están en el Gobierno. Les gustaría 
gobernar a beneficio de los trabajadores, 
pero de momento quien se ha hecho 
de oro en estos últimos años han sido 
los especuladores. La mala conciencia 
desvela incluso sus mas íntimas frustra
ciones. Sin ir más lejos, ante el ojo elec
trónico de la nación el pasado viernes 
el Vicepresidente Guerra hablaba en 
Sevilla de una “Ley de Hierro” enca
minada a limitar los beneficios empre
sariales. En una evocación errónea de 
paternidad e incluso de nomenclatura 
el ciudadano Vicepresidente atribuía a 
David Ricardo el enunciado de una “Ley 
de Hierro de los salarios”, probablemen
te queriendo aludir a la denominada 
“Ley de Bronce de los salarios” for
mulada en otro lugar e incluso en otro 
país por el filósofo, político y duelista 
alemán Ferdinand Lasalle. Probable
mente alguno de los colaboradores del 
señor Guerra, tal vez Paco Marugan 
debió abocetar algunas notas sobre las 
utopías socialistas en la etapa “alto-in
dustrial” y en tan frondosa jerga nau
fragó el neófito economista doblado de 
profeta.

Aunque se perdió en su excursión por 
la tabla periódica, una vez recuperada 
la lengua que le caracteriza no dudó 
un segundo en arremeter contra la pren
sa imputando a los periodistas aviesas 
intenciones encaminadas a propiciar un 
enfrentamiento entre él y su jefe, el Pre
sidente del Gobierno. “Cazafantasmas” 
fue la curiosa expresión utilizada por 
un ciudadano cuya trayectoria y con
ducta sugiere precisamente esa natura
leza ectoplásmica que se empeña en atri
buir a los demás. Si no fuera por la 
elevada posición institucional que ocu
pan sus palabras deberían ser destinadas 
a la sección de humor y pasatiempos 
de los periódicos. No parete encomienda 
propia de quien preside Consejos de 
Ministros en razón de su condición de 
Vicepresidente andar por ahí jugando 
a las aportaciones teóricas en seminarios 
propios de desocupados e intelectuales 
orgánicos. Jugar a la dialéctica leninista 
teorizando sobre el papel del Estado 
en la fijación de los precios del mercado 
o el recorte o limitación de beneficios 
como se le escuchó decir en Sevilla es 
sencillamente una “boutade” preñada de

¿Por qué cubre Felipe González todos los desvaríos de Alto f | 
so Guerra? Es la pregunta del millón de dólares, al tiemp 
que su sencilla respuesta podría ser desvelada hasta pfl 
un niño. González no es en realidad muy diferente de Guens 
De hecho el Presidente dice en privado lo mismo que 
Vicepresidente en público. Otra cosa es la simpatía o antipal 
que luego despiertan cada uno. De hecho, su pro 
de gobierno apenas si retiene parentesco con la ideolo 
de uno de los apellidos de sus siglas partidistas

sola insinuación de tipo lasallista 
las exhumadas en Sevilla, para 
el día mas largo de la historia (k 
Transición. Ni fue así, ni cabe esp*

demagogia. Que el hermano de Juan 
Guerra se atreva a decir estas cosas en 
la ciudad que ha visto como puede uno 
hacerse rico en nombre del “partido de 
los pobres”, suena a escarnio, por no 
acudir a zonas más escabrosas del dic
cionario de la Lengua. Estamos segu
ramente ante una comedia de argumento 
psiquiátrico en la que sus personajes 
centrales parecen vivir creyendo ser 
otros. A la manera del retablo de som
bras de la caverna ideada por Platón, 
gustan de creer que el mundo aguarda 
ser definido por ellos para existir y 
hacerlo en los términos que a ellos con
viene. El ejercicio contiene algún indicio 
patético. Me refiero a la intervención 
directa del Presidente González, primero 
para desautorizar las intenciones “férri
cas” del ciudadano Vicepresidente y des
pués para coincidir con él, en un desor
denado ejercicio de puntualizaciones 
cuya única virtud ha sido la confusión. 
Casi al tiempo en el que la evocación 
de la “Ley de Hierro de los beneficios” 
era transfundida al reino de las abs
tracciones teóricas, un Felipe González 
que sonreía con complicidad ante las 
mentiras de su Vicepresidente aseguraba 
al corresponsal de “Financial Times” que 
no era su intención cambiar la política 
económica del Gobierno. Tal como sue
na. Importa menos lo que se ha dicho 
y puede repetirse que la última versión 
de lo mismo. El señor Guerra se dejó 
llevar de su ectoplásmico espíritu leni
nista y en clara contradicción con el 
tren de vida que lleva dijo lo que dijo 
y todos pudimos escuchar y ver por la 
televisión. En ese momento pudo más 
su naturaleza “gauchista” que la mucho 
menos “descamisada” realidad de su vida 
ordinaria. No podemos olvidar que 
quien mezcla la utopía con el “Mystére”, 
era Vicepresidente del Gobierno el día 
de la Huelga General del 14 de diciem
bre de 1988. Habría sido suficiente una

nada parecido en los tres años que 
de Legislatura, por contradictorio ^ 
pueda parecer. Estamos ante un 
que probablemente debería ser w^d 
tado en las inmediaciones de un “i* 
y en consecuencia procede su rel2^^ 
zación cautelar. No escribo que d^ 
Vicepresidente esté desequilibra^ “^ 
sufra en la realidad esa esquizou^ «^ 
a la que aludía Felipe González s'’ . ,„^ 
minos de préstamo retórico, uo^ Ma 
Lo que trato de decir es que ® Hiciei 
doblamiento o la disociación de ® ente, 
ciones psíquicas, que es el ^^^^J 'í'^d 
determina la esquizofrenia, en su ¿dito 
fología política recibe otro nonibreJ^^rf 
cretamente el de demagogia.

A estas alturas, supongo qn^ .pj 
nos preguntamos por lo 
qué cubre Felipe González todos . 
varios de Alfonso Guerra? Es * ? «ere 
gunta del millón de dólares, al^r 
que su sencilla respuesta podría * ^ >^ici 
velada hasta por un niño. ¿fH J^ 
es en realidad muy diferente de A e 
De hecho el Presidente dicc^^P/fj E 
lo mismo que el Vicepresidente erj 
co. Otra cosa es la simpatía ^ . H ^pj

- ..Hq Illia.
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que luego despiertan ^<1hecho, su programa de g®'”^*'^(jeíil^tarQ

si retiene parentesco con sitTsah de uno de los *^'>K 
partidistas. Se diría qu^L^peií^

pasado a ser un presenuniiv— -¡Jun- 
que parece responder a las n^ . jA. ’ 
de la mayoría. Nunca ha 
la cabeza de González 
cado a entregarle sus leyes, a* 
entra en sus planes el cese 
presidente. Le debe mucho a ^^ 
y no le queda más remedio H^^jfl 
mitirle esta nueva recaída e 
ciones teatrales. Cualquier día 
mos en el circo, en su sitio-
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L justo que hagamos la 
I rectificación. Para eso 
KnS? ^y’reciso que nadie 
’nciencia^’ ? ®“®ciente tener 
I*d A* Efectiva- 
W H' ^y^ri^umiento de la 
Mito ^®1 necesario 
Í«r frpn,^^^?P^^^^^rio para 

fcolocó”V ^^’ ^^^^ri alentó

Re de n ^^^’^'^rie que se 

Rión ^^ ejercer la 
Pf^'^acióní ’^^^ntira y 
he cnne ’ • ^^‘co que se

^^ ^^^®’ ^e una 
P®Í ea P'*^- <1“* f Bable. ^^^”t® deja de 
h’Xí' "“T*®® pre- 

P'ítnS, "**“»«>• Una 
!»•&'** >U-Ui otra 

I** ft“ *W »• Res- L’ ''Uestrn *^^^-^’ ’^^ ^^tO- 
ius iím¿'^*^*^’ ^obrepa- Ks ' * que tienen

^licitar ^íP°‘?ciones 
K juzgada j ®^ titulares KlS^ Penal 

K''^'ón de la la 
^utra c1^‘^^os seña- 

C^^'^'^ia na Objetores de 
K&^hteSS!?.?"* sea 
E^jü«r¡T"^° 1^ inde- 
C^'’ando ^^^^0 está 

lar, incluso deba- 
C x^ur eso al ^"f^^aientes R?'>'eso v®"ulfuereti-

’^lu’va P®f^ne, quié- 

1^ S^^'^ '°8fudo hten .^u el ?5^ conocer 
[^'^«■Sontsr''

eco

rablj^y^ud todo nara T 
r esp’ Y Un p] parece mas 
rtcrí^o, no ’P.nnicipal, 
P esa ^’^^rente n^^^^^z P°’’ r y ahí que 

“^<10 la ^^^^ba 

>ar T?t" Popular 

r Se’ Dan ^^rrera del

1 ”6 1' Consejo de 1 Jtmta de

Al Pleno del martes 
se presentaron dos 
mociones. Una estaba 
firmada por IU. La 
otra llevaba la rúbrica 
del PP. Respecto de 
la primera, sus auto
res, a nuestro juicio, 
sobrepasaron los lími
tes que tienen atribui
dos las corporaciones 
locales. Solicitar la 
suspensión de los jui
cios no parece que sea 
muy razonable

Comunidades de Castilla-La 
Mancha, que por medio del 
Ministerio de Agricultura se 
haga la consiguiente propuesta 
a la CEE, para que el muni
cipio de Albacete se incluya en 
la lista de zonas agrícolas des
favorecidas. De alcanzarse ese 
propósito, cabe la esperanza de 
que nuestros agricuítores pue
dan tener acceso a las ayudas 
establecidas. Que buena falta 
les hace. Sí, es cierto que la 
referida moción fue aprobada 
gracias a la abstención del 
PSOE, ya que los padres de 
la criatura tenían la baja del 
señor Ballesteros. Pero si en 
el planteamiento de los firman
tes ellos vieron algo positivo 
para Albacete ¿por qué no lo 
avalaron con su voto a favor? 
El rigor pedido por el portavoz 
socialista, no está mal para 
determinar algunos aspectos 
técnicos, que también a ellos 
de vez en cuando se les esca
pan. En ese sentido, estamos 
de acuerdo en que las cosas 
hay que presentarías en tiempo 
y forma. Lo que no evita -este 
es el caso- que en determi
nados momentos se levante la

mano dado el interés y la tras
cendencia del asunto en cues
tión. Esa especie de escrúpulo 
que muestran, o tienen, los par
tidos políticos respecto de sus 
rivales, no conduce a nada 
positivo. Por lo menos a nada 
que le favorezca a la comu
nidad, que es la eterna sacri
ficada por culpa de esa especie 
de “ajuste de cuentas” que de 
manera casi continua sostienen 
los tales rivales, y que segu
ramente es lo que pasó por 
la mente de IU y PP, cuando 
votaron en contra de la apro
bación de un crédito de 100 
millones de pesetas, por con
siderar que además del ajuste 
de partida, había implicadas 
motivaciones políticas. Total, 
lo de siempre.

El Centro de Salud de 
Villacerrada

El Centro de Salud que hay 
en Villacerrada no parece que 
disfrute del beneplácito de sus 
usuarios. En ese sentido, algu
no de ellos nos piden que, ante 
quien proceda, hagamos el rue
go de que vean la forma de, 
si pudiera ser, trasladarlo a un 
lugar más accesible, y donde 
la gente no corra el peligro 
de, a consecuencia de una caí
da, partirse el alma. Aquello 
es un sitio frecuentado por per
sonas que precisamente no tie
nen la condición de atletas. La 
clientela del centro, como es 
lógico y natural, son enfermos. 
Y dentro de los enfermos, jubi
lados que van a por sus tra
tamientos y recetas. Por eso, 
las escaleras y la rampa difi
cultan su acceso. Esta situación 
se empeora desde el momento 
en que, para retirar las recetas, 
esas personas mayores tienen 
que hacer dos viajes. Por lo 
que, y como indicamos al prin
cipio, ante quien proceda soli
citan que también se les sim
plifique ese aspecto adminis
trativo, ya que muchos de ellos 
no están para esos trotes. Es 
gracia que esperan alcanzar de 
su recto proceder...

Arcalaus el encantador

La reflexión
RAMON BELLO SERRANO

H
a venido una seño
rita que, puerta a 
puerta, ofrece un 

diario de inminente salida 
e insiste en la suscripción. 
Es un diario financiado con 
dinero público y sus respon
sables quizá tengan que 
vivir en esa esquizofrenia de 
la que habla don Felipe 
González, porque el dinero 
público exige -siempre- la 
maximización absoluta para 
el ciudadano y eso quiere 
decir que habrá que dar al 
administrado sólo informa
ción veraz, porque nadie 
entendería -y no lo digo 
con doblez- que los cau
dales públicos se pusieran 
al servicio de quien los 
gestiona.

Como la dificultad es 
mayúscula, la tendencia en 
toda Europa, también en 
España, viaja hacia la pri
vatización de los medios de 
comunicación públicos, 
para evitar extraños dirigis- 
mos y para evitar, también, 
espectáculos como los acae
cidos en la televisión públi
ca.

Estas cosas no se las dije 
a la señorita que hacía el 
reparto de periódicos, claro. 
Le di las gracias y me dis
puse a la celebración de la 
lectura que uno tiene perió
dicos de mañana, de sobre
mesa y hasta de cierre.

Para mí ha sido sorpren
dente. Su máximo respon
sable -en opinión respeta
bilísima- y comentando el 
escándalo catastral escribe 
lo que sigue:

“En estos debates se pier
de el sentido común. Ver 
al alcalde de Toledo arras
trado en su arrogante mitin 
de taberna produce sonrojo. 
¿Cómo esperar que luego 
ponga orden en sus centu
rias quien es incapaz de 
comportarse, quien no sabe 
hacer uso de la palabra, 
quien se desacredita con
fundiendo el escenario de 
un debate con el tablado 
de una garita de feria? Polí
ticos así, tan precipitados, 
son los que confirman la 
reciente teoría de la muerte 
presidencial en la que se 
ha querido ver una gracia 
de José Bono. No hay tal. 
Sólo la certeza del vacío.”

Sin comentarios.
Etimológicamente, la 

reflexión proviene de la 
palabra latina reflectere, 
volver a doblar, volver hacia 
atrás, volver a plegar; real
mente es como una vuelta 
de la potencia cognoscitiva 
sobre sí misma que da por 
resultado una observación 
interior de la corriente de 
la conciencia; es decir, es 
una introspección.

El comentarista -amante 
incurable del papel de pren
sa- sigue reflexionando 
acerca de la validez de un 
diario financiado por una 
fundación pública. Jorge 
Luis Borges escribió que

Lógicamente 
cuando una 
fundación pública 
me regala el diario 
es porque espera 
reciprocidad, pero 
yo también espero 
la reciprocidad de 
rentuar al máximo 
el sacrosanto 
dinero público, 
canalizado hacia la 
información. ¿Es 
esto posible?

“salvo en el caso de la iti
nerante moneda que la 
caridad cristiana deja caer 
en la palma del pobre, todo 
regalo verídico es recípro
co. El que da no se priva 
de lo que da. Dar y recibir 
es lo mismo.”

Lógicamente cuando una 
fundación pública me rega
la el diario -muy amable
mente la señorita demues
tra sus aciertos que no seré 
yo quien los discuta- es 
porque espera reciprocidad, 
pero yo también espero la 
reciprocidad de rentuar al 
máximo el sacrosanto dine
ro público, canalizado hacia 
la información.

¿Es esto posible?
Sigo reflexionando -y la 

reflexión es independiente 
del aprecio segurísimo a los 
compañeros- y me parece 
que no .Es verdad -como 
dijo Popper- que las pala
bras en sí mismas no tienen 
importancia, que el autén
tico problema radica en el 
medio de enunciar únas 
propuestas que pueden ser 
verdaderas o falsas, porque 
siempre podemos utilizar 
unas palabras para explicar 
la misma idea.

Pero también es cierto 
que el único problema es 
el de la verdad. Y si a la 
verdad están obligadas las 
empresas periodísticas, car
gando con la expiación de 
la no compra y del descenso 
económico cuando no se la 
sirve, a mayor verdad está 
obligada una fundación 
pública que ha de maximi
zar -ya está dicho- el dine
ro público que rige, además 
de ofrecer (siempre y en 
todo caso) ai lector la ver
dad en mayúscula, pues 
cualquier atisbo en contra
rio degradaría lo recaudado 
y al poder que lo admi
nistra.

Ojalá que sea ésta la filo
sofía del periódico que una 
señorita amable me deja en 
prenda y el cronista -como 
lector- pueda ofertar esa 
reciprocidad de la que 
hablaba el argentino.
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La Navidad de la Esperanza
horizonte traerá la bruma, pero detrás 
hay más sol, hay más luz, en la espe
ranza de un nuevo día.

Amor de Padre hecho Niño, para acom
pañar nuestras debilidades y tristezas.

Navidad que despiertas al mundo. Navidad 
abierta en la aurora, que acunas dulcemente 
al Niño de los niños. Con sólo mirarlo, nuestra 
sed calmamos y nos ayuda a seguir el camino. 
En silencio le contamos nuestras angostas 
amarguras, con el brillo en los ojos y la ilusión 
de nuestros proyectos, le decimos nuestras 
alegrías porque no es hombre de dolor. Es 
feliz con los nuevos deseos de todos.

Navidad luminosa y ancha, al ver tanto 
cariño de madre que acuna y mece en sus 
brazos a la Verdad del mundo.

Que desaparezcan el hambre en la tierra; 
que la verdad, el pan y las riquezas sean 
repartidas con caridad; que el trabajo y la 
sonrisa acompañen al hombre en su buena 
voluntad.

Canciones de paz que llevan el ritmo del 
sol naciente en el canto del pájaro, a la luz 
difusa de los amaneceres limpios, donde el 
brillo sea de todos y los pueblos se ayuden 
en la libertad de los conceptos más sanos.

Realidad 
incongruente

J.M. LOPEZ

Confieso que he 
vivido y soy un 
idiota

M
uchas veces me he 
preguntado, qué fue 
de aquellos niños 

que dejamos atrás jugando al 
escondite o las chapas, de la 
inocencia perdida, no se sabe 
cuándo, porque los años te pri
van de muchos recuerdos.

Ahora, que hemos alcanza
do la edad de la sensatez, de 
responsabilidades, seriedad e 
importancia. Hemos ocupado 
los puestos vacíos que dejaron 
nuestros mayores y casi sin 
damos cuenta, nos hemos con
vertido en sustitutos venera
bles de nuestros ancestros, y 
abandonamos de igual manera 
nuestros ideales de mejora. 
Tristemente, echamos tierra 
sobre las ilusiones y esperan
zas del pasado porque se con
virtieron en utopías del pre
sente.

Dónde estará nuestro paraí
so perdido por culpa de la 
serenidad y madurez que 
requieren nuestros actos, es 
otra de las cuestiones que me 
atormentan constantemente 
porque no encuentro una res
puesta adecuada y que me 
convenza plenamente.

Sin embargo me invade la 
tranquilidad de haber alcan
zado un puesto en la vida, de 
haber obrado correctamente 
para entrar en una sociedad 
que no perdona a aquellos que 
intentan sobresalir de alguna 
forma, luchando contra 
corriente para no formar parte 
de esa masa de gente gris que 
la compone.

En definitiva. Confiero que 
he vivido y soy un idiota.

FRANCISCO RUIZ DE LA CUESTA

^H Cartas ^^■
La mediocridad 
como norma

Los deseos se cuelán por la 
puerta trasera de la imaginación, 
sin ni siquiera anunciarse. Ni lla
man a la puerta, ni solicitan per
miso para entrar: irrumpen, sin 
más. Su llamada es oscura, zig
zagueante; tan vehemente como 
incierta. Quien estaba concen
trado en su tarea padece la ino
portunidad del deseo. Al run
runeo sucede una cierta inco
modidad; a ésta la relativa nece
sidad. Una necesidad ésta que 
acaba de convertirse en llama
rada capaz de ponemos en pie. 
Deambulamos tal vez de aquí 
para allá sin atender a nada, 
mientras el tiempo va pasando 
y nos vamos perdiendo en lo 
incorrecto. A veces, la vida ente
ra se revela, alzándose en toda 
su estatura; no quiere seguir 
estando donde está, ni ser lo 
que es. Surge así la ápremiante 
necesidad de cambiar de sitio, 
de escapar a las circunstancias.

Todo hombre tiene la nece
sidad de transcendencia. La sola 
inmanencia es demasiado poco 
para él, pues ha sido creado para 
algo más grande. La negación 
del más allá condujo inicialmen
te a una exaltación apasionada 
de la vida, a la afirmación de 
ésta por encima de todo. En esta 
vida se debía alcanzar todo, 
puesto que no existía otra vida. 
De este modo, el anhelo de vivir 
y el deseo de todo tipo de satis
facción fueron llevados hasta el 
extremo. (Joseph Ratzinger). Se 
multiplican, de esta suerte, las 
necesidades. Una multiplicación 
estúpida que corre más rapida- 
mente que las posibilidades de 
satisfacerlas. Los deseos son 
siempre más numerosos y vehe
mentes que las satisfacciones. 
Aquiles y la tortuga traducen 
bien el paradigma humano de 
la satisfacción y el deseo. Con 
la excepción de que Aquiles 
alcanza aquí de vez en cuando 
a la tortuga, aunque sólo sea 
momentánea, fugitivamente.

Y cuando la alcanza en lugar 
de la satisfacción se encuentra 
con la hartura, con el tedio y 
la fustración. Acontece entonces

El hombre debe cantar la esperanza oculta 
que va germinando en los corazones, debe 
amar a los suyos, a los seres que pueblan 
la tierra. Que el mundo mejor de la Navidad 
proyecte sobre nuestras raíces la fuerza de 
los buenos deseos para que hagamos más 
felices a todos los seres humanos.

Limpio cristal de la esfera nueva. Ventura 
sin límites. Paz fecunda en la igualdad de 
los hombres.

Con un poco de alegría, comprender a los 
demás y saber escuchar, somos dichosos.

Todavía es pronto, aún es tiempo, para 
que cada uno en su familia, en su trabajo, 
en su propio ser, vaya construyendo un mundo 
mejor.

Gracias, Niño-de la Estrella, Esperanza de 
Belén, por la paz que hermanas cada atardecer 
con algas. Gracias, por traemos cada mañana 
el minuto de tu presencia, el primer saludo 
del día, la sonrisa de tu Madre, el calor de 
tus manos, el rumor de tus pasos.

Pasamos por el mundo con las manos abier
tas, pero no somos felices en Navidad andando ' 
los caminos y saltando los surcos, pidiendo 
más luz para la tierra. Tenemos que hacer 
nueva, hasta la misma esperanza.

que las satisfacciones dejan insa
tisfecho. La irrealidad de lo ima
ginado por el deseo no coincide 
con la satisfacción realmente 
alcanzada. A cada pequeña satis
facción sigue el aburrimiento; a 
éste, la nueva insatisfacción, 
mientras emerge ya el nuevo 
deseo. La mediocridad y el fas
tidio son el denominador común 
que iguala todas las situaciones. 
Él fastidio y las frustración 
devienen así en la circunstancia 
de la que ya no es posible 
desembarazarse. La insatisfac
ción amenaza con hacerse per
manente. El hombre, indiferente 
a lo que posee y ávido de lo 
que imagina faltarle, no encuen
tra en sí el necesario reposo.

El sufrimiento, artificial y 
estúpidamente originado, no 
deja espacio para sentirse dicho
so consigo mismo. De la hartura 
a la avidez y del deseo a la 
insatifacción del deseo, el hom
bre se extravía en un mundo 
que ni siquiera le pertenece, 
mientras es incapaz de encon
trarse consigo mismo.

El deseo crea la necesidad y 
la necesidad multiplica los 
deseos. En este punto, no se 
desea ya esto o aquello, sino 
todo ya y ahora. De aquí que 
aumente la frustración, se anti
cipe negativamente el futuro y 
no se tolere la demora de las 
gratificaciones. Lo deseado debe 
ser satisfecho “¡desde ya!”, 
dicen, y no parecen darse cuenta 
de que “ya” es un instante que 
pertenece al pasado, apenas se 
apea de los labios sedientos y 
que jamás volverá, mientras que 
la satisfacción está aún por 
llegar.

Juan Vacas Casado

El problema de 
la droga

Estimado Sr. Director:
Le rogaría que publicara esta 

carta que va dirigida a todas 
aquellas personas que actual
mente están padeciendo el grave 
problema de la drogadicción.

Me llamo Miguel Zapata Ruiz 
y tengo 25 años, soy natural de 
Barcelona. Desde que tengo

“Si
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peí 
3íl¡
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memoria he vivido en Martorell, 
un pueblo de la comarca del 
Baix Llobregat de Barcelona.

Mi “Historia” con las drogas 
se remonta a cuando tenía la 
edad de 13 años y empece a 
fumar haschis, yo no fumaba ni 
tabaco, pero bebía cada vez más 
y más, y empece a mezclar el 
alcohol con los porros; tome 
también algún tipo de anfeta
minas y barbitúricos...

Mi vida cambió desde el 
momento en que con 16 años, 
recién cumplidos, me metí el pri
mer “pico”, yo noté algo extraño 
desde el primer momento una 
sensación de que aquello me 
gustaba mucho y me hacía olvi
dar; pero la heroína es una tram
pa, la relajación que te propor
ciona en un principio se vuelve 
una ansiedad sin límite con el 
tiempo y eres capaz de hacer 
cosas impensables para un joven, 
todavía por madurar. Mentir, 
robar, traficar y cosas peores, 
son el pan nuestro de cada día 
del yonky o toxicómano.

La mejor propaganda que 
pude tener del Programa de 
Rehabilitación de Toxicómanos 
“Narconon”, la ví yo con mis 
propios ojos en varios amigos 
de mi pueblo, un total de 7 per
sonas viven ahora en Martorell 
totalmente rehabilitados gracias 
a este centro. Yo veía que pasa- 

, ba el tiempo, los años, y estos 
chicos y chicas estaban bien, no 
no solo no tomaban drogas ni 
alcohol, sino que estaban casa
dos, con niños, trabajo, etc. Feli
ces y productivos.

Uno de ellos era con el que 
yo me había puesto el primer 
pico y ahora llevaba más de cua
tro años fuera de drogas. El fue 
el que al preocuparse por mí

me convenció y artt 
tomara una decisi 
a Narconon Modi ^^^ 
única decisión co 
sentido que he tomado

1 Sl

vida. , Vj,;(
Yo vine aquí a 

Mediterráneo, sin 11 ^
"da. habiendo ^ 
todo lo que b®® ^^^ 
estudios, ’ja!«’
familiares y de P 1 ^ji 
ganas de continua
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ni,

Desde el («i* í 
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piraba un ambienta

30 
E

distinto... j¿o^‘
Aquí la cornu ^^^ ^ 

demás era ^^¿Ldfe: 
los profeaoflí^ j¿¡o$)’ 
centro, hasta „j^6>-'' 
que, como yo, esta 
el programa.

He terminado c 
Rehabilitación 
mesesyahorne ^J 
en este centros dar 
terráneo. P^^S- 
personas a c j.. 
Se conse^udo- 
ser libre de M ^^^J 

de vivir y dis^ do»;

haberlo cons^r 
esto que ®‘ pas <1'’¡J 
aquellas P^Ch®? 
quesuadiectj^es^, 
no tiene soluo ^^pe i 
“La droga

Miguel

MÍ

.C.D.2022



TribAa Tribuna ALBACETE Jueves, 20 de
Diciembre de 1990

F. GANUZA

iidó[»'‘*

^ó/o queremos que la Administración aplique 
fe estipulado en la vía legal, donde se establece 

t toda privación de derechos debe ser com- 
f asada pero, mientras tanto, se está cometiendo 

a grave injusticia con los agricultores y no

Contundente reacción de los agricultores

dudaremos en defendemos basta el extremo vados de una política hidrográfica que condena 
máximo en función de la magnitud del ataque^\ a la miseria a las explotaciones que se abastecen 
Con estas palabras, el presidente de la Ágm- del Acuífero 24 y precisó que las Lagunas de 
pación de Regantes de Aguas Privadas, José Ruidera no se encuentran sobreexplotadas, sino 
García Ballester, censuraba los perjucios deri- que almacena ingentes caudales excedentarios.

Los propios informes del MOPU demuestran la no sobreexplotación de estos caudales y el nivel estable en las Lagunas de Ruidera

Los agricultores sólo aprovechan un 10% del 
iexcedente hídrico generado por el Acuífero 24
^ Dirigentes de ASAJA rechazaron los planes restrictivos de explotación y exigen indemnizaciones para reparar los daños causados

Insistiendo en estas declara- 
nes, el dirigente de ASAJA, 
nardo Esteso, recordó que, 
objeto de fomentar una 

marca fuertemente deprimida 
fectada por el despoblamien- 
(15 habitantes por kilómetro 
^ado), la propia Adminis- 
tón impulsó desde 1975 has- 

®85 con sucesivos gobiernos 
f^CD y del PSOE la trans

onación de estas tierras en 
’^dío, aprovechando las gran- 
> reservas subtenáneas, y 
“80 prácticamente a nume- 

propietarios a endeudar- 
otorgando créditos blandos 

lP^®®c*ones que ahora se 

para aplicar abusivas 
in“^ al consumo.

1A través de esta política ofi- 
^^^? “joslándosc a lo precep- 
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reas, lo que en tér- 
porcentuales representa 
del denominado “Campo 

■^ontiel”, una insignificancia 

a una extensión de w^filómetros cuadrados.
MOPU declaró en 1989 

iw^sexplotado este acuífero, 
^pWiniendo expresamente el 

preceptivo que elaboró. 
^coíógico, en cuyas 

sólo es aplicable 
las extracciones anuales 

son superiores o muy reinas al volumen medio de 
® ’^cursos renovables.
Wsubraya que este supues- 

B imputable al Campo W^ontiel, ya que frente a unos 

anuales medios de 
hectómetros cúbicos 
^’^^’’‘^cción por bom- 

"Ll Hm^ según el 
^^' ^^ ^"'^ según 

ambos organismos 
En cambio, la situa- 

C ^Í Acuífero 24 encaja per- 

en un régimen de 
especial, de acuerdo 

^’^afwa ambiental
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Los afectados manifiestan su repulsa por la actitud de la Junta de Explotación y del comisario de aguas. LUIS MIGUEL
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Los estudios de la Administración indican que no podía declararse 
sobreexplotado el Acuífero 24, ya que existen unos recursos anuales 
de 237 Hm^ frente a un consumo de 28 Hm^ en extracciones por 
sondeos, es decir, “como sacar un cubo de agua del Mediterráneo

lizó que estos planes de explo
tación suponen, en la práctica, 
dejar en secano las hectáreas 
transformadas con sondeos, sin 
indemnizaciones por daños, 
creando graves problemas 
socio-económicos y de orden 
público y dejando al borde de 
la ruina a un colectivo de 100 
propietarios, que ocupan en 
épocas de recolección a un 
millar de trabajadores, que abo
nan unos 500 millones de pese
tas anuales como coste directo 
de mano de obra y cuya pro
ducción se evalúa en 1.600 
millones anuales.

Aparte de los contenciosos 
por la vía judicial, la Agrupa
ción de Regantes del Acuífero 
24 se queja de que las normas 
de explotación estén ligadas a 
la personalidad o estado de áni
mo de determinados cargos 
públicos y no en función de ele
mentos objetivos (pluviometría, 
mediciones, caudales en manan
tiales, etc) y que se asignen 

[dotaciones hídricas por debajo 
[de los 4.000 m^/Ha., que hacen 
¡no rentable las explotaciones 
'agrícolas y creando un estado 
tdiscriminatorio en relación al 
jresto de España, donde se con- 
,sume diez veces más agua que 
'en los regadíos próximos a las 
(Lagunas de Ruidera.

\Manipulación

Por otra parte, Eduardo 
Esteso manifestó su profunda 
indignación por las declaracio
nes demagógicas de portavoces 
de la Administración que han 
lanzado a la opinión pública 
contra los agricultores de Rui
dera y del Pantano de Peñarro
ya tratándolos de depredadores 
de los recursos naturales.

El vocal de ASAJA denunció 
esta táctica de “provocaciones 
constantes, que nos convierten 
en delincuentes porque, según 
ellos, actuamos en la ilegalidad. 
Es una auténtica manipulación 

de la realidad que se diga que 
cometemos delitos ecológicos 
cuando nosotros sólo pedimos 
que nos dejen regar si hay agua 
o que, en caso contrario, nos 
reconozcan el derecho a per
cibir indemnizaciones”.

Los supuestos descensos 
hídricos en las Lagunas de Rui
dera fueron desmentidos por los. 
agricultores Sixto Nieto y Anto
nio Sevilla, quienes precisaron 
que las flutuaciones a la baja 
en primavera quedan compen
sadas con los aportes del otoño, 
con lo cual el volumen prome
dio se mantiene estacionario, 
incluso muy por encima de los 
niveles registrados en los años 
50 y 60, cuando ciertas lagunas 
hoy cubiertas por las aguas se 
encontraban secas y sirvieron de 
tierras de cultivo. Además, las 
captaciones subterráneas no se 
nutren de las reservas hídricas 
de las Lagunas, sino del 10% 
de los excedentes generados en 
las fincas colindantes.

Rechazo a la 
opción cero

Mientras García 
Ballester consideró ina
ceptable la “opción cero” 
que propone el Patronato 
de las Lagunas, asignando 
un caudal de 2.000 l./Ha. 
y la prohibición de apro
vechamientos en época 
estival, Eduardo Esteso 
propuso la cuantiLcación 
de las filtraciones que se 
producen en el embalse 
de Peñarroya, la utiliza
ción del trasvase 
Júcar-Segura para paliar 
carencias de nuestras 
explotaciones y evitar que 
siga el precintado de 
pozos “sin una orden 
judicial y con la compañía 
de la Guardia Civil”. 
También afirmó que un 
30% de los afectados han 
adquirido ya los caudalí- 
metros, pero no se ins
talarán hasta que la 
Administración acepte 
negociar, petición que fue 
suscrita por el líder de 
ASAJA, Pérez Cuenca, 
quien se ofreció para 
mediar en el conflicto.
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Técnicos de la organización recogerán los problemas por sectores y cultivos en las cinco provincias

ASAJA presentará a ia Junta un ‘‘libro 
verde’’ sobre la situación del campo

El Ministeriii) 
mantiene ah, 
la negociación 
con el sector, 
agroalimenh i

“En la Jubilación anticipada la pensión tiene que ser digna para vivir, no de cuatro perras^^
¡e

Según decisión adoptada en la asamblea regional que 
anualmente celebra ASAJA, y que tuvo lugar el pasado 
viernes en Toledo, los técnicos de la organización agraria 
barán un estudio detallado de los problemas que afectan 
al sector agrario en la región castellano-manchega. Este

“libro verde’^ será entregado al Gobierno de la Junta 
de Comunidades, con el fín de poder hacer una buena 
planifícación de este sector. En esta asamblea, ASAJA 
se reafirmó en la convocatoria de movilizaciones para 
fínales del próximo mes de enero.

El Ministerio de A^ 
lamenta, según un coic j 
de prensa, la ausencia i 
locutores representaiiw 
COAG y ASAJA a b? 
convocada en Macri r

E. CAÑAS

Más de 400 delegados de 
Castilla-La Mancha asistieron 
en Toledo a la asamblea regio
nal que anualmente celebra la 
organización agraria ASAJA. 
En el transcurso de la reunión 
se hizo un balance, por los 
presidentes de cada una de 
las provincias, sobre lo hecho g
a lo largo de este año.

Una vez expuesto el balan
ce se aprobaron por unani
midad una serie de conclu
siones. En primer lugar, los 
delegados de ASAJA se mos
traron de acuerdo en que téc
nicos de la organización, dos 
por cada provincia castella
no-manchega, hagan un estido 
pormenorizado de la “proble
mática situación”, según 
expresó el presidente de Alba
cete, José Perez Cuenca, del 
sector agrario regional. El 
estudio se centrará en los pro
blemas de mercado, de ren
dimiento, económicos, así 
como en aquellos productos 
que no tienen salida, con el 
fin de conseguir una plani
ficación.

El estudio será a manera 
de “libro verde” del sector 
agrario para presentarlo al 
Ejecutivo regional. En este 
sentido, Pérez Cuenca mani
festó que “a partir de ese libro 
intentaremos que la Junta nos 
dé soluciones y será una rei
vindicación total que no aban
donaremos hasta tener un 
final satisfactorio”. ASAJA 
confía en que este estudio, por 
sectores y cultivos, pueda se 
presentado antes del final de 
esta legislatura.

ASAJA, en contra de que se reanuden las importaciones de maíz americano.

t
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^^Esta vez no 
será un juego^^

debatir con la Admit 
el tema del cese anlicí
la actividad agraria y 
institucional del diálo® Ca

Maíz americano

En lo que se refiere a Alba
cete en particular, Pérez 
Cuenca mostró una oposición

rotunda a la importanción de 
maíz americano, aspecto sobre 
el que apuntó que “estas 
importaciones se frenaron, 
pero de nuevo se han reanu
dado. Sin esas importaciones 
habíamos conseguido que el 
kilo se pagara a 28 pesetas, 
mientras que el año pasado 
por estas fechas era de entre 
25 y 26 pesetas”.

La asamblea también se 
pronunció por exigir que la 
jubilación anticipada “sea dig
na, no de cuatro perras”, dijo 
Pérez Cuenca, añadiendo que 
“hay muchos agricultores que 
no pueden mantener su explo
tación y por la edad se retiran, 
pero ese retiro tiene que tener 
una pensión digna para poder 
vivir”. Al hilo de la jubilación 
anticipada, el presidente de 
ASAJA en Albacete aseguró 
que “si el agricultor se jubila 
tiene que poder dejar la explo
tación a sus hijos, algo que 
aquí no ocurre. En Europa 
hay una ley de sucesiones, por 
la que pueden dejar la tierra

a SU hijos y además de forma 
casi gratuita si se garantiza 
que va a seguir explotándola. 
Esto es viable y en España 
se puede hacer, además si 
somos europeos, lo somos 
para todo”.

Préstamos blandos

Otra de las conclusiones de 
la asamblea se refirió a la 
necesidad de conseguir para 
el campo créditos blandos, 
que permitan la moderniza
ción de las estructuras en las 
explotaciones agrarias. “Estos 
créditos tienen que estar en 
la línea europea, entre el 6 
y el 8%, y no en un 17% como 
están actualmente”.

Por último, la asamblea fue 
rotunda en cuanto a la for
mación de jóvenes que vayan 
a seguir empleados en el cam
po, “ya que muy pocos saben 
podar, conducir un tractor y, 
sobre todo, no tienen interés 
porque no ven rendimiento en 
la agricultura”.

ASAJA, en su asam- 
>blea regional, también 
acordó la preparación 
de movilizaciones para 
finales del próximo mes 

. de enero, “unas protes
tas -dijo Pérez Cuenca- 
que serán generales en 
toda España”.

Esta organización 
agraria pretende impli
car en estas manifesta
ciones a toda la estruc- 

< tura que hay alrededor 
del campo, desde coo
perativas, lonjas o 
industrias agroalimenta
rias. “Al mismo tiempo 
intentaremos concien
ciar a la sociedad de que 
sin el campo no se pue
de vivir”.

Asimismo, Pérez 
Cuenca añadió que “es
tas protestas no van a 
ser un juego como otras 
veces, esta vez va en 
serio. Será una lucha 
dura si no se consiguen 
mejoras económicas 
para el campo y mejor 
calidad de vida”.

En este sentido, el 
presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, 
hizo un llamamiento a 
todos los agricultores de 
Castilla-La Mancha 
para que respalden este 
paro general convocado 
a nivel nacional, como 
acto de protesta por la 
política de precios agra
rios.

Pedro Barato asistió 
junto con los presiden
tes provinciales a la 
asamblea regional.

dicho Ministerio y las 
zaciones empresariales'; 
sionales agrarias. ói

A la reunión, que fe n
convocada para iniciaf- ib 
te sobre aspectos reivi.^ iii 
por las citadas or^anis fc 
y a la que asistían aití’ p 
del Ministerio de A^» ni 
entre ellos el secretanoi & 
de Estructuras Agranít 
Arango, y el dkectot ?
del Instituto de 1 
Agrarias, Jesús Lóp^^’ P 
dió ningún miembro 
tativo de las ejecutivas* 
JA y COAG, por 
reunión hubo de sas^r

Para el Minisí®”^;
ausencias “no

X

dejando'' 
cuanto Ídógicas, por 

temas a tratar eni a uawi v ; . 
calificados de Peran 

en las diferentes 
reivindicativas de a®.^ 5 
nizaciones”. . ..í w 
entiende que el di« 
en el sector ag^ 
desde el pasado 
para abordar 
retos ante el 
de 1993, ha encai^ 
razonable de.^ 
entre la Adm®’'"*

ts

sector. , .
Ante esto, el y S' 

Agricultura rer^^^.-.^ii 
slT voluntad de 
conjunto del sec 
tario y hace un ^j^ 
organizaciones íí 
COAG para 
nen sus respon 
debatir con |^ D 
sus reivindicado ^^^^^ 
uso de la ’^’esa p,ft- 
abierta, único'0 j^v 
do en una socied ^ 

distintos pw®¿
todas las partes •

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

01 IVALE POR UNA CESTA DE NAVIDAD
¿ COLABORAN:

^ f seYca
LOSSUPERMERCADOS DE ALBACETE

Si le coinciden las tres últimas cifras con las del 
Sorteo de la Lotería Nacional del próximo día 22 de 
Diciembre de 1990.

DONATIVO 200 Ras.

LA TRIBUNA de ALBACETE

N2 100001
! as Cestas se recogerán en el Supennercodo SEYCA de la calle 
Pérez Postor/Blasco Ibáñez

VOLUNTARIADO ESPECIAR 
Se inicia el plazo de admisión de' ^y? 
para las 10.214 plazas convocadas ^^ 
Ejércitos y Guardia Real, para vare

FORMACION CUADROS DE
(ANTIGUA IMEC) ,^5{3Pt^ 

Se inicia el plazo de admisión *^®g^|os^ 
para las 2.246 plazas convocadas^ 

ejércitos, para varones de 
plazo, finalizará el próximo día , 
de 1991- «
TRAMITACION DE INSTANCIAS 
CION SOBRE LAS CITADAS C0HV^|^| 

CENTRO PROVINCIAL DE RECI^^gí Í 
C/Angel, 25-A - Teléfono: 23 y
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Priiii
Propuesto por miembros de¡ Departamento de estos estudios en Albacete

eyecto para crear la Escuela
* Universitaria de Informática
or __ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ :_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
ll^l '.pide elevar el rango académico de esta carrera, muy demandada socialmente

Los alumnos apoyan la 
medida del asilo académico

F.I.

__i^^i^ros del Departamento de Informática de la Uni- 
tídad de Castilla-La Mancha en Albacete están ela- 

A® wdo un proyecto de Plan de Estudios para promover 
coma resción en esta capital de una Escuela Universitaria 
ciaá afonnática.
tamil

Felici^d IZAGUIRRE
adiÜ

2 propuesta de la posible 
óón en Albacete de una

yji '®'^ Universitaria de Infor- 
' con la implantación en 

>mpus del segundo ciclo de 
iIpuBl!^^^’®^ ^® expuesta por 

' Doros del Departamento de 
®” ^a última reu- 

- ^celebrada este mes por la 
la de Centro de la E.U. Poli-

ate 
tei

iarí
'''‘^ b, donde se imparten esta 
S Í"\ académica y las de 

Técnica Industrial,

IS

A^ W)las y Forestales. 
inO! til" ^® ^a Politécnica 

■ t propuesta e indicó a 
DepartamentotOI! i o 3 Sí que elaborasen 

yecto en el que se refle- 
de establecer 

impartiese í 2®^ *«» ««lena 
en Albacete.

de esta im- 
en ° ^’^lualmente trabá

es
'é

is" través
de un Plan de 

la °7^^ a la creación‘^ * Infonnática, 

«<*S^T2i^i'*?T ÍTO Ár? *^ Junta de 
Piiesta^^° ^^^ “ ®P®y® ^u 
*álaT Í^ »“

® Gobierno de laido '’^rsidad

.i ^ Que requieren

estos estudios, que son muy 
demandados por la población 
estudiantil. Los alumnos de 
Informática también apoyan la 
implantación del segundo ciclo 
de estos estudios en Albacete,

pues con ello mejorarían sus 
perspectivas profesionales.

Esta propuesta viene alenta
da, entre otros motivos, por la 
licitud de promover la materia 
de Informática en Albacete, al 
menos otorgándole los mismos 
recursos que tienen tales estu
dios en la Escuela Universitaria 
de Informática de Ciudad Real, 
que empezó a funcionar en el 
curso 1989-1990.

Un 60% de los estudiantes 
de Ingeniería Técnica Indus
trial de la Escuela Univer
sitaria Politécnica de Alba
cete han participado hasta la 
fecha de ayer en la acción 
propuesta por la Delegación 
de Alumnos de esta carrera 
de solicitar asilo académico 
en Alemania, como protesta 
por la política y forma 
empleada en la Reforma de 
los Planes de Estudio rea
lizada por el Consejo de 
Universidades, como ya

anunció LA TRIBUNA.
Los alumnos han cumpli

mentado una instancia soli
citando tal asilo, al entender 
que “la actual situación en 
el tránsito de la Reforma 
devalúa de forma irremedia
ble las enseñanzas de Inge
niería en este país”.

Además, representantes 
de alumnos se entrevistaron 
con el presidente de la Junta 
de Comunidades, José Bono, 
quien instó a estos estudian
tes a reunirse con el rector 
de la Universidad, para sol
ventar esta situación.

SAINT-FLORAINT, S.A.
Primer anuncio de fusión
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143, en relación 
con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley sobre régimen 
jurídico de las Sociedades Anónimas de 17 de julio de 1951, 
se hace público que en la Junta general universal y extraor
dinaria de accionistas de esta Sociedad, celebrada el día 
15 de diciembre de 1989, se acordó, por unanimidad, la 
fusión mediante absorción de “Saint-Floraint, Sociedad Anó
nima”, por “Waron‘s, Sociedad Anónima”, que adquirirá en 
bloque el patrimonio social de la Compañía absorbida, la 
cual será disuelta sin liquidación y asumiendo la absorbente 
integramente todos los derechos y obligaciones inherentes 
a dicho patrimonio social.
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador de la 
Sociedad. Miguel Sánchez-Flor González. 10.844-C 1® 
14-11-1990
BRISTOL-MAN, S.A.
Primer anuncio de fusión.
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143, en relación 
con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley sobre régimen 
jurídico de las Sociedades Anónimas de 17 de julio de 1951, 
se hace público que en la Junta general universal y extraor
dinaria de accionistas de esta Sociedad, celebrada el día 
15 de diciembre de 1989, se acordó, por unanimidad, la 
fusión mediante absorción de “Deport-Man, Sociedad Anó
nima”, por “Bristol-Man, Sociedad Anónima", que adquirirá 
en bloque el patrimonio social de la Compañía absorbida, 
la cual será disuelta sin liquidación y asumiendo la absorbente 
integramente todos los derechos y obligaciones a dicho patri
monio social.
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador de la 
Sociedad, Miguel Sánchez-Flor González. 10.845-C 1® 
14-11-1990
DEPORT-MAN, S.A.
Primer anuncio de fusión.
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143, en relación 
con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley sobre régimen 
jurídico de las Sociedades Anónimas de 17 de julio de 1951, 
se hace público que en la Junta general universal y extraor
dinaria de accionistas de esta Sociedad, celebrada el día 
15 de diciembre de 1989, se acordó, por unanimidad, la 
fusión mediante absorción de “Deport-Man, Sociedad Anó
nima”, por “Bristol-Man, Sociedad Anónima”, que adquirirá 
en bloque el patrimonio social de la Compañía absorbida, 
la cual será disuelta sin liquidación y asumiendo la absorbente 
integramente todos los derechos y obligaciones inherentes 
a dicho patrimonio social.
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador de la 
Sociedad, Miguel Sánchez-Flor González. 10.847-C 1® 
14-11-1990

LEBOLE, S.A.
Primer anuncio de fusión.
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143 en 
relación con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley 
sobre régimen jurídico de las Sociedades Anónirnas 
de 17 de julio de 1951, se hace público que en la 
Junta general universal y extraordinaria de accionistas 
de esta Sociedad, celebrada el día 15 de diciembre 
de 1989, se acordó, por unanimidad, la fusión mediante 
absorción de “Lebole, Sociedad Anónima” por “Alma
cenes Modernos, Sociedad Anónima” (DERNOS), que 
adquirirá en bloque el patrimonio social de la Compaía 
absorbida, la cual será disuelta sin liquidación y asu
miendo la absorbente integramente todos los derechos 
y obligaciones inherentes a dicho patrimonio social. 
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador 
de la Sociedad, Miguel Sánchez-Flor González. 10.843-C 
r 14-11-1990
ARAMBEISA, S.A.
Primer anuncio de fusión.
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143, en 
relación con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley 
sobre régimen jurídico de las Sociedades Anónimas 
de 17 de julio de 1951 se hace público que en la Junta 
general universal y extraordinaria de accionistas de esta 
Sociedad, celebrada el día 15 de diciembre de 1989, 
se acordó, por unanimidad, la fusión mediante absorción 
de “Arambeisa, Sociedad Anónima”, por “Almacenes 
Modernos, Sociedad Anónima”, (DERNOS), que adqui
rirá en bloque el patrimonio social de la Compañía 
absorbida, la cual será disuelta sin liquidación y asu
miendo la absorbente integramente todos los derechos 
y obligaciones inherentes a dicho patrimonio social. 
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador 
de la Sociedad, Miguel Sánchez-Flor González. 10-841-C 
1® 15-11-1990
WHISLER, S.A.
Primer anuncio de fusión
En cumplimiento de lo prescrito en el artículo 143, en 
relación con los artículos 134 y 58 de la vigente Ley 
sobre régimen jurídico de las Sociedades Anónimas 
de 17 de julio de 1951, se hace público que en la 
Junta general universal y extraordinaria de accionistas 
de esta Sociedad, celebrada el día 15 de diciembre 
de 1989, se acordó por unanimidad, la fusión mediante 
absorción de “Whisler, Sociedad Anónima” por “Alma
cenes Modernos, Sociedad Anónima”, (DERNOS), que 
adquirirá en bloque el patrimonio social de la Compañía 
absorbida, la cual será disuelta sin liquidación y asu
miendo la absorbente integramente todos los derechos 
y obligaciones inherentes a dicho patrimonio social. 
Albacete, 15 de diciembre de 1989. El Administrador 
de la Sociedad, Miguel Sánchez-Flor González. 10.842-C 
1® 14-11-1990
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1 ¡le facilitamos sus compras!. Por ello ésfe
1 DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUES1RAS PUERTAS
| ^rt hArnííA ría 111 n 22 hnrm. inintarrümftirínmahte

iWor Centro Comercial 
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Avda. Prinaero de Mayo, s/n.
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Iniciado el proceso de recogida de firmas de la Iniciativa Legislativa Popular

Hoy se presenta la campaña 
contra la energía nuclear

La Promotora Antinuclear presenta un recurso ante la Junta Electoral Central

La Comisión Promotora de 
la Iniciativa Legislativa 
Popular Antinuclear presen
tó un recurso ante la Junta 
Electoral Central contra la 
decisión de ésta de incluir 
en los pliegos de recogida 
de firmas de esta iniciativa 
más datos de los que exige 
la Ley sobre esta materia.

Felicidad IZAGUIRRE tea 
ídem

La Comisión Promotora ha 
iniciado los trámites para pro
mover la aprobación en el Par
lamento de una Ley por Ini
ciativa Legislativa Popular para 
regular el abandono de la pro
ducción y utilización de la ener
gía nuclear, iniciativa que de 
acuerdo con la Ley Orgánica 
3/84 debe estar respaldada por 
500.000 firmas válidas.

La ejecución de este proyecto 
se ha visto enturbiado, según 
miembros de la Promotora 
Antinuclear, por una decisión 
de la Junta Electoral Central 
de incluir en los pliegos de reco
gida de esas firmas más datos 
de los que establece la legis
lación vigente, lo que “dificulta 
enormemente este proceso de 
iniciativa popular, puesto que 
cuatos más datos personales se 
exija estampar en el pliego 
mayor retraimiento existirá para 
firmar por parte de numerosos 
posibles firmantes”.

“La Ley Orgánica 3/84 regu
ladora de la Iniciativa Legisla
tiva Popular establece que 
deberán adjuntarse junto a las 
firmas, el nombre y apellidos, 
DNI y municipio donde se halle 
inscrito el firmante, pero la Jun
ta Electoral Central ha deter
minado además la inclusión de

El Colegio de 
Enfermería de 
Albacete, en 
contra del nuevo 
plan de estudios

LT

El Colegio Oficial de Diplo
mados de Enfermería de Alba
cete ha expresado su protesta 
con motivo de los nuevos planes 
de estudio de esta carrera que, 
según ellos, disminuyen de for
ma importante el número de 
créditos universitarios, lo que 
provoca consecuentemente una 
baja en el volumen de prácticas 
y de horas lectivas necesarias 
para una formación completa. 
En este sentido, estos profesio
nales solicitan la revisión en su 
totalidad de estas nuevas pro
gramaciones de estudios por 
considerar que reciben un trato 
discriminatorio desde el punto 
de vista académico y de la cate
goría científica que han tenido 
hasta ahora, a la vez que se 
intenta conccienciar a todos los 
profesionales de este ramo del 
error que supone implantar este 
nuevo plan de estudios.

1̂

La Promotora Antinuclear defiende el uso de otras energías, como la solar.L.M.

otros datos, como la fecha de 
nacimiento, municipio y provin
cia de nacimiento y domicilio 
de residencia. Ante este pro
ceder consideramos que la Jun
ta no puede poner más límites 
o cortapisas a los derechos ciu
dadanos reconocidos en la 
Constitución que los estableci
dos expresamente en las leyes 
que los regulan”, indicaron 
miembros de la Promotora de 
Albacete de la Iniciativa Popu
lar en rueda de prensa convo
cada ayer.

La Promotora anunció que 
ya se ha iniciado el proceso de 
la recogida de firmas y que a 
las 8,30 horas del día de hoy, 
en el Teatro Municipal de Alba
cete, se realizará la presenta
ción pública de esta campaña 
de la Comisión Promotora 
Antinuclear, que ya entregó a 
la Mesa del Congreso de los 
Diputados el escrito con el texto

El Polígono Campollano cede 
al Ayuntamiento las obras y 

viales de ampliación
LT

Recientemente el Consejo 
Rector de la Asociación Mixta 
de Compensación del Polígono 
Industrial Campollano ha cele
brado una reunión en sesión 
extraordinaria bajo la dirección 
de su titular Joaquín Fernández 
Crespo, a su vez director gene
ral de la Sociedad Estatal de 
Promoción y Equipamiento de 
Suelo. El motivo de la misma, 
una vez concluidas las obras de 
urbanización e infraestructura 
del polígono albacetense, ha 
sido tratar el cumplimiento del 
objetivo para el que fue cons
tituida en un principio después 
de haber urbanizado tres millo
nes de metros cuadrados de los 
que en la actualidad quedan por 
adjudicar todavía 290.000.

Por otra parte, el citado con
sejo rector ha aprobado el 
acuerdo de cesión al Ayunta
miento de Albacete de las obras 
ejecutadas, los viales y en gene
ral los servicios del polígono.

wmof, 
iel, 
tosa 
de i 
Mí

¡GRAN CONCURSÍ
DE

CHRISTMAS!
"LA TRIBUNA"

LA TRIBUNA convoca

Al

tral 
en el 
teño, 

"de la
La

de la proposición de ley.
Básicamente, la propuesta 

obliga, bajo la consigna de “vivir 
más seguros sin centrales, 
nucleares, sin correr riesgos de 
accidentes por esta energía” a 
renunciar a la construcción de 
estas centrales; prescribe el 
cierre de las que ya funcionan 
y prohíbe la exportación, impor
tación y tránsito de sustancias 
y equipos nucleares.

La Promotora de Albacete 
está integrada por las siguientes 
agrupaciones: Federación Eco
logista, S.A. Ornitología, Aso
ciación Protectora de Animales 
y Plantas, Comité de Solidari
dad con Centroamérica, Comité 
Oscar Romero, Asamblea de 
Mujeres, Comisión Pro Dere
chos de la Mujer, Federación 
de Asociaciones de Vecinos, 
Amigos de la Laguna de Petró- 
1a, y SITRE, CC.OO, UGT, 
MOC, JOC-E, IU y MC.

de Christinas Navideños hrreir ^ 
o

Con el deseo de estimular a los 
su creatividad artística, LA TRIBUNA ^- 
convoca el Primer Concurso de Christinas e 
en su edición de 1990, con arreglo a

BASES
Podrán participar todos los j^''®*’®\?i4>> 
LA TRIBUNA de Albacete, hasta 
de edad, menos los familiares direc

3

Ce 
¿en 
teen

0 ' 
(N

W
 0 I

sonal del periódico. • „ ^a''^'
Los trabajos, serán sobre un ^^^''^jgj |j>’ 
irán en un soporte de ^^y^^^’’^^’ pieaí ' 
de un folio, siendo la técnica a e 
mente libre. . jps en'

Los Christmas deberán ir t^®P^“’^^(jv*'' 
aparte con el nombre y ^P^^^dos» ^^^^ ¿f ;.i 
cilio de los autores, así como te e ^^ ^¡^ 
tacto, y se enviarán a LA TRIBU pj^;/- 
(Apto. 369, Albacete), antes del ^^,jpG’^-'^ 
especificando en el sobre “Para e

una vez que transcurra el plazo 
de garantía de las citadas obras, 
de acuerdo con la establecido 
en el Reglamento de Gestión 
Urbanística, acto formal que se 
preoducirá en una próxima reu
nión aún por determinar. En 
la actualidad y una vez que el 
perímetro total de Campollano 
ha sido urbanizado y en espera 
de que transcurra el plazo de 
garantía de las obras, la Aso
ciación Mixta de Compensación 
está procediendo a la devolu
ción de oficio de todos los prés
tamos originales que alcanzan 
una revalorización del 80 por 
ciento.

Desde sus inicios hace ahora 
25 años, si bien su funciona
miento operativo fue en 1969, 
el Polígono Campollano ha 
generado directamente 4.500 
empleos que se verán ampliados 
en un futuro próximo a cerca 
de ocho mil cuando sean adju
dicadas las parcelas de esta nue
va y última ampliación que se

de Christmas Navideños”. gpmi''*
4°.- Se establece un premio consisten ¡¡.[¿jK- 

nador AMSTRAD, y un accésit ^^^¿^j 
un balón de fútbol de reglamei» ’ ^ 
DEPORTES DIANA, con la nejo. 
portero del Albacete Balompié, .¿pdd^S 

5°.- El Jurado, compuesto por la re j
LA TRIBUNA de Albacete y un ^f^,,.;^\ 
nocido prestigio, seleccionará e 
trabajos recibidos hasta el 31 j.epf‘’‘^
total de 10 Christmas que ^^^^^jitini*^^^ 

- en el periódico, designándose a 
ganadores. efed^^<i^

6°.- La entrega de los premios se ^^^j^q# 
redacción del periódico, en la P 
de Enero de 1991. inipl*^^'

7°.- La participación en el Concurso^ 
aceptación de las presentes bas 
sión del Jurado inapelable.

Albacete, Diciembre

B

ha venido llevando a cabo.

1

Í- h I « X
J ír 6.

.C.D.2022



%

Ü

ALBACEA

Ocurrió la noche del pasado martes, causando cuantiosos destrozos materiales en almacenes y corrales

LT
Dejó sin luz eléctrica a ¡a población y provocó cortes del i^^^^ rodado a la salida del pueblo

Felicidad IZAGUIRRE

Varios muertos hace 45 años

Vecinos de Alcalá del Júcar temen que se produzca otro derrumbamiento.

parte de

cuií^W^ron

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE, 1 S.A

PARA QUE TENGAS UN PUNTO DE VISTA DISTINTO

TODA LA TECNOLOGIA EN TUS MANOS

ALBACETETel. 21 80 32ARQUITECTO FERNANDEZ, 24

anón

Jueves, 20 de 
Diciembre del9^

•^1» ^ P®’’ar al canal
^ presa, a la vez que pro- 

• ,’^^^®rosos destrozos 
almacenes, te ’ - --'- con

1 Como consecuencia del 
^Arrumbamiento, se 

lírnimpió bruscamente el

pedanía de Heras 
y buena 

as fueron

CALCULADORES

LO QUE PUEDES DESEAR

Un derrumbamiento de rocas atemorizo 
a los vecinos de Alcalá del Júcar

fe estrepitoso derrumbamiento de rocas de la pendiente 
Pitañosa donde se enclava la población de Alcalá 

del lúcar, ocurrido en la noche del martes, causó nume
rosos destrozos materiales y atemorizó a los vecinos 
de esta localidad. Hacía 45 años que no se producía 
un accideate de estas características en Alcalá.

I
ledor de las 11 horas 
lOche del pasado mar- 
produjo un estrepitoso 
ibamiento de piedras 

parte de la pendiente 
ñosa que se sitúa entre 
mites de la población 
calá del Júcar y la Cen- 
Hidroeléctrica ubicada 
término municipal alca- 

. según fuentes vecinales 
1 localidad.

rs piedras llegaron a Cor
el tráfico rodado en la 
etera que une este muni-

servicio de suministro eléctri
co a la población, pero según 
las mismas fuentes, “afortuna
damente en esta ocasión, no 
hemos tenido que lamentar la 
pérdida de vidas humanas, 
principalmente por la hora en 
la que se produjo el des
prendimiento”.

A los más viejos del lugar 
este accidente les hizo recor
dar el derrumbamiento de 
rocas que ocurrió hace 45 
años en Alcalá del Júcar, y 
que tuvo trágicas consecuen
cias al saldarse con varios 
muertos.

“Recuerdo que por aquel 
entonces vivía mucha gente 
próxima al «peñón» y que 
nada pudieron hacer cuando 
se les echaron encima las 
rocas del desprendimiento”, 
señaló una alcalaense.

Fuentes vecinales califica-

ec
i

1

1

F 1

ron este accidende de “bas
tante importante”, por la can
tidad de piedras que rodaron 
por la ladera de la zona mon
tañosa próxima a la Central 
Hidroeléctrica.

El rumor que corre ahora 
con fuerza por la población 
es que es posible que pueda 
producirse otro derrumba

miento en breve plazo de 
tiempo.

Personal del Ayuntamiento 
de Alcaraz estuvo participan
do ayer en las labores de reti
rada de las piedras del tramo 
de la carretera donde cayeron 
y en examinar los cuantiosos 
daños que ha causado este 
accidente.

Hoy se 
reconstruyen los 
hechos del triple 
asesinato en 
Cieza

A las diez de la mañana de 
hoy tendrá lugar en la finca 
Charco Lentisco la reconstruc
ción de los hechos del triple 
asesinato de los tres novilleros 
albacetenses, “El Loren”, Juan 
Carlos Rumbo y Andrés Pan
duro, que fueron acribillados a 
tiros. La reconstrucción será en 
presencia de los detenidos, el 
dueño de la finca, Manuel Cos
ta, el joven de 19 años, emplea
do de Costa, que se confesó 
autor de los disparos que cau
saron la muerte a los tres jóve
nes, José Manuel Yepes, y el 
menor, hermano de éste, Pedro 
Antonio Yepes Palazón, de 15 
años.

Pedro Antonio será traslada
do desde el centro de menores 
de Barcelona, hasta el lugar de 
los hechos, ya que se le llevó 
a la capital catalana al no existir 
centro correccionales en la 
región murciana. ‘

La jueza del Juzgado de Pri
mera Instancia de Cieza, Pilar 
Rubio, que instruye el caso, ha 
pedido que la reconstrucción de 
lo ocurrido la noche de autos 
sea filmada en vídeo, por si fue
ra necesario aclarar algún pasa
je para cuando se celebre el 
juicio sobre los hechos ocurri
dos.

r
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PARA QUE TENGAS UN RECUERDO DE 
LOS MOMENTOS MAS EMOTIVOS
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Según el ensayista Agustín García Calvo, que ayer ofreció una conferencia en la Diputación

La utilidad de la poesía para el poder 
es incompatible con la gente”

Para e¡ poeta, se ba retirado el Latín de los planes de estudio para dar impresión de progreso

L

El ensayista y poeta Agustín 
García Calvo ofreció ayer 
una conferencia en el salón 
de actos de la Diputación, 
dentro del ciclo de Litera
tura Actual, organizado por 
Cultural Albacete. García 
Calvo reflexionó acerca “De 
la utilidad de la poesía”

P. PINTADO

El profesor García Calvo ha 
visitado una vez más la ciudad 
y en esta ocasión ofreció una 
conferencia en relación con la 
poesía y su utilidad en la socie
dad actual. La charla tuvo lugar 
en el salón de actos de la Dipu
tación organizada por Cultural 
Albacete, dentro del ciclo de 
Literatura Actual.

El ensayista habló sobre la 
utilidad de la poesía según para 
quién, para la gente y para el 
poder; la inutilidad y por tanto 
el perjuicio también para el 
poder y comentó la aplicación 
de la poesía en la Cultura, ade
más de poner de manifiesto “las 
grandes dudas que tengo res
pecto a que la poesía pueda 
en este mundo ser algo válido, 
útil para la gente, pero al mismo 
tiempo hay que dejar abiertos 
los caminos, porque es intere-

Guía

I

rano.

CuK^

’Obn 
“La 
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EXPOSICIONES

CONCIERTOS

TEATRO

- hasta el 31 de diciembre de 1990; el horario 
es de 7 a 9 por la tarde, durante los días 
laborables y de 12 a 2, por la mañana, los 
días festivos.

San José de Calasanz, ’ 
fono 23-84-54. De 9 a 
horas.

* Punto de Informació 
del Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca P^bh

INFORMACION

* Exposición de Artistas Jóvenes organizada 
por el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá 
lugar en Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 
1991.

* Exposición antológica de Diego Expósito 
Pérez de Hellín, “40 años de pintura”, orga
nizada por la Obra Social y Cultural de la 
Caja de Albacete, en la sala de exposiciones 
de Hellín:

- hasta el día 29 de diciembre, de 6 a 9 
de la tarde, los días laborables y de 11 a 2 
de la mañana, los festivos.

* I Muestra de Mujeres Artistas de Cas
tilla-La Mancha en una exposición itinerante 
que recorre las provincias de la región. En 
Albacete estará en el mes de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de expo
siciones de la Delegación de Educación y 
Cultura.

* Exposición de Antonio Carrilero, sobre 
“El paisaje humano de La Mancha”, en la 
sala de exposiciones Arco Iris, en la Avenida 
de la Estación número 5:

- estará expuesta el mes de diciembre; el 
horario es de 9 a 2, por la mañana y de 
4 a 9, por la tarde.

* Exposición de pintura de Isabel Frías, de 
Molinicos, dentro de la programación cultural 
de la Sierra del Segura y está expuesta en 
la Casa de la Cultura del Elche de la Sierra:

- hasta el día 2 de enero de 1991.
* Exposición itinerante de pintura de María 

Guerras en la sala de la Caja Postal:
- hasta el 22 de diciembre.
* Exposición de Antonio Argudo de su obra 

sobre Venecia, en la sala de exposiciones en 
la Caja de Ahorros de Valencia:

Agustín García Calvo visitó Albacete para hablar de la poesía. LUIS MIGUEL

Agustín García Calvo considera 
que “la utiliza como al resto 
de la Cultura, pero, es incom
patible la utilidad del poder con 
la utilidad de la gente, lo que 
es útil para el poder es inútil 
para la gente y por tanto per-

sante analizar las dificultades, 
aquello que lo hace casi impo
sible en este mundo, en el que 
la Cultura es un arma principal 
del Estado y del capital”.

Respecto a la utilidad de la 
poesía por parte del poder.

judicial para el poder”.
El poeta y ensayista Agustín 

García Calvo es en la actualidad 
catedrático de la Universidad 
Complutense de Madrid y autor 
de numerosos ensayos literarios 
y de teatro.

i

*
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* Gran festival de música y danza a beneficio 
de la residencia-asilo San Antón, organizado 
por Radio Albacete:

- día 30 de diciembre, a las 7 de la tarde, 
en el Auditorio Municipal, participarán la Ron
dalla Resurgir, Academia de Danza Cuevas, 
Roberto Portillo, la Casa de Aragón en Alba
cete, José López “Niño de Almería”, la Tuna 
de la Facultad de Derecho de Albacete, en 
la primera parte. Para la segunda parte, inter
vendrán la Agrupación Musical Renacer, 
Orquesta de Acordeón Virgen de los Llanos, 
Coro Juvenil de San Francisco, Casimiro Orte
ga, Liceo Arturo Moya y el Orfeón de La 
Mancha de Albacete.

* Con motivo de la Navidad, el Hogar de 
la Tercera Edad de “Fátima” ha organizado 
conciertos y actividades:

- día 19, actuación de “Asociación de Tro
veros de la Sierra de Cartagena y la Unión”, 
a las 4,30 de la tarde.

- día 20, concierto de un grupo del Con
servatorio de Albacete, a las 5,30 de la tarde.

* Dentro del II Festival de Teatro de Invier
no de Socovos, organizado por el Teatro Abier
to Comarcal de la Mancomunidad de Sierra 
del Segura, actuarán diferentes grupos, hasta 
el próximo día 24 de diciembre:

- día 22, a las 7,30 de la tarde, T.N.T. este 
año presenta un espectáculo distinto de color 
y magia con una obra de teatro negro titulada

Planes de 
estudios

En relación con los pía 
nes de estudios en los qu 
las letras clásicas, con» 
son el Latín y el Griego 
cada vez se imparte! 
menos horas de esta 
enseñanzas, “me desinte 
reso completamente d 
todo este tema desd 
hace muchos años, desd 
que he conocido los suco 
sivos planes de estudi 
creo que son ya 40 año 
y siempre ha pasado 1 
mismo, con cada ministr 
y con cada plan, se ha 
ido quitando una y on 
vez un poco más de Latí 
Esta es una de las« 
más fáciles para dar 
impresión de progre» 
de adaptación a los tien 
pos, incluso me pareí 
mal que muchos de a 
colegas se preocupen ® 
de la cuenta de esta® 
tería repetida por p 
del poder”, señalo el P 
ta y ensayista AgusH

íJAji
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Los

García. . . i„rt
En la actualidad el pn 

fesor García Calvos^ 
estudiando, “dem»^ * 
cosas, hasta tal pun » , 
pienso que 
demasiado cor» ’ ^

Otra parte de su 
vidad está dedicada ^ 
política, “contrarw^ 
que hacen 1 . 
la política de la1 . 
añadió el ensayista za

hen 
tOfllpu 
klPS

lospult* «en

“El pincel del arco iris”. Teatro - día 24, a las 7,30 de Ja tarde Je^, -
Cristal ofrecerá a petición 
casa de Bernarda Alba”. «resentaf^

* “Cómicos de ^^^^®íf . Chejo'' 
obra “Risas, osos y besos , ae • ..^.^^i^a 
el Hogar de la Tercera Edad de 
a las 5,30 de la tarde.

ACTIVIDADES CVLTVR^^^

* Calendario de rutas que 
bus durante el mes de La ^^ 

- día 14, en Barrio de P
- día 19, en Bonete.
- día 20, en Santa Ana.
- día 21, en Villalgordo. Nu«*
- día 26. en Pozo Hondo-Ag'*

- día 27, en Lezuza.

CINE 
----------------------------de la ^^^ ' 
* Programación de eme ®« 3 el 

Cultura de Elche de la Sierra 
de diciembre:

- día 21, “Un fantasma en .•
- día 22. “Mortadelo y File
- día 23, “El día de os ^^ ,, c
- día 28, “Bronson, la
- día 29, “Superman”.
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Los ñincionaríos municipales no han cobrado el salario de diciembre
Se aprobó reducir el tipo impositivo del catastro

La oposición bloquea el 
Ayuntamiento de Chinchilla

Piden ¡a dimisión dei primer teniente alcalde, Antonio Correoso

^Ayuntamiento de Chin- 
^Üu padece una situa- 
MD de crisis que se agra- 
»poco a poco. En el Pie- 
no flue se celebró el pasa- 
io lunes no se aprobó nin- 
^ panto del orden del 
^ii- La oposición ba pedi- 
<ío fe dimisión del actual 
primer teniente alcalde.

P. PINTADO

ba crisis que padece la 
foración del Ayuntamien
to Chinchilla se vienen 

lavando día tras día, y en 
® celebración del último Fle

te! pasado lunes no se 
aron los puntos que for- 

S " *I dfa, ya 

compuesta «0E,IUyCDS,novotó 
de los temas que se 

RX)nian.

ad 
a

¿ grupos que com- 

municipal, 
il P°^ ^^^^ concejales ^¡S ’ñ"" ‘^^ ^U y dos 

J P^® ^ ^os cinco piales del PP. están uni-
Crisis en el Ayuntamiento de Chinchilla.

A

líe

.'S

?b b K^*P“ ®” 1^ que 
**««e£T°" ^^‘ actual 

lívmn • portavoz del 
Obras ^^ ^^ Urbanismo

n

' Aflinta” Moquearse 
nosotros 

alcalde 
<^nsura ^^P^uios el voto 

^^^^^ 01 porque es una ^c- 

acciones del

Mdad n “ ^u tiene per-

R®a toJ^^ i^^^e afrontar 
r política ha ^^^e, ya que 

^“e estar dis- 
el y perder”, 

sociaUsta, 

P®cluso^^^^ ‘'Omentó 
Sn? propuesto al

se gestión 
elerp- ®®^®^fen las 

I^riea^’^”®^’ pero a

Antonio

¿alno^ hora 

^^hustes |?^^cí^^^^“ «ustión”,

posición está

totalmente unida ante la deci
sión que han tomado frente 
a al “ansia caciquil, que va 
en contra de toda lógica, del 
edil Antonio Correoso”.

El Pleno celebrado el pasa
do lunes estuvo protagoniza
do por un boicot de los seis 
concejales en la oposición, ya 
que no aprobaron ninguno de 
los puntos del orden del día. 
Entre los temas que se pre
sentaban en el acta estaban 
la aprobación del Plan Cua- 
trenial de Obras de la Dipu
tación, un plan informático y 
unas transferencias de crédito 
de partidas presupuestarias, 
que “estamos muy desconfia
dos en cuanto a la marcha 
económica de las mismas, por 
lo que consideramos que hay 
algo ilegal en todo ello y lo 
ponemos en tela de juicio y 
pretendemos comprobar algu
nas facturas y hacer gestiones 
para saber el alcance de los 
mismos”, explicó Francisco 
García.

Cuando en el Pleno se 
expuso la petición de la opo
sición, pidiendo la dimisión 
de Correoso, “contestó 
diciendo que él no se irá hasta 
mayo, además en un tono de 
amenaza en el que no entra
mos y ningún miembro de la 
oposición contestó a sus 
comentarios. El alcalde teme 
enfrentarse con Antonio 
Correoso, pero esperemos

que la situación' cambie, ya 
que el bloqueo administrativo 
supondría grandes daños para 
el pueblo”, comentó García.

Trabajadores y funcionarios

Por su parte, los funcio
narios y personal laboral del 
Ayuntamiento de Chinchilla 
también denuncia la situación 
que estos trabajadores están 
padeciendo por parte de 
todos los grupos políticos con 
representación en la Corpo- 

* ración, “utilizándonos como 
auténticos rehenes en su falta 
de entendimiento y diferen
cias políticas”, según exponen 
en un comunicado enviado a 
este diario, en el que exigen 
“el abono de nuestros salarios 
correspondientes al mes de 
diciembre, entendiendo por 
ello, que la falta de consenso 
en la gestión municipal, no 
debe suponer obstáculo algu
no para cumplir con el deber 
de la Administración que en 
este caso se concreta en satis
facer nuestros salarios, así 
como dar cumplimiento a los 
acuerdos Gobierno-Sindica
tos en materia de negociación 
colectiva”.

En el comunicado señalan 
que tomarán medidas de pre
sión en el caso de que no 
se satisfagan sus demandas y 
piden a los grupos políticos 
que respeten los derechos 
salariales de los trabajadores.

el mayor Centro Comercial 
^i^^ Castilla-La Mancha.

Avda. Primero de Mayo, s/n.

La Gineta prepara las 
fiestas de la Navidad

■ LT

El Ayuntamiento de La 
Gineta celebró el pasado día

diferentes concursos que se han 
venido realizando a lo largo de 
las fiestas. Será el próximo día 
5 de enero en el salón nuevo

12 un Pleno extraordinario en 
el que se ha aprobado reducir 
el tipo impositivo del valor 
catastral a un 0,30%, con moti
vo de la próxima revisión catas
tral que se llevará a efecto el 
próximo año, “de tal forma que 
si la subida es de un cien por 
cien, con este tipo impositivo 
se reducirá de manera consi
derable el impuesto para los 
ciudadanos de La Gineta”, 
comentó el concejal José Rue
da.

Por otra parte, con motivo 
de las fiestas navideñas, la Aso
ciación de Amas de Casa ha 
expuesto sus trabajos de manua
lidades en el que se muestran 
los gigantes y cabezudos que 
han realizado durante unos cua
tros meses de trabajo. Además, 
la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de La Gineta 
También ha'subvencionado una 
serie de actividades para los 
niños durante estos días de 
Navidad.

En colaboración con cuatro 
profesoras de Preescolar y las 
madres de los alumnos de este 
grado, están realizando un 
belén viviente, en el que par
ticiparán unos cien niños, en 
cuya presentación tendrá lugar 
la entrega de premios de los

del campo de fútbol.

Comida de hermandad

Por otra parte, un año más 
la “Quinta-62” celebró su tra- 
dicinal comida de hermandad 
el pasado sábado día 8 de 
diciembre. El grupo de quintos, 
cercano alos treinta y llegados 
desde Barcelona, Madrid, 
Valencia, Murcia y Albacete, 
además de los locales, se dieron 
cita en el típico y legendario 
lugar de las “Cuatro Esquinas”, 
a las 10 de la mañana. Después 
de un café con churros, se tras
ladaron a la iglesia parroquial 
para oir la Santa Misa en acción 
de gracias, y ofrecer a la Virgen 
del Buen Suceso, un precioso 
centro de rosas que presidió el 
Altar mayor.

Más tarde, y en un restau
rante cercano de La Gineta, se 
celebró la comida de herman
dad, que sirvió para recordar 
viejos tiempos, así como viven
cias de la mili, entre chistes y 
canciones de todo tipo, pasó la 
jornada. Se levantó la copa de 
rigor para desear a todos una 
Feliz Navidad y Próspero 91, y 
se acordó que la próxima con
vocatoria de la “Quinta” se 
celebre en Barcelona.

Creado el Consejo Local de 
la Juventud en Villarrobledo

LT

El pasado día 13 de diciem
bre tuvo lugar en Villarrobledo 
una reunión en los locales del 
Centro Social Polivalente, y por 
iniciativa del Ayuntamiento de 
la localidad, se reunieron las 
siguientes personas en repre
sentación de las Asociaciones 
Juveniles de Villarrobledo: 
Nicolasa Blanco Nieves, por 
Juventudes Socialistas; Manuel 
Morales Grande, por Cruz Roja 
Juventud; Juan Antonio Rues
cas Juárez, por la Asociación 
de Alumnos del I.N.B.; Juan 
Carlos Cañadas Hergueta, por 
F.LM.E.S.; Jesús Fernando 
Torres López, por Nuevas 
Generaciones; José González 
Marchante, por Club de Aíic- 
tismo de Villarrobledo y Angel 
Montero Moreno, por 
A.D.A.S., con el fin de crear 
el Consejo Local de la Juven
tud.

Acta constitucional

En esta primera reunión en 
el Centro Social Polivalente, se

comentaron los estudios y se 
procedió a redactar el acta 
constitucional, en la que se 
reflejarán los componentes de 
la Comisión Permanente que 
quedó establecida de la siguien
te manera:

como presidente, Juan Carlos 
Cañadas Hergueta.

Como vicepresidente, Angel 
Montero Moreno.

El secretario del Consejo 
Local d^ la Juventud, tras la 
reunión celebrada el pasado día 
13 de diciembre en el Centro 
Social Polivalente de la loca
lidad de Villarrobledo, fue 
Manuel Morales Grande y Jesús 
Femando Torres López, salió 
elegido como vocal del Consejo 
Local de la Juventud.

Con esta iniciativa municipal, 
el Ayuntamiento de Villarroble
do se suma a la corriente de 
creación de los consejos locales 
de la juventud que ya están 
creados en otros puntos de la 
provincia y en otros municipios 
y ciudades de otras provincias 
y regiones de toda la geografía 
española.

DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS
en horario de W a 22 hor@, ininterrumpidamente.11 1 
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Almansa
Representantes de UGT y Comisiones efectúan su valoración

Los sindicatos destacan la alta participación 
y la limpieza de los comicios celebrados

Se acepta la victoria de Comisiones Obreras

Terminado el proceso electoral sindical 
en Almansa y su comarca Antonio Cle
mente portavoz del sindicato UGT y Emi
lia Millán por parte de CC.OO. realizan

una valoración, ya con resultados defi
nitivos, en la que resaltan la alta par
ticipación de los trabajadores y la lim
pieza de los comicios.

Luis BONETE Esto se puede entender como

- LA TRIBUNA,- ¿Cuál es 
vuestra opinión sobre el 
desarrollo de estas elecciones?

-Antonio Clemente.- En 
nuestra ciudad todos los comi
cios electorales se han venido 
desarrollando de común acuer
do con CC.OO. Dejando apar
te los problemas que al prin
cipio de las elecciones hubo, 
en nuestra ciudad ha existido 
un acuerdo entre los dos sin
dicatos y el proceso ha sido 
correcto bajo el punto de vista 
de la UGT.

-Emilia Millán.- Estoy com
pletamente de acuerdo. El pro
ceso se ha desarrollado con 
mucha transparencia y la ver
dad es que no han existido pro
blemas que resaltar de impor
tancia.

LA TRIBUNA.- ¿Pensáis 
que el triunfo de estas elec
ciones es de los trabajadores?

-EM.- Creo que el triunfo 
no ha sido de CC.OO. en esta 
comarca, sino más bien de los 
trabajadores, y desde aquí que
remos un poco agradecer la 
presencia que hemos mante
nido en las empresas, también 
felicitar a los empresarios cuyo 
comportamiento ha sido en 
todo momento correctísimo y 
brindar el triunfo en favor de 
los trabajadores y de la unidad 
de acción, que yo creo que 
es muy importante.

-AC.- La unidad de acción, 
entiendo que aquí en Almansa 
no corre peligro, pues las rela
ciones entre los dos sindicatos 
siempre han sido muy correc
tas, y opino como dice Emilia 
que los verdaderos triunfado
res han sido los trabajadores. 
Realmente la participación ha 
sido de casi el 100% y éste 
sería uno de los datos impor
tantes a destacar.

-EM.- Según los datos que 
tenemos en CC.OO. la par
ticipación en las elecciones ha 
sido muy alta; aparte de esto 
creo que habría que resaltar, 
que el triunfo ha sido de cara 
a los sindicatos de clase, pues 
sindicatos independientes o 
que se puedan clasificar de

la erradicación total del sin
dicalismo “amarillo” y funda
mentalmente lo que impera en 
esta comarca es el sindicalismo 
de clase.

Datos fínales

LA TRIBUNA.- ¿Coinci
den los dos sindicatos con los 
datos de las elecciones?

-AC.- Discrepancias en 
cuanto a los resultados finales 
no hay, pues los datos son 
números que tenemos tanto un 
sindicato como el otro, creo 
que los datos son absolutamen
te correctos y aceptados por 
los dos sindicatos.

-EM.- Los datos que tene
mos en Almansa hasta el día 
de hoy y que se pueden con
siderar definitivos son: delega
dos que saca UGT 127, 
CC.OO. 165.

-AC.- Los datos aportados 
por Emilia coinciden totalmen
te con los que poseemos en 
UGT. En principio el día 8 
realizamos una valoración de 
los delegados que salían en 
Almansa y se barajó la cifra 
de 288 para las empresas que 
ese día celebraban las eleccio
nes. En esa cifra no se tuvo 
en cuenta ni a Bimbo ni al 
Ayuntamiento que se han cele
brado con posterioridad y por 
eso ahora los resultados alcan
zan el 100% de los delegados 
que tenían que salir. Los resul
tados de este uño suponen 
mucho aumento con respecto 
al año 1.986, lo que quiere 
decir que hoy día hay muchas 
más empresas y los resultados 
se ajustan a la realidad tra
bajadora de nuestra ciudad.

LA TRIBUNA.- ¿Cuáles 
son las cifras de delegados en 
la comarca de Almansa?

-EM.- Concretamente en la 
ciudad de Caudete los datos 
son: 19 delegados para UGT 
y 48 para CC.OO. Por eso 
anteriormente se decía que el 
proceso había sido muy limpio, 
concretamente en la comarca 
de Almansa ha habido muy 
pocas reclamaciones y las que 
ha habido ya han sido resueltas

“amarillos”, en nuestra comar-' unas a favor y otras en contra, 
ca han sacado un número bajo realmente no merecen ni men- 
de delegados, en total seis, ción; creo que en total han

sido dos en
-AC.- En 

la comarca

toda la comarca, 
otros pueblos de 
de Almansa los

resultados han sido: En Bonete 
7 para CC.OO. y 2 para UGT. 
En Alpera 3 CC.OO., 2 para 
UGT. En Higueruela 3 para 
CC.OO. y ninguno para UGT. 
En Montealegre 3 CC.OO. y 
1 para UGT. Realmente hay 
más pueblos en la comarca 
pero los pueblos que faltan 
como Carcelén, Alatoz y Fuen- 
teálamo, han sido cubiertos 
desde la capital. Por lo visto 
en estos pueblos han sido muy 
pocos los delegados que han 
salido, no se pueden dar datos 
porque no los tengo aquí en 
estos momentos.

Valoración

LA TRIBUNA.- Con los 
datos en la mano, ¿cómo valo
ra UGT estos resultados?

-AC.- La valoración que 
hacemos desde UGT, es que 
creemos que como antes he 
dicho, los trabajadores se han 
inclinado por la opción repre
sentada por CC.OO., que ha 
habido total libertad en el voto. 
Reconozco igual que se ha 
hecho desde la provincial que 
el sindicato CC.OO. ha ganado 
limpiamente las elecciones y 
alabamos su victoria. Creo que 
si el proceso electoral a nivel 
nacional se desarrollase como 
en Almansa no habrían exis
tido los graves problemas del 
principio.

-EM.- Ahora mismo los úni
cos resultados que están claros 
son los de la provincia y la 
región. Nosotros agradecemos 
a los trabajadores que mayo
ritariamente han dado su voto 
a CC.OO. a los delegados que 
se han presentado en las 
empresas y también fundamen
talmente a un equipo de tra
bajo muy consolidado que ha 
trabajado durante seis meses 
sin tener prácticamente ningún 
descanso, ahora se nos plantea 
una nueva reestructuración de 
nuestro sindicato mayoritario 
en esta comarca, con el fin 
de cubrir todos loS servicios 
que realmente tenemos que 
dar a los trabajadores.

Las elecciones sindicales, a análisis

LA TRIBUNA.- ¿Cuál es 
la función que tiene que 
desarrollar un delegado en su 
puesto de trabajo y sea eficaz 
y responda al apoyo de sus 
compañeros?

-EM.- En principio creo que 
a partir del uno de enero cuan
do se ponga en vigencia el 
tema de las contrataciones, los 
delegados van a tener un papel 
fundamental en la empresa. 
Creo que los sindicatos tene
mos que apoyar y asesorar a 
todos los delegados para que 
de alguna forma cumplan su 
función para la que han sido 
elegidos. Va a haber un cam
bio importante de los delega
dos en las empresas, en el sen
tido de que van a revisar ellos 
mismos los contratos. Es un 
paso muy importante dentro 
de lo que significa el movi
miento sindical en España, por 
primera vez los delegados van 
a tener un papel destacado en 
las empresas y aquí tenemos 
que estar los sindicatos para 
apoyarlos y facilitarles todos 
los datos para que cumplan su 
función lo mejor posible.

LA TRIBUNA.- ¿Cuál será 
la posición de la empresa?

-AC.- Las empresas se ten
drán que adaptar a la legis
lación vigente sobre estos 
temas, en definitiva lo que tie
nen que hacer las empresas es 
facilitar la labor a los dele
gados sindicales, pues han sali
do elegidos en unas elecciones 
en las cuales los representantes 
de los trabajadores tienen todo 
el derecho que les da la legis
lación, y tendrán que estar en 
todo momento en contacto con 
la empresa y solucionar aque-
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Labor de los delegados
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Solo por leer La Tribuna 
le puede caer un Clio.

Coche del Año en Europa

BASES DEL CONCURSO

P Cada cupón dará derecho a participar en el Sorteo, el cual se celebrará ante notario.
2- La fecha del Sorteo será el día 8 de enero de 1991.*
3- Se admitirán cupones hasta el día 5-1-91 a las 14 horas.
4- No se admitirán cupones que no vengan debidamente cumplimentados.
5- Quedarán excluidos todos aquellos que pertenezcan al personal o familiares directos 

de los miembros de las plantillas de Aconsa o de La Tribuna de Albacete.
6’ Los cupones se remitirán a La Tribuna de Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta, 

Albacete, figurando en el sobre 'Concurso Renault Clio' o entregándolos directamente.
7’ El ganador del Sorteo tendrá derecho a un Renault Clio RL que se lo entregará 

La Tribuna de Albacete en el concesionario ACONSA en fecha a determinar.

La Tribuna
da Albacata

DIARIO INDEPENDIENTE
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Una de las ediGcaciones ha invadido el espacio verde

Los vecinos de la Glorieta
protestan por el estado del 
jardín a causa de las obras

No está clara la consideración de la zona en el Plan de Ordenación Urbano

S

Los vecinos de la Glorieta se quejan por 
el estado del Jardín de la zona a causa 
de las obras. Una de las ediScaciones cer
canas al Jardín prácticamente ba invadido 
el espacio verde de la zona, basta el punto 
en que algunos de los árboles ban quedado

dentro de la obra. El Jardín de La Glorieta 
es uno de los más típicos de la ciudad 
y fue recientemente arreglado. Parece no 
estar muy claro si la zona afectada está 
considerada dentro del Plan de Ordenanza 
Urbana.

Angel ROMERO GARCIA

Vecinos de la popular zona de 
La Glorieta han manifestado al 
periódico su malestar por la ame
naza que, cada vez más cercana, 
se cierne sobre este espacio verde 
de la ciudad, al construirse un edi
ficio prácticamente encima de la 
zona ajardinada.

Según nos manifiestan estos ciu
dadanos, parece un verdadero con
trasentido que, cuando el año pasa
do se inició, dentro de la campaña 
de “Hellín más limpio” un apartado 
que se refería exclusivamente al 
cuidado y mantenimiento de los 
espacios verdes, con repoblación de 
los mismos incluida, y cuando hace 
unos días se hablaba de intentar 
proteger las espécies arbóreas de 
la tala indiscrminada con motivo 
de la Navidad, no se haya puesto 
solución a este problema que amen- 
za con “tragarse” buena parte de 
las plantas existentes en este típico 
jardín hellinero.

Ante la situación creada, los ciu
dadanos han decidido ponerla en 
evidencia. Lógicamente, los vecinos 
que realizan estas declaraciones no 
tienen nada en contra de que en 
la zona se realicen nuevas edifi
caciones, pero sí quieren poner de 
manifiesto un problema que, de 
seguir adelante puede amenazar 

con una buena parte del jardín exis
tente y por ello desean que por 
parte del Ayuntamiento se tomen 
las medidas oportunas para evitar 
el desastre total.

Va jardín de solera

Parece no estar muy claro si la 
zona afectada está considerada 
dentro del Plan de Ordenación 
Urbana como calle o pertenece a 
la zona verde, por ello no se trata 
de culpar a los promotores de las 
edificaciones, pero los vecinos sí 
tienen claro que la zona se encuen
tra en gran parte amenazada y debe 
tratarse de poner remedio a la 
situación.

El jardín de La Glorieta es uno 
de los más típicos de Hellín y si 
antaño fue considerado como uno 
de los paseos públicos para los 
habitantes de la zona, la remode
lación efectuada no hace mucho 
hizo que nuevamente fuese muy 
visitado, ya que se trata de una 
de las pocas zonas verdes existentes 
en la zona y eran muchas las per
sonas que en la pasada época vera
niega gustaban de visitarlo. La foto
grafía es suficientemente expresiva 
como para dar cuenta de cómo las 
edificaciones están afectando a un 
sector de este jardín y (como dicen 
los ciudadanos): “Si desde el prin- 

cípio la zona era una calle,¿ por 
qué se procedió a la plantación de 
árboles en dicha parte, cuando 
podía edificarse en dicha parte”?

Esperemos que la queja no que
de en saco roto y se tomen las 
medidas oportunas, máxime cuando 
el problema parece no residir solo 
en la construcción, sino que los 
materiales de la misma han afec
tado ya, según nos comentan, inclu
so hasta algunos de los bancos ins
talados en los alrededores lo que, 
evidentemente, a los vecinos no les 
hace ninguna gracia.

Representación teatral

Esta tarde, a partir de las seis, 
se pone en escena en el Centro 
Sociocultural la única representa
ción teatral que los servicios cul
turales municipales han programa
do para este mes de Diciembre.

Dada la época, la obra está'dedi
cada prefereritemente al público 
infantil, tiene por título “Zelu y 
Camerín ¡Payasos!” y el montaje 
corre a cargo del Teatro del L,Ai- 
gua. La obra, como indicamos tiene 
un montaje eminentemente infantil 
y es de esperar que los pequeños 
pasen un rato siunamente entre
tenido con la misma siguiendo las 
peripecias de los personajes repre
sentados. Las próximas actividades
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Las obras en La Glorieta, conflictivas.

culturales programadas para estos 
días se refieren a sendas interven
ciones musicales, de una parte el 
próximo sábado el grupo “Los Tro
vadores de la Mancha” ofrecerá un 
recital de villancicos, a las ocho 
y media de la tarde en la iglesia 
de Nuestra Señora de La Asunción. 
Este grupo, oriundo de Campo de 
Criptana peiíenece a los llamados 
“Aguilanderos” y cuenta con varios 
premios y galardones, además de 
haber realizado una grabación dis
cográfica. Su repertorio está basado 
en el folklore navideño regional, 
con interpretaciones de la sierra de 
Alcaraz, las llanuras manchegas y 
los señoríos de Molina, incluyen-
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AGRICULTOR
Coop. Agrícolas Albacetenses, S.C.L. 
te ofrece sus semillas de:

CEBADAS DE RIEGO
-JOLINE
-KORU

CEBADA DE SECANO
-ZAIDA

En Castilla-La Mancha
INFORMACION PUBLICA

Se comunica que a partir del día 21 de Dicierntxe <^®
que corresponde a la Presidencia de la Junta de coni 
Castilla-La Mancha es el siguiente:

TEL.: 26 76
Prefijo: 925, para llamadas desde fuera de Toledo

TRIGOS DUROS DE RIEGO
-CIBELES

TRIGOS BLANDOS DE RIEGO
-ESCUALO
-SUREÑO

Antes de realizar tus compras, consúltanos; 
nuestra gama es amplia y de gran calidad.
OFICINAS: C/ Mayor, 56 Entreplanta. TIs. 
21 43 93, 21 43 91 y 21 43 90. Centro de Selec
ción Pol. Campollano C/A Tlf. 21 21 87

Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha

ENRIQUE APARICIO PELETEROS
FABRICACION PROPIA

SE HACEN TODO TIPO DE TRANSFORMACIONES

SAN J^^ 
tad^^

FELICES FIESTAS
Marqués de Villores, 22 Tel. 22 50 05 ALBACETE
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PROVINCIALa Tribuna

Hellín y su comarca
Con motivo de una exposición en el Centro Sociocultural

trabajos para los alumnos
Pleno de la Asociación de Cofradías

LA TRIBUNA hace unos

A. ROMERO Santa.

Pleno de las Cofradías

A.R.G.

Jueves, 20 de
Diciembre de 1990

aparecido en 
meses.

colegios y alumnos de la Escuela Taller 
hellinera. Gran admiración ha desepertado 
la obra titulada ‘‘Ricón de Hellín” para 
la cual el autor se inspiró en un dibujo

El escultor José Gallardo 
realizó una exhibición de sus

^i escultor José Gallardo Ruiz realizó una 
edúbición de su trabajo a los alumnos de 
eolios bellineros. Con motivo de la expo- 

^^^ ^^^^^ ^^^^ ^^ ^^^^i^^ ^^ ^i Centro 
biocultural, el albacetense explicó las téc- 
íUMs de su trabajo a los chavales de los
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T^^os culturales 
han considerado

Se ha programado una 
exhibición que tuvo 
lugar ayer en el centro 
sociocultural y al que 
estaban convocados 
alumnos de colegios e 
institutos 

importante que el autor expli
case como realiza su trabajo a 
los jóvenes interesados en el 
mismo, por ello se ha progra
mado una exhibición que tuvo 
lugar ayer en el centro socio- 
cultural y a la que estaban con
vocados los alumnos de cole
gios e institutos, además de los 
de la Escuela Taller, con el fin 
de que el escultor les hiciese 
una demostración y explicase 
las principales técnicas de su 
trabajo. Una interesante expe
riencia, ya que, a la importancia 
de la muestra en sí, se une aho
ra esta otra faceta didáctica que 
consideramos importante, 
sobre todo de cara a la posi
bilidad de que en el futuro 
pudiese realizarse alguna expe
riencia de este tipo en la Escue
la Taller hellinera.

En la conversación que man
tuvimos con José Gallardo, nos 
indicó que hasta la fecha no 
había conocido Hellín en pro
fundidad, pero que estaba muy 
interesado en visitar algunos de 
sus rincones más típicos y sobre 
todo en admirar el rico patri
monio imaginero que posee la 
ciudad con los distintos “pa- 
sos”que desfilan en Semana

La Asociación de Cofradías 
y Hermandades celebra esta 
tarde pleno extraordinario para 
la aprobación del presupuesto 
correspondiente al próximo 
año, con el fin de que los pre
sidentes y hermanos mayores 
puedan darle la correspondien
te luz verde y ser presentado 
a los organismos oficiales, espe
cialmente al Ayuntamiento, con 
el fin de obtener las corres
pondientes ayudas económicas.

La nueva Junta directiva de 
este organismo ha considerado 
conveniente ofrecer un presu
puesto “real y total” de lo que 
cuesta la Semana Santa, por 
ello, no sólo se incluirán los 
gastos de la própia Asociación 
en su faceta organizativa de la 
Semana Santa, sino que se 
adjuntarán los capítulos de 
ingresos y gastos de cada una 
de las cofradías pasionarias. 
Algunos presidentes de her
mandades nos han manifestado 
lo conveniente que hubiese sido 
el haber tenido oportunidad de 
poder conocer los presupuestos 
con anterioridad a la reunión 
de hoy, ya que eso hubiese faci
litado la tarea de esta noche, 
sin embargo, junto a la con
vocatoria de la sesión de hoy 
no se ha adjuntado un resumen 
presupuestario, por lo que 
habra que proceder a estudiarlo 
detenidamente hoy. Así mismo 
tampoco se ha remitido, a pesar 
de haberse quedado en hacerlo, 
el resumen del acta de la sesión 
anterior que también deberá 
aprobarse en la asamblea.

Kufuel Picazo, presideule <k* luS Cofradías,

Segunda Regional

O

Deportes: Derrota del 
Blanco y Negro FS

* El Blanco' y Negro no pudo 
hacerse con el triunfo en su 
encuentro con el Capuchinos 
de Totana, donde los murcia
nos en su feudo prácticamente 
inmovilizaron a los hellineros, 
que a pesar de lo cual pusieron 
en graves aprietos en algunos 
momentos a los locales, des
tacando del encuentro la 
extraordinaria actuación del 
portero del Capuchinos de 
Totana, Sebas. Las alineacio
nes fueron, por el Capuchinos; 
Sebas, Lorenzo, Teo, Serrano 
y Acosta, como titulares, pos
teriormente entraron: Sarrión, 
López, Cándido y Serna. El 
Blanco y Negro/Hellín alineó 
a: Olivas, Cesar, Becerra, Chi
cho y Eloy, dando posterior
mente entrada a Naranjo, 
Angel, Galera, Gabi y A. 
Adrián. Los goles fueron con
seguidos por Sema (1-0), Can
dido (2-0), Teo (3-0), Teo 
(4-0), Acosta (5-0) y Eloy (5-1).

El equipo de Las Casas de 
Juan Núñez, consiguió empa
tar con el Hellín Deportivo en 
la competición de Segunda 
Regional, en el encuentro cele
brado el pasado domingo en 
La Granja de Tobarra. La

domingo, el Hellín Deportivo 
jugará el partido aplazado de 

suerte estuvo de espaldas a los la segunda jomada frente al 
hellineros que antes de empe- Cenizate a las cuatro de la lar- 
zar hubieron de prescindir de de en'el campo de Tobarra.

José e Iñaki y a los primeros 
minutos de juego dejar fuera 
del campo por lesión a Marín. 
Tras el primer tanto de Loren
zo apenas comenzado el 
encuentro, los visitante se 
replegaron en su área no 
dejando pasar un balón y pro
vocando numerosas faltas que 
el colegiado de tumo no supo 
frenar a tiempo, lo que oca
sionó que se practicase un jue
go bronco y duro en algunas 
ocasiones. Los hellineros ali
nearon a Rafael, Abellán, Juan 
Luis, Timumi, Eugenio, Marín, 
sustituido por Gonzalo, Pablo, 
Tocayo, Reaza Viñas y Pérez. 
Por Casas de Juan Nuñez sal
taron al campo: Alcahut, 
Miguel, Jerónimo, Juan, Escri
bano, sustituido por* Iniesta, 
Olegario, Lorenzo, Cebrian, 
Zapata y Noño, los goles lle
garon por obra de Lorenzo 
(0-Í), en el minuto tres y Viñas 
(1-1) en el treinta y nueve, arbi
tró el rodense Moreno Mon
teagudo.

Otros resultados de la pasa
da jomada fueron, en juveni
les: Escuelas Deportivas Muni
cipales 4 C.P. Los Llanos 1. 
En voleibol provincial; A.D. 
Capuchinos 3 C.V. Hellín 1 y 
en baloncesto provincial C.B. 
Hellín-Nuevo Mundo C.B. 
Albacete se aplazó el encuen
tro al próximo sábado. El

1 ^Felices TicstosW
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¡Le fecilitamos sus compras!. Por ello este 
DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS 

en horario de 10 a 22 hor®, ininterrumpidamente.
j-^f el mayor Centro Comercial 
de Castilla-La Mancha.

Avda. Primero de Mayo. s/n.

o
 

5
 

a. 
O

;

nt\^ersitcirtc

NAYCONSA, S.A. C/ Arcángel San CSabriel, 25 Tlf. 23 90 4B



Diciembre de 1990 16 REGION I* TrlbuJ

Más de 11.000 
personas se 
beneficiarán del 
Plan Regional 
de Solidaridad

Toledo, (EFE).- Unas 11.500 
personas se beneficiarán del 
plan de solidaridad aprobado 
por el gobierno de Castilla-La 
Mancha, en el que está incluido 
el denominado “salario social”, 
además de otras ayudas de 
carácter extraordinario y de 
inserción.

El citado plan, fruto de los 
acuerdos alcanzados el pasado 
4 de abril en la Comunidad 
Autónoma con los sindicatos 
UGT y CC.OO., le costará al 
gobierno autónomo 950 millo
nes de pesetas, además de otros 
840 millones con cargo al 
INEM.

Según explicó el consejero de 
Sanidad y Bienestar Social, 
Antonio Pina, las ayudas ordi
narias (salario social) consisten 
en subvencionar mensualmente 
a aquellas personas menores de 
65 años o familias sin recursos 
económicos con el 60% del 
salario mínimo interprofesional, 
además de una paga comple
mentaria del 6,6% por cada 
miembro de la unidad familiar, 
siempre que en esta haya más 
de dos hijos.

En el plan regional de soli
daridad también se incluyen las 
llamadas ayudas extraordina
rias, hasta un máximo de 
180.000 pesetas, y se podrán 
conceder en casos excepciona
les (inundaciones, incendio) o 
para el pago de cotizaciones de 
la Seguridad Social en los casos 
en quedos agricultores autóno
mos no puedan hacer frente a 
las mismas.

La Caja de 
Toledo pasa 
a denoininarse 
“CCM-Caja 
Toledo”

Toledo, (EFE).- La entidad 
financiera Caja Toledo se deno
minará a partir de ahora Caja 
Castilla-La Mancha - Caja Tole
do (CCM-Caja Toledo), según 
anunció ayer su presidente, 
Tomás Martín Peñato.

Peñato, que presentó en Tole
do la nueva imagen corporativa, 
señaló que “el consejo directivo 
tomó esta decisión que aparecerá 
en todos los documentos finan
cieros en su última asamblea, por
que estamos en una étapa de 
expansión y hay que renovarse”.

El presidente informó que 
según se desprende de los avan
ces de resultados de 1990, “este 
año se han obtenido 1.674 millo
nes de pesetas en beneficios 
netos, lo que significa un 1,10% 
sobre el total de los recursos aje
nos de la Caja, que cuenta con 
164.000 millones en saldos y 
396.000 clientes”.

Respecto a prestamos y cré
ditos, lá Caja de Toledo formalizó 
30.000 millones y tuvo descuento 
de efectos por valor de 38.000 
millones, cifras que se correspon
den con la política marcada por 
el Banco de España, según los 
directivos de esta entidad.

Peñato anunció que el próximo 
año se abrirán 13 oficinas en 
Madrid y Castilla-La Mancha, 
que se sumarán a las 171 exis
tentes.

Afirma que sus relaciones son “propias de dos miembros del Gabinete’'

Guerra niega discrepancias 
económicas con Solchaga

EI vicepresidente afírmó que el Ejecutivo funciona y gobierna

El PP denuncia 
que el Gobierno 
no le entrega 
las encuestas 
del CIS

El gobierno continúa sin fai 
litar al Grupo Popular el est 
dio sociológico que en 19 
encargo al CIS (Centro ( 
Investigaciones Sociológicas); 
por el que pagó 4.200.000 peí 
tas con cargo a los fondos 
la Comunidad Autónom

Alfonso Guerra estuvo ayer en Toledo, la capital castellano-manchega.

■

EI vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, afírmó 
ayer en Toledo refíriéndose a las declaraciones de José 
María Aznar sobre una supuesta ‘^paráUsis^^ del Eje
cutivo, que “el Gobierno funciona y gobierna, lo que 
ocurre es que hay alguna gente que quiere ver polémicas 
internas”.

TOLEDO. (Efe).- Guerra, 
que participó en el homenaje 
al que fuera presidente de las 
Cortes Constituyentes de la 
II República, agregó que “el 
Gobierno anda y marcha, 
pero, hay a quién esto no le 
gusta, y lo que les gustaría 
es estar gobernando”.

Preguntado por la conve
niencia de que Felipe Gon
zález visite Marruecos, 
Guerra dijo que “el presiden
te ya ha explicado que las 
relaciones de Estado á Estado 
están por encima de las 
coyunturas que tengan cada 
uno de ellos”.

Respecto a sus relaciones 
con el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, el vicepre
sidente dijo que “son las pro
pias de dos miembros del mis
mo Gobierno”.

Negó que hubiera discre

Guerra fue recibido por un grupo que dio gritos de “viva José Antonio"

José Prat presidió el acto en
recuerdo de Julián Besteiro

TOLEDO. (Efe).- Alfonso 
Guerra restó importancia a los 
incidentes protagonizados por 
un grupo de extrema derecha 
que a gritos de “viva José Anto
nio Primo de Rivera” y “Fuera, 
Fuera”, le recibieron y despi
dieron en Toledo.

Por otra parte, en su discurso 
de homenaje a Besteiro, Alfon
so Guerra, tras hacer un 
recorrido de su vida como polí
tico y catedrático de Etica en 
Toledo y Madrid, dijo que a 
pesar de haber sido incompren
dido y abandonado, “asistimos 

pancias entre los socialistas 
sobre cómo afrontar la eco
nomía del país y dijo que “un 
Gobierno se nombra por un 
presidente con atribuciones 
constitucionales para gober
nar y no para establecer una 
especie de pugilato como 
quieren algunos porque les 
divierte”.

A la petición de los perio
distas para que matizara sus 
declaraciones sobre la “ley de 
hierro sobre los beneficios 
empresariales”, el vicepresi
dente recomendó la lectura 
de la Historia Económica de 
John Kennet Galbraith y las 
resoluciones políticas del 
XXXII Congreso del PSOE. 
“Si lee esos dos documentos 
-dijo a la periodista que le 
preguntó- lo podrá entender 
mejor”.

A la pregunta de que si 

a su triunfo sobre los fantasmas 
del pasado”. Terminó su alo
cución dirigiéndose imaginaria- 
mente al político socialista de 
la II República con las palabras 
que éste dedicó a su maestro 
Pablo Iglesias: “una vida de 
amor y de firmeza. La muerte 
no nos separa de Julián Bes
teiro”.

Por su parte, el ex-senador 
socialista José Prat, que pre
sidió el acto académico en 
recuerdo del que también fuera 
concejal de Unión Republicana 
en el Ayuntamiento de Toledo,

sus últimas apariciones en 
público significan que ya ha 
empezado la campaña elec
toral, el vicesecretario general 
del PSOE negó que la hubie
ra; “queda muchísimo para la 
campaña. Siempre he pensa
do que si ésta empieza pronto 
se quema”.

Respecto las coincidencias 
y diferencias entre los socia
listas de principios de siglo 
y los de ahora, el visecretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Español dijo que “los 
socialistas de hoy creo que 
conservan bastante de lo que 
representaba Julián Besteiro 
y Pablo Iglesias, pero, lógi
camente, han tenido que 
hacer una adaptación a una 
realidad nueva”.

“Esta realidad -prosiguió 
Guerra- ha hecho que prin
cipios que entonces eran muy 
válidos hoy no lo sean, y otros 
que eran válidos lo siguen 
siendo”.

A la pregunta de “¿qué tie
ne contra los periodistas?. 
Guerra dijo que “sería más 
lógico que se hiciera la pre
gunta a la inversa”.

según el PP.
El portavoz del Grupo Po{ 

lar, Jesús García Cobacho, 
manifestado que la actitud < 
gobierno en este tenia es pK 
cupante “puesto que primero 
negado al Parlamento la o 
tencia de este estudio, pos 
riormente, cuando el PP ®® 
tró que había sido reató 
pagado, el Ejecutivo lo hlt^ 
los medios de comunicación 
haberlo entregado al Parla® 
to; que se lo había req 
y, ahora no nos ha a 
encuesta, sino “unos datos 
estudio sobre la ayuntó 
Castüla-La Mancha que’ 
sido remitidos por el Cb

tinúa sin serie (-^ 
Hoy, el píen».''?'’ p 

regionales «W»**^' 
puesta del P”*'ilo P .^ 
^“^ ^Ta las o™»' 

h“g?. “‘Tías encuevas.

calificó de “error” la actitud de 
los grupos parlamentarios que 
se opusieron a la iniciativa del 
presidente del Congreso de los 
Diputados, Félix Pons, de ren
dirle uno en Madrid. El acto 
empezó a las diez en el Colegio 
Universitario y consistió en dos 
comunicaciones sobre la figura 
del que fuera presidente de las 
Cortes Constituyentes en la II 
República, de los profesores de 
las universidades de Toledo y 
Zaragoza, José María Calvo y 
Manuel Contreras, respectiva
mente.
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Este mes, disfruta el placer de conducir un Peugeot 309 
y saldrás ganando con el cambio.

Porque si nos dejas tu coche usado te ahorrarás 100.000 Ptas. 
y recibirás, como siempre, la máxima valoración por él.

Y todo con una financiación 
pensada a la medida de tus necesidades. 

Acércate a tu Concesionario Peugeot Talbot. 
Con tu Peugeot 309, saldrás ganando.
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Crisis del Golfo

El Gobierno español no objeta una negociación 
entre Irak y Kuwait posterior a la retirada de 
las tropas de Sadam Husein de territorio kuwaití, 
según explicó ayer en el Congreso de los Dipu
tados el ministro Fernández Ordóñez. *En el

curso de esa negociación, posterior a la retirada, 
Irak y Kuwait podrían resolver sus diferencias 
de tipo económico y territorial”, dijo el ministro, 
quien matizó que “dicha retirada debe ser total 
y no parcial”. En su comparecencia, la quinta

del responsable de Asuntos Exteriores an 
Cámara para hablar de la crisis dei Gollo, 
nández Ordóñez reiteró la posición españo 
favorecer una solución pacifíca de la crisis, 
que ^la guerra tendría una coste terr,

E¡ Gobierno no objeta una negociación entre Irak y Kuwait posterior a la retirada de las tropas de Sadam Husein

España no enviará tropas ni más barcos d( 
guerra al Golfo, aseguró Fernández Ordeñe

Mientras PP apoya al Ejecutivo, Izquierda Unida y CDS piden el regreso de los barcos españoles en la zona en caso de guern

MADRID. (Efe).- Fernán
dez Ordóñez, recordó que en 
la actualidad “la posición espa
ñola no ha variado” y que el 
Gobierno “no contempla el 
envío de tropas o de más 
buques de guerra” a la zona 
del conficto.

El apoyo que España está 
dispuesta a brindar -además del 
mantenimiento de las tres uni
dades navales actualmente en 
el área-, es logístico, humani
tario, sanitario y económico a 
los países afectados y de trán
sito, según recordó el titular de 
Asuntos Exteriores, quien insis
tió en el ya conocido compro
miso de consultar al Parlamento 
si es necesario introducir algún 
cambio.

Consideró fundamental plan
tearse ya la situación que sur
girá en el periodo de la post-cri- 
sis, porque la solución, cual
quiera que sea, “va a exigir un 
replanteamiento de los proble
mas de seguridad en la región”, 
según el ministro, quien puso 
el acento en la necesidad de 
lograr frenar la carrera de 
armenios y producción de 
armas de destrucción masiva.

Apoyos al Gobierno

Por su parte, el Grupo Popu
lar manifestó su apoyo a la polí
tica del Gobierno en el conflicto 
del Golfo, aunque le instó a 
reiterar su firmeza en este asun
to, mientras que Izquierda Uni
da (IU) y CDS solicitaron la 
vuelta de los barcos españoles 
en la zona en el caso de que 
comenzase de la guerra.

El Grupo Catalán-CIU mos
tró su apoyo al Gobierno e instó 
al mismo a redoblar los esfuer
zos para evitar un confrontación 
armada; el representante del 
PNV, Iñaki Anasagasti, mani
festó que su partido está de 
acuerdo en las iniciativas de la 
CE para poner fin al litigio de 
forma global.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, afirmó que 
su grupo da su confianza al 
Gobierno para el cumplimiento 
de las resoluciones de Naciones 
Unidas, pero “nosotros no 
podemos regalarle nuestra fe. 
No se trata de apoyar cosas que 
no se ven o no se conocen, 
se trata de reiterar apoyos a 
declaraciones que se hagan 
continuamente”.

Después, el ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, agradeció 
al término del debate sobre el 
Golfo Pérsico el “amplio con
senso” expresado por los grupos 
parlamentarios sobre la actua
ción del Gobierno en la crisis.

“Tenemos un consenso que 
debemos cuidar y que es fun
damental para la imagen exte-

Francisco Fernández Ordóñez, ministro de Asuntos Exteriores, aseguró que no tenemos la paz como algunos piensan.

El ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez 
aseguró que “el uso de la fuerza se puede producir el mismo día 
15 o mucho más tarde”, y subrayó que “no tenemos la paz tan 
cerca” como piensan algunos

rior de España”, dijo Fernández 
Ordóñez, quien precisó que “el 
Gobierno no puede pedir la fe 
pero intentará merecería”.

En su turno de réplica el 
ministro reiteró también la pro
mesa del Gobierno de facilitar 
nueva información sobre el 
desarrollo de la situación y no 
descartó que “a la vista de los 
acontecimientos” se produzca 
alguna nueva comparecencia 
monográfica sobre la situación 
en el Golfo incluso durante el 
periodo de vacaciones parla
mentarias del mes de enero.

Insistió en aclarar, ante las 
dudas expresadas por algunos 
parlamentarios, que la resolu
ción 678 de la ONU deja muy 
claro que no es necesario volver 
a acudir al Consejo de Segu
ridad para utilizar la fuerza con
tra Irak.

“El uso de la fuerza se puede 
producir el mismo día 15 ó 
mucho mas tarde”, subrayó el 
ministro, quien aseguró que “no 

tenemos la paz tan cerca” como 
piensan algunos.

Matizó, no obstante, que 
dicha resolución “no es un che
que en blanco para la guerra” 
y que el embargo decretado por 
las Naciones Unidas no ha fra
casado ni ha sido derogado y 
sigue vigente, por lo que la reso
lución 678 es solo un refuerzo 
de las medidas de presión para 
obligar a Irak a una retirada 
pacífica de Kuwait.

En este sentido, puso énfasis 
en la necesidad de que la 
Comunidad Internacional man
tenga su posición puesto que 
gracias a la “firmeza y la deter
minación es como se ha avan
zado” hacia una solución pací
fica.

Quiso el ministro dejar muy 
claro que el “agresor de esta 
película es Sadam Hussein, no 
los EE.UU, esto es muy impor
tante decirlo de vez en cuando”.

Tras volver a exponer el apo
yo y la defensa del Gobierno 

español a la necesidad de la 
convocatoria de una Conferen
cia de paz para Oriente Medio, 
reveló que no solo Estados Uni
dos sino otros de los miembros 
del Consejo de Seguridad no 
son partidarios de que en estos 
momentos se incluya en la reso
lución, aunque no quiso citar 
a ningún país en concreto.

El gobierno español -subra- 
yóestá de acuerdo en que la 
Conferencia sobre Oriente 
Medio es “el precio que la 
Comunidad internacional tiene 
que pagar” al nuevo orden 
mundial. Fernández Ordóñez 
restó importancia, ante la preo
cupación expresada por algu
nos, al contenido de los dos 
documentos adoptados por la 
OTAN sobre la crisis del Golfo 
en los que, a petición de Tur
quía, se reitera que en caso de 
agresión a este país los aliados 
iniciarían las preceptivas con
sultas previas a la decisión de 
actuar militarmente.
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I Nueva catástrofe en Cataluña
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P***voz de Catalana de Gas indicó que la explosión se prodigo en un conducto de gas subterráneo. A la derecha imagen de Un reciente derrumbe en Barcelona.

Cuatro de los afectados se encuentran graves, entre ellos una niña de dos años internada en el Hospital de San Juan de Dios

Un muerto y veintidós heridos en una explosión 
de gas ocurrida en Hospitalet de Llobregat

^^dnos del área afirmaron que se notaba un fuerte olor a gas y técnicos de Catalana de Gas efectuaron una revisión

^^ muerto y 22 han resultado heridas en 
^^ ^^^ ocurrida ayer en la calle Riera de 

n ^^» ^^^PHolet de Llobregat. La víctima es Ale- 
^kr d^^^ ^^^^^^f ^c ^0 años de edad, dueño 

de reparaciones donde se registró la explosión.
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Tras la explosión, que ade
más de los daños humanos ha 
afectado gravemente a una 
peluquería, un-taller de repa
raciones mecánicas y una pana
dería situada eñ la esquina con 
la calle Josep Tarradellas , con
tinuaban las emanaciones de 
gas, según los bomberos.

Los vecinos del edificio afec
tado -que tiene ocho plantas y 
carece de suministro de gas 
natural- han sido desalojados 
como medida de seguridad has
ta que no se neutralice la fuga 
y los técnicos aseguren que no 
hay peligro de derrumbe.

Así pues, una acumulación 
de gas junto al inmueble situado 
en el número 87 de la calle 
Riera de la Creu de Hospitalet, 
pudo ser la causa de la explo
sión registrada ayer por la 
mañana, según dijo a la agencia 
Efe el jefe de los bomberos de 
la Generalitat.

A consecuencia de la explo
sión, que se produjo pasadas 
las nueve de la pasada mañana, 
ha resultado muerta una per
sona, cuatro heridas de grave
dad y 15 personas sufren heridas 
de diversa consideración.

Según las mismas fuentes, la 
acumulación de gas se produjo 
por un escape localizado en los 
conductos situados frente al 
inmueble situado en el número 
74 de la misma calle, y que 
anoche fué advertido por los 
vecinos a la compañía Catalana 
de Gas.

Por otra parte, los bomberos 
de. Barcelona no disponen de 
medios técnicos ni humanos 
para atender al mismo tiempo 
dos siniestros de las mismas 
características como el que se 
produjo el pasado día cinco en 
la calle Conde Borrell, según 
los representantes de Comisio
nes Obreras y UGT en el comi
té de empresa del Cuerpo de 
Bomberos.

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat.

El presidente Pujol pidió 
tranquilidad a la población

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, pidió tranquilidad 
a la población tras conocer la 
explosión de gas registrada en 
Hospitalet y que ha ocasionado 
un muerto, cuatro heridos gra
ves y 15 leves. Jordi Pujol, en 
unas declaraciones concedidas 
a Catalunya Radio poco des
pués de conocerse esta nueva 
explosión de gas, se mostró par
tidario de “extremar la vigilan
cia” en el uso del gas, tanto 
por parte de la Administración 
como por las compañías sumi
nistradoras y los ciudadanos.

Pujol aconsejó a los ciuda
danos que no se dejaran “ven- 
cej por el pesimismo” y calificó 
de “extrañas casualidades la 
coincidencia de dos o tres suce

SOS de este tipo de golpe”, si 
bien comentó, que “los que tie
ne más de 40 años probable
mente recuerdan que ya hubo 
entonces una sucesión como 
ésta”. Por su parte, el conseller 
de Gobernación, Josep Gomis, 
que ha visitado la zona afectada 
por la explosión, ha lamentado 
el accidente y ha asegurado que 
dará todo su apoyo al ayun
tamiento de Hospitalet de Llo
bregat. Precisamente ayer se 
supo que los bomberos de Bar
celona no disponen de medios 
técnicos ni humanos para aten
der al mismo tiempo dos sinies
tros de las mismas caracterís
ticas como el que se produjo 
el pasado día cinco en la calle 
Conde Borrell, según los repre
sentantes de CCOO y UGT en 

el comité de empresa del 
cuerpo.

Manuel García, de CCOO, 
dijo que el día de la explosión 
de gas en el número 109 de 
la calle Conde Borrell - que 
provocó el derrumbamiento de 
un edificio y tres víctimas mor
tales- acudieron al lugar 67 de 
los 118 bomberos que estaban 
de servicio”. “Si hubiera habido 
otro siniestro similar no hubié
ramos tenido hombres suficien
tes, y eso teniendo en cuenta 
que en nuestro manuales la 
catástrofe del día 5 está cata
logada como de envergadura 
media”. Esta cifra de 118 bom
beros es incluso inferior a las 
125 personas que el ayunta
miento consideró que debían 
formar los servicios mínimos.
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En el primer juicio celebrado contra él en España por la Audiencia Nacional

El fallo le absuelve de los delitos de tenencia de armas y uno de asesinato frustrado

cuando transportaba 320 kilogramos de explosivos. I

‘‘Viva la Gente”

VIVA LA GENTE DE ALBACETE

Jueves, 20 de 
Diciembre de 1990

El ciudadano francés Henri Parot, jefe del ^^comando 
itinerante” de la organización terrorista ETA, ha sido 
condenado a 86 años y dos meses de cárcel por la 
Audiencia Nacional en el primer Juicio celebrado contra 
él en España. Parot fue detenido en Sevilla en abril
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Parot, jefe del ‘^comando itinerante” de 
ETA, condenado a 86 años de cárcel

Un tribunal se 
pronuncia a 
favor de la 
extradición de 
“Santi Potros”

MADRID. (Efe).- En una 
sentencia hecha pública ayer 
la Audiencia Nacional con
dena a Parot a esta pena 
como autor de los delitos de 
pertenencia a banda armada, 
depósito de armas de guerra, 
tenencia de explosivos y fal
sificación continuada de 
documentos de identidad con 
uso público de nombre 
supuesto.

Además el Tribunal lo 
condena por los delitos de 
falsificación de documentos 
oficiales, atentado consuma
do con resultado de lesiones, 
homicidio frustado, atentado 
en grado de tentativa y fal
sificación de placas de matrí
cula de vehículo de motor, 
mientras que le absuelve de 
los delitos de tenencia de 
armas y uno de asesinato 
frustrado, que le fueron 
imputados por la acusación 
popular.

La sentencia considera 

probado que en los primeros 
meses del presente año, el 
dirigente de ETA Francisco 
Mugica Garmendia, alias “Ar- 
tapalo” y “Paquito”, declarado 
rebelde, citó en el sur de Fran
cia a los miembros del “Co
mando Itinerante” franceses 
Henry Parot, Jacques Esnal y 
Frederic Haramboure con el 
fin de que preparasen un aten
tado contra la policía en Sevi
lla, con motivo de la próxima 
celebración de la “Expo 92”. 
Días despues Parot y Esnal 
se trasladaron a Sevilla con 
el fin de estudiar el lugar ido- 
neo donde colocar el coche 
bomba, decidiendo que éste 
era el aparcamiento subterrá
neo de la Jefatura Superior 
de Policía.

Nuevamente en Francia, se 
reunieron con Mugica Gar
mendia que puso a su dispo
sición, en Sevilla, los explo
sivos y vehículos necesarios y 
les entregó las llaves de un

Henri Parot, jefe del comando itinerante de ETA.

Renalult 14 y un Renault 11. 
El 30 de mayo llegaron a Sevi
lla los tres miembros del 
comando, reuniendose el 2 de 
abril a unos cuarenta kilóme
tros de la ciudad para colocar 
y preparar los explosivos en 
el Renault 14. Tras cargar en 
el un total de 310 kilos de 
amonal, diez de goma dos,

diversos cartuchos, varios tem
porizadores, detonadores y 
cebadores, asi como mecha 
lenta y unas bombonas de gas, 
todo preparado para hacer 
explosión mediante un sistema 
de relojería, se dirigieron a 
Sevilla, conduciendo el vehí
culo Parot donde fue apresa
do.

PARIS. (Efe).- El Tribuí 
de Apelaciones de París p 
nuncio ayer un fallo favora 
a la extradición del presu 
dirigente de ETA, Santi 
Arróspide Sarasola, alias “S 
Potros”, por el atentado 
Hipercor, en Barcelona.

El Tribunal retuvo las a 
saciones de asesinato, lesioi 
y daños contempladas en 
demanda, pero rechazó las 
pertenencia a banda arma 
que siempre ha consideri 
“objetivamente política”, y la 
posesión ilegal de explosri

El rechazo de estas acu 
ciones se debió a la mexisten 
de pruebas de que el matei 
utilizado en el atentado e 
celona hubiera estado en mai 
de Arróspide.

La demanda española esh 
relacionada con el 
perpetrado el 17 de juho e 
en el supermercado Hi^ 
de Barcelona, en el que P 
sonas resultaron muerta.. 

“ antoa la octava W 

da de extradición fo^ 
España con>ra Sanuado 
pide, el Tribunal dMW 
citar un coniplen.cn» *' 
mación a las autor ^J 
ñolas por consideró q 
contradicciones y P ** 
interpretación en 
da.

cosas mas ^

1

De 12.00 a 16.00 y de lunes a viernes.
98.3 F.M.
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A partir del uno de enero aumentaran en cinco pesetas los impuestos de los carburantes

El Gobierno baja el precio máximo de 
las gasolinas y gasóleos de automoción

El precio de las gasolinas baja mas de tres pesetas y dos el coste de los gasóleos

E¡ Gobierno redujo ayer en 
más de tres pesetas el pre
cio máximo de las gaso
linas y en dos el coste de 
los gasóleos de automo
ción, que consolida la 
reducción en el precio de 
los carburantes. El lunes, 
Campsa fijará precios 
para la próxima quincena.

MADRID. (Fax-Press).- El 
coste máximo de la gasolina 
super, la más vendida en 
España, quedó fijado en 84,3 
pesetas el litro, lo que supone 
una bajada de 3,2 pesetas res
pecto a la ultima revisión. El 
litro de gasolina normal ten
drá como tope 80,9 pesetas 
y el de sin plomo en 82. Por 
su parte, los costes máximos 
de los gasóleos de automoción 
A y B se situaron en 69,7 pese
tas el litro mientras que los 
de tipo C en estaciones de 
servicio quedaron en 48,6 
pesetas y los de suministro a 
granel en cantidades superio
res a 3.500 litros se situó en 
45,8 pesetas.

La reducción el el precio 
de las gasolinas se debe según 
fuentes del Ministerio de 
Industria, a las variaciones en 
los precios europeos de los 
carburantes y a las cotizacio
nes internacionales del crudo 
durante el período de refe
rencia (entre el 4 y el 17 de 
diciembre).

No obstante está será la 
ultima reducción del año ya 
que el próximo uno de enero 
entrará en vigor el aumento 
de 5 pesetas en los impuestos 
de los carburantes estipulado 
por el Gobierno y contempla
do en los Presupuesto Gene
rales de Estado.

Se consolida la reducción en el precio de los carburantes.

Las razones que en su día 
se ofrecieron por este incre
mento se centran en el ahorro 
energético y. la aproximación 
de los precios españoles a los 
comunitarios, antes de la 
entrada de nuestro país en el 
Mercado Unico Europeo En 
los mercados internacionales 
se da por seguro que el precio 
del barril de petróleo no varia
rá significativamente del coste 
actual (30 dólares el barril) 
y sus modificaciones, si se pro
ducen se situarán en torno a 
dicha cantidad.

Una vez que el Ministerio 
de Industria ha fijado los 
topes máximos de los carbu
rantes, Campsa dará a conocer

el lunes, día 24, los precios 
que regirán en la próxima 
quincena, tal y como quedó 
establecido con la liberaliza
ción de los precios de los 
carburantes.

Las reservas de Crudos y 
productos petrolíferos de las 
refinerías españolas ascendían 
a 63 días el pasado día 10, 
lo que supone un aumento de 
un día respecto a la semana 
anterior.

Dichas reservas se situaban, 
sin incluir las pertenecientes 
a Campsa, en 4,2 millones de 
toneladas y las de productos 
petrolíferos (gasolinas, quero
senos, gas-oil y diesel alcan
zaban los 3,1 millones con una

reserva total de 7,3 millones 
de toneladas. La cantidad de 
crudo existente en las refine
rías españolas equivalía el 10 
de este mes a 36 días y la 
de productos petrolíferos a 27 
días. Los nuevos precios máxi
mos de las gasolinas normal 
y sin plomo coinciden con las 
actuales tarifas de venta al 
público de estos carburantes, 
81 y 82 pesetas, respectiva
mente. En cuanto a los gasó
leos, los descensos aprobados 
permitirán a Campsa reducir 
los precios de venta al público 
hasta en 1,1 pesetas/litro para 
los de automoción y en dos 
pesetas para el gasóleo C, de

La Policía desarticula un ‘^clan de la
camorra” que actuaba en la Costa del Sol

MALAGA. (Efe).- La deten
ción de nueve personas en 
Andalucía y de 23 en Italia ha 
permitido desarticular un clan 
de la camorra napolitana que 
se había asentado en la Costa 
del Sol, informó ayer en con
ferencia de prensa el jefe del 
Grupo de Delincuencia Inter
nacional de la Policía Nacional 
de Málaga, Alfredo Marijuan. 
Las detenciones realizadas en 
España se produjeron los días 
16 y 17 de diciembre, en una 
operación policial en la que 
también se intervinieron 525 
kilos de hachís que tenían como 
destino Italia y que han sido 
valorados en unos cien millones 
de pesetas.

Entre los detenidos (cinco 
italianos, tres marroquíes y un 
español) se encuentra el jefe
del clan 
del Sol, 
41 años.

asentado en la Costa 
Michelle Ricardi, de 
que residía en Fuen-

girola desde hace un año y que 
en este período había cambiado

cuatro veces de identidad.
Fue a principios de 1990 

cuando la policía detectó la pre
sencia de italianos, con relación 
entre sí, que empezaron a asen
tarse en diferentes localidades 
de la Costa del Sol, y ante las 
sospechas que levantaron se 
comprobó que pertenecían a la 
camorra napolitana y que se 
dedicaban al tráfico de estupe
facientes.

Las investigaciones dieron 
origen en marzo pasado a la 
detención de tres italianos y un 
español cuando intentaban rea
lizar una operación de compra 
de hachís, y se intervino una 
furgoneta de grandes dimensio
nes y con un doble techo camu
flado para ocultar la droga. A 
mediados de noviembre se 
detectó en la frontera hispano
francesa un camión italiano y 
sin carga que iba a entrar en 
España, cuyo destino final era 
el municipio gaditano de San
lúcar de Barrameda. Detenidas nueve personas en Andalucía y .23 .en, Italia..

Preocupación 1 
por el aumento 1 
de accidentes del 
aviones causado! 
por las aves I

ZARAGOZA. (Efe).- 
capitán general de la Terce® 
Región Aérea, Julio Canala 
expresó ayer en Zaragoza s 
preocupación por el aument 
de la población de aves rapad 
en las inmediaciones del Pol 
gono de tiro de las Bárdení 
que ha incrementado los a« 
dentes de aviones militare^

Canales dijo que la poblaa( 
de rapaces en 13 zona 
aumentado entre un 3iW y 1 
400 por ciento durante el ultm 
año, denunció la “grave iiw 
ponsabilidad” de quienes aba 
donan ilegalmente reses 
tas en las proximidades del p^ 
gono de tiro, lo que 
aumentar el número de 
aves, y consideró que existe 
tencionalidad” en este ipo
actuaciones.

Según el capitán g 
quienes depositan rescs»^ 
en ésta zona lo hacen P 
ditadaniente y con un h ^ 
su actitud “respondea a» 
tación de la campana » 
del desmantelamiento del f» 
gono de tiro”, aunque no q" 
“acusar a nadie”. ^ 

Canales señalo a los 
informativos que, derfe^ 
do mes de iunm. « *¿ 
ducido tres aecu*' ^ 
dos por aves que ch ,
dos aviones F-18 “P „e i 
f-16 americano, en 
habido “mucha suert .

En el último de 

dentes, de ?
semana, un 
tamaño provee P p 
uno de los «notoi«d 
que pudo aterrizar 
Aérea de Zaragoz: . ^^ 

El capitán gener^ 
en este tipo 
^'P‘“’'°"namr el 
dez para parar

“ P“el aire 

siguiente riesgo h 
ción civil,/unq « „ggad2 
las rutas de s«J°ypolig(«*. 
aviones ¿stán «“0' 
las Bárdenas es ^s ’ 
diadas” y afectan 
pobladas. ¿^ ca»’

Según Cai^l^^l avión 
una explosio ^^^ per
aire se produ ^j^ 
de control X cusido .^ 

“la posib'''‘'‘‘j uiopía" „ 
el avión es ana n Jo 

posibilidad ^|fo P^^ 
guerra en jjj0queel‘ 
J^'“’Can3^^ne ¿ 
AW®® “ adopta"’ "^ 
TRA) ""XlsiscP"' . 
medida especial .^j ,a,. 
una situaemn I* 
disponibiltd ^Í„ por u. 

siempre de 
siempre ®. g^cia • quier contingen 

Consid^„^pohai’--’:,; 
reinará al ’ pérsica' '.. 
®’’ ^^lmenie % 
que actual^ftnn- , 
duciendo u ,3 qu,. 
caracteres ¡bilidad ' ■ 
mi^®” confío’" 
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Según asegura Fernando Buesa, miembro del PSOE que ha negociado con los nacionalistas

de 
do:

“Se ha impuesto la línea dura del PNV 
que pretendía romper con el PSOE”

Una pareja de 
ancianos, en 
estado crítico 
tras sostener
una nna

ercei 
inale 
iza! 
ment 
apac
1 Pol 
(lena 
; ace 
ares; 
ilació 
la 1

El diputado alavés afírma que es posible recomponer el diálogo si los peneuvistas cambian de posición

El diputado general de Alava y miembro de la delegación 
socialista que ba negociado con el Partido Nacionalista 
^osco la formación del Gobierno Vasco, Fernando Buesa, 
aseguró ayer que “se ha impuesto la línea dura del 
ENV, que ba seguido una línea deliberada para romper 
los conversaciones^^
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mué
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VITORIA. (Efe).- Según 
“uesa, esta “línea dura busca 
wr un Gobierno más nacio
nalista, de manera que las 
negociaciones han fracasado 
porque esa línea, que no busca 
e acuerdo con los socialistas, 
? solo con nosotros, se ha 
nnpuesto dentro del PNV”.

Para Buesa, “una de las 
añeras de estropear un 
erdo es sentarse en la mesa 

y pedir cosas 
1. • ^^'^^ parte no podrá 

jamas”, y añadió que “ha- 
¿“^ ®“orfa en el PNV 

quería pactar con noso- 
^ cunera que Vizcaya 

a iin ^"^ ^^^'^ ^^^ favorable- 
v y guipuzcoanos 
*5. >“ opinión

I «^5’'Í'*’ general auguró 
i rlerepA^^^ ^^^er posibilidad

PNV A L ■ ^’empre que el 
Pnroañad^^'^ posición”, 

■o que “hay que pre-

guntarle al PNV si habrá 
segunda vuelta en las nego
ciaciones; hoy las cosas son 
como son, y las conversaciones 
están rotas porque no hay con
diciones para hacer el Gobier
no sobre las bases que nos 
planteaba el PNV”,

Buesa aseguró que los 
socialistas “tenemos bastante 
claro que sobre las bases pro
gramáticas que el PNV pre
tende no habrá acuerdo, ni 
ahora ni en una segunda vuel
ta; para nosotros eso está 
cerrado: o cambian las bases 
programáticas o será muy difí
cil que el PSE-PSOE diga que 
sí a ese Gobierno”.

Manifestó que “no iremos 
como socios de tercera cate
goría en cualquier Gobierno 
que se nos pueda formular”, 
y añadió que “en este momen
to, no nos vemos en un tri
partito con el Partido Nacio
nalista Vasco y EE”.

El diputado general rechazó

José Antonio Ardanza.

que el PSE-PSOE haya man
tenido posturas más restricti
vas que hace cuatro años, 
como les acusó el peneuvista , 
Guevara, e insistió en que “en 
las conversaciones que hemos 
tenido se ha hablado muy 
poco de un programa de 
gobierno, de políticas educa
tiva, sanitaria, fiscal o de ree^ 
quilibrio territorial, o de pro
gramas específicos industriales 
o rurales”.

EI PNV 
busca socios

El Partido Nacionalis- • 
ta Vasco,’ por su parte, 
podría iniciar próxima
mente el diálogo con 
otros partidos políticos 
nacionalistas, concreta
mente EE y EA, a fin 
de sondear qué posibi
lidades hay de formar 
gobierno de coalición 
con estas formaciones.

Es el paso siguiente 
tras la ruptura de nego
ciaciones entre Partido 
Nacionalista Vasco y 
PSE-PSOE, anunciada 
anteayer oficialmente. 
Sin embargo, ninguno 
de los dos partidos des
carta definitivamente el 
acuerdo. Unos y otros 
se culpan de la ruptura 
de la negociación , pero 
coinciden en que un 
gobierno Partido Nacio
nalista Vasco-Partido 
Socialista hubiera sido 
lo mejor para el País 
Vasco.

MADRID. (Efe).- Un matri
monio de ancianos se halla 
internado en estado crítico en 
el hospital Severo Ochoa de la 
localidad madrileña de Leganés, 
tras resultar gravísimamente 
heridos en una riña que man
tuvieron entre ellos, informaron 
ayer fuentes policiales.

Antonio Molina Silva y María 
García García, ambos de más 
de setenta años, se enzarzaron 
anteayer en su domicilio con
yugal de Fuenlabrada en una 
violenta disputa, en la que el 
marido esgrimió, al parecer, un 
hacha contra su esposa, mien
tras que la mujer utilizó un 
cuchillo, señalaron las mismas 
fuentes. Un hermano de María, 
de 90 años, descubrió a los dos 
heridos a últimas horas de la 
tarde de ayer, que yacían en 
el suelo de una de las habi
taciones de la vivienda en mitad 
de un charco de sangre.

Antonio Molina tenía clava
do hasta el mango el cuchillo 
en su cuello, que, sólo por milí
metros, no había interesado 
ninguna arteria, mientras que 
junto a María García fue encon
trada el hacha totalmente 
ensangrentada.

La anciana presenta una heri
da en la cabeza, producida ^r 
el hacha, con pérdida de masa 
encefálica, además de otras 
lesiones en diferentes partes del 
cuerpo.
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SONSECAPIEL - PELETERIA 
'■'NANCIAMOS SU PRENDA 
¿PIEL A 10 MESES SIN 
^GARGo SOLAMENTE CON

DOMINA Y D.N.I.”
Marqués de Villores, 40 - Tel: 50 13 38

4UIO SI AAS
AUTOMOVILES

Todos 
los modelos

>5^*—Ltl^a' Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBACETE

S

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo: Tú que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, y 
quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo 
y confirmar una vez más 
que nunca más quiero 
separarme de Ti por mayor 
que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. 
Agradecimiento por los 
favores recibidos.

’ * S.P.

Teléfono Móvil 
Alcatel

6C

¡0 □a^'ÍBEE T
!BB0 EBEE 
lEE0> LBEE -

Para no perder el Ii9o

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio, 7
Telef: 21 86 21 

ALBACETE
^1 SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 

ESPECIALES PARA LA IBRCEBAJDAD 
CLASES ír

PARA NIÑOS
DESDE

Los 5 AÑOS — —------- -
^^PORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM-JAZZ MAN- 

? ^^'^°' P^5AS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON- 
SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA 

' ■ - ------

^^CIONU DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
Í ’^ocim e AVISO

Se h^ i®9uladn'° '^®' Público que de conformidad con las Normas 25® 
r*®cedidn^^ '^^ Lotería Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas 

*■18^5 i^ Apuesta perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® de Lotería 
''alidacin^^'^°f^^®’ ® '® anulación de las apuestas formuladas 

VALIDA,^®® corresponden a los números siguientes: 
01711 NUMERO SECUENCIAL

£F 18516
06675
00382

^®^os, DuX?^ ®” su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
^®^boisn solicitar del establecimiento correspondiente o de 

abonada.
''"bacete, 19 de Diciembre de 1990

**----------EL DELEGADO.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das ei don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmi
go, yo quiero, en este corto diá
logo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
la oración tres días seguidos sin 
decir el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das.

J.M.

Tenga cerca cJe usted un teléfono móvil automático 
Alcatel. Es todo lo que necesita para 

no perder ¡amás el hilo. 
Y disfrutar de la garantía de la compañía líder en 

fabricación de terminales telefónicos.

Distribuidores autorizados:

SERYTEL
Tel.: (967| 50 03 00

MESSA ALBACETE, S.A.
Tel.: (967] 21 66 11

ACSSA
AUTOMOVILES VILAR, S.A.
Tel.: (967)21 61 61

A.D.A.
AYUDA DEL 
AUTOMOVILISTA, S.A.
Tel.: (91)413 1044
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^^ Cotizaciones de Ib BoIsB de MBdrid índice general (ayer 232’62) (anterior 234‘52)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Bancos

Cristaleri

Exterior 3410’00 3425'00 (M.C.)
Central 4510'00* 4590'00 (M.C.)
Banesto 3430'00 3475'00 (M.C.)
Hispano 2690'00 2695'00 (M.C.)
B. N. París 176'00 178'00

Popular 9150'00 9200'00 (M.C.)

Santander 4610'00 4640'00 (M.C.)

Valencia 1220'00 1210’00 (M.C.)

Zaragozano 2830'00 2840'00

Bilbao Vizcaya 2540'00 2550'00 (M.C.)

Andalucía 7540'00 7500'00

Hetrero 3960'00 (M.C.)
Pastor 5680'00 5660'00 (M.C.)

Atlántico 2990'00 3000'00 (M.C.)

Fomento 1540'00 1580'00 (M.C.)

Bankinter 7650'00 7650'00 (M.C.)

Comer. Tras (Ba) — 1600'00

Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

Eléctricas--------------- -------------------
Aguas B. (Ba) 2800'00 2850'00

Cat. Gas. 5100'00 5170'00 (M.C.)

Viesgo 3150'00 3150'00 (M.C.)

Fecsa P. 560'00 560'00 (M.C.)

Cantábrico 1560'00 1565’00 (M.C.)
Hidruña 372'00 377'00 (M.C.)
Hidrola 433'00 433'00 (M.C.)

Iberduero 666'00 661'00 (M.C.)

Sevillana 523'00 520'00 (M.C.)

U. E. Fenosa 523'00 524'00 (M.C.)
Endesa 1300'00 1295'00 (M.C.)
Gesa 2360'00 2365'00 (M.C.)

A1 i TTi pn f Q pí An

Uniasa 1550'00 1580'00 (M.C.)
El Aguila 1000'00 1000'00

Azucarera — 5600'00 (M.C.)
Ebro 2360’00 2650'00 (M.C.) •
Ind. Agr. (Ma) 933'00 938'00
Viscofán 2000'00 2040'00 (M.C.)
Tabacalera 3720'00 3750'00 (M.C.)
Koipe 3100'00 3050'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 397'00 393'00
U. Cervecera — 52'00
In. Agri. (Ba) — 938'00

Damm. (Ba) — 855'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00

Bodeg. y Beb. (Bi) — 850'00

VzUHICl VIL’ —

Finanzauto __ 356'00

El Turia (Va) — 216'00

Saba (Ba) — 670'00

Inmobiliaria v Construcción-------
Asland 2525'00 2635'00 (M.C.)

Valderrivas 18500'00 18600'00

Vallehermo

Vas. Centra

Zabalburu

Urb. Metro

C. P. Lemona

Cubiertas

Eurobuildi

General Invers.

Cartisa

Finsa

Mobinter

Ceivasa

Patrisa

Fintisa

Rentisa

Bansaliber

Fibansa

Dragados

El Encinar

C^rtinbao

Invatisa

In. Metrop.

In. Urbis

Papelera

P. Navarra

Valenciana

Uralita

Sansón (BA)

- Asland Cat. (Ba)

C. Molins (Ba) 

Focsa (Ba) 

Corp. F. Alba

Figranvisa

Esp. Invers

Cartex

Asland Cat. (Ma)

Renta Inm.

Inmobiliaria y Construcción
10200'00 10200'00

1690'00 1722'00 (M.C.)

6450'00 6500'00

2435'00 2460'00 (M.C.)

— 540'00

2050'00 2080'00 (M.C.)

— 905'00 (M.C.)

1455'00 1475'00 (M.C.)

4350'00 4465'00 (M.C.)

— 560'008
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Químicas
Fosforera

Nicas

Tafísa

Hércules His.

Fénix

2550'00 2600'008

47‘00

1490'00 1480'00

1200'00 1200'00
6160'00 6200'00 (M.CJ

Siderometalúrgicas
Ponferrada

Hullas C. Cort.

A. Hornos

Aux. FFCC

Acerinox

— 63'00

— 480'00 _
220'00 229'00 (M£]

565'00 549'00 ____

4900'00 5030'00____

3470'00 3570'00------- .

1130'00 1115:00------- -

Papeleras

261'00 265'00 (M.C.)

49'50
Unipapel 691'00 709'00

49'00

Sarrió 629'00 636'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

.. y •^^z

Químicas----------------------------------
Ercros 628'00 630'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1075'00 1085'00 (M.C.)
Insular Nitro. ___ 645'00 (M.C.)
Repsol 2145'00 2180'00 (M.C.)
Cepsa 1520'00 1565'00' (M.C.)
Petromed 5040'00 * 5050'00 (M.C.)
Seda Bama 250'00 265'00 (M.C.)
Sniace 272'00 268'00 (M.C.)
Mafre 4080'00 4120'00 (M.C.)
Oxígeno — 950'00

Españ. Zinc

Asturia. Zinc

Macosa 468'00 479'00

N. M. Quiián 

D. Felguera 

Amper

196'00 214'00 (K¿]

1300'00 1300'00 (M^
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is eléctricas 
«rdan el 
icumento 
ajunto del

ÍIADRID. (Efe).- Los pre- 
—. wes de las compañías eléc-

Sólo en el mes de noviembre fue de 183.500 millones de pesetas 

El déficit del Estado creció 
un 1,2% respecto a 1989

Las operaciones corrientes crecieron un 12,3% con 8,655 billones de pesetas

R

se reunieron ayer en la 
fifi la patronal Unesa, a 

lie conseguir un documento 
síntesis sobre la reordena- 
“ del sector, que aglutine los

existentes, para que el 
Pierio de Industria pueda
rto en el Pían Energético

__ . ^^ documentos que se 
«ayer por la tarde son 
^rado por Hidroeléctrica 
Wa (Hidrola) e Iberdue- 

realizado por Unión 
’® tercero confeccio- 

Jl»r SeviUana de Electri- 
Mesa no ha confeccio- 

^guno ni expresado su 
^°^. existentes.

He QHP Í ^'^üiona dijeron 
5» ^^^^^^enación del 
. ^CO “es un proyecto 

no una guerra, ya 

las empre- 
^, rencias no son impor-

^®^^®^ recono- 
emnr ^^^’^ ^e un pro- 

^figura la ^^ ^ctor, en 

finan, 
y ^® J®cursos

^ ™^ de centrales

o'

^® SeviUana 
mS^Í ^^ ®n “hol- 

‘^'”0 sobrp ^^^^ ®® un 
'^ sector ^l^^^^®®a- 
^ emn ®^^s’ado por

Diciembre. 
!?'®®speckr^^ Sevillana 
‘¿J^^ción de las 

““^ senara-^”®^^ Que

Í '’^PresaQ ’ ^ dimensión 
“Sólo se 

las ‘^P^rcipa- ^^toaio^^^ compa- 
¡J^ución ^®"®^ación”.

El défícit de caja no fínan- 
clero acumulado por el 
Estado en los once prime
ros meses del año asciende 
a 923.800 millones de 
pesetas, un 1,2 por ciento 
superior al registrado en 
el mismo período del año 
anterior, según datos faci
litados ayer por el Minis
terio de Economía y 
Hacienda.

MADRID. (Efe).- Sólo en 
el mes de noviembre el déficit 
fue de 183.500 millones de 
pesetas, mientras la recauda
ción del Estado, que ascendió 
a 807.100 millones de pesetas, 
registró un incremento del 
28,4 por ciento.

El défícit acumulado en los 
once primeros meses del año 
resulta de unos ingresos no 
fínancieros de 9,320 billones 
de pesetas, y unos pagos de 
10,224 billones, lo que supone 
un crecimiento del 11,2 y 10,3 
por ciento, respectivamente.

El aumento de la recau
dación en noviembre se debió 
a un incremento del 26,1 por 
ciento de los impuestos direc
tos y de un 115,4 por ciento 
en los ingresos patrimoniales.

Según el Ministerio de 
Economía, el fuerte aumento 
de los ingresos patrimoniales 
estuvo determinado por el 
crecimiento en un 75,7 por 
ciento del beneficio ingresado 
por el Banco de España y 
a los dividendos recaudados 
por el INH por importe de 
25.000 millones de pesetas.

Impuestos directos

5 ^POS de
dbo ^^P^esariales, 

Í^®io de Íbbuación, 

'>^; J^ado “hol- 

¿Wada?™” U“ 
L^^Posrip ^®^Pecto a 

^e suministro.

Los impuestos directos 
registran un aumento del 17,1 
por ciento en los once pri
meros meses del año, con 
unos ingresos de 4,657 billo
nes, de los cuales 3,312 billo
nes corresponden al IRPF y 
1,259 al de sociedades, con 
unas tasas de crecimiento del 
19,7 y 10,2 por ciento, res
pectivamente.

La recaudación derivada de 
la imposición indirecta 
asciende en términos acumu
lados a 3,736 billones de pese
tas con un aumento del 6,2

t^ . . . . . . . Comprador Vende^

B.. SE..... . 94.631 94.867
130.991 131.319
64.050
18.762

64.210
18.808

183.092 183.550
8.457 8.479

309.363 310.585
56.769
16.534

170.137

56.137
16.576

170.563
72.090 72.270

....................

61.074 61.226
81.828
74.692

81.032
74.878

70.607 70.783

L .............
16.925
16.268

16.967
16.308

26,347 26.413
909.602 9U.878

72.859 73.041

»s impuestos directos aumentaron un 174% hasta el mes de noviembre.

por ciento. En estos datos 
sobresalen los ingresos del 
impuesto sobre el valor aña
dido que se elevaron a 2,347 
billones con un crecimiento 
global del 6,2 por ciento.

Evolución del IVA

El Ministerio de Econo
mía señala que en la evolu
ción del IVA en 1990 infiuye 
el ritmo de las importaciones 
y el aumento en un 21,1 por 
ciento de las devoluciones 
realizadas en este año con 
relación a 1989.

Los pagos de 10,244 billo
nes de pesetas fueron supe
riores en un 10,3 por ciento 
a los registrados en igual 
período del ejercicio anterior. 
Las operaciones corrientes 
crecieron un 12,3 por ciento 
con 8,655 billones y las ope
raciones de capital aumenta
ron un 5,7 por ciento con 
1,621 billones.

Dentro de las operaciones 
corrientes, las transferencias 
fueron 5,053 billones con una 
tasa de variación del 11,8 por 
ciento, en las que destacaron 
los pagos destinados a la 
Seguridad Social para asisten
cia sanitaria, que han ascen
dido a 1,176 billones de pese
tas, con un 14,8% de creci
miento respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Volúmenes de negocio a la 
baja en el mercado bursátil

MADRID. (Efe).- El merca
do madrileño de valores inició 
ayer las operaciones en un 
ambiente de tranquilidad des
pués de la intensa sesión del 
martes, con escasas oscilaciones 
en los cambios y volúmenes de 
negocio a la baja respecto a 
la sesión de la víspera.

El mercado de valores parece 
haber renunciado a avanzar 
posiciones de cara al cercano 
cierre del ejercicio y ni siquiera 
la inversión institucional es 
capaz de mejorar los actuales

Otras 
partidas

Las transferencias 
correspondientes a 
comunidades autóno
mas y corporaciones 
locales por participación 
en los ingresos del Esta
do, fueron de 912.900 
millones de pesetas y de 
746.200 millones, res
pectivamente.

El aumento de la 
recaudación en noviem
bre se debió a un incre
mento del 26,1 por cien
to de los impuestos 
directos y de un 115,4 
por ciento en los ingre
sos patrimoniales.

Los impuestos direc
tos registran un aumen
to del 17,1 por ciento en 
los once primeros meses 
del año, con unos ingre
sos de 4,657 billones.

La recaudación deri
vada de la imposición 
indirecta asciende en 
términos acumulados a 
3,736 billones de pesetas 
con un aumento del 6,2 
por ciento. 

precios, que arrojan una minus
valía media del 22 por ciento 
fi-ente a los de principio de año.

Por sectores, bajaron la cons
trucción, cartera inversión y 
químicas, con pequeñísimos 
avances aislados en valores eléc
tricos, que mejoran 0,04; y 
varios, que sube 0,27. Los des
censos más profundos fueron 
para construcción, cartera 
inversión y químicas.

El índice general de la Bolsa 
de Madrid bajó 0,86 y quedó 
en 233,66 enteros.

Hoy concluye el 
concurso para la 
adquisición de 
trenes de 
cercanías

MADRID. (Efe).- El plazo 
de presentación de ofertas para 
la adquisición de unidades de 
trenes de cercanías, por valor 
de unos cien mil millones de 
pesetas, el mayor concurso que 
Renfe ha convocado a lo largo 
de su historia, concluye hoy a 
las once de la noche.

Un día antes del cierre del 
plazo de ofertas. Talgo no ha 
querido desvelar todavía si se 
presentará o no al concurso.

El plazo se abrió en el mes 
de julio y tenía que haberse 
cerrado el 17 de octubre. No 
obstante, una nota de la patro
nal ferroviaria CEMAFE, soli
citando el aplazamiento, hizo 
que Renfe acordara ampliar el 
plazo hasta el 20 de diciembre.

Este aplazamiemto provocó 
protestas de fabricantes que vie
ron en esta operación un inten
to de dar tiempo a Talgo para 
que cerrara un acuerdo con la 
multinacional Bombardier,

En el pliego de condiciones, 
Renfe solicita unidades de cer
canías del tipo 446 en ofertas 
de 40, 80, 120 y 160 unidades; 
40 de la 447; 30 automotores 
para el tren de dos pisos deno
minado 450, del que Renfe tie
ne ya 60 coches y también uni
dades completas del 450 - dos 
automotores y cuatro coches 
intermedios- en ofertas de 10, 
30, 50 y 70. Estas ofertas de 
distintos números de unidades 
darán a Renfe una elasticidad 
suficiente para combinar los 
distintos tipos de material según 
las ofertas presentadas.

Bajan medio 
punto los tipos 
de interés para 
créditos a largo 
plazo en USA

WASHINGTON. (Efe).- La 
bajada en medio punto de los 
tipos de interés para los créditos 
a corto plazo se convirtió ayer 
en una “regalo de Navidad” 
para la tambaleante economía 
de EEUU que, según los exper
tos, ya está inmersa en una 
recesión.

La Reserva Federal estadou
nidense (Banco Central de 
EE.UU.) decidió el martes, por 
primera vez en cuatro años, 
reducir del 7 al 6,5 por ciento 
el tipo de interés para los cré
ditos a corto plazo.

La reacción fue inmediata en 
la sensible Bolsa de Valores de 
Nueva York, en la que al cierre 
del martes las acciones de las 
30 principales corporaciones 
norteamericanas subieron 33,4 
puntos.

La medida adoptada por la 
Reserva Federal se conoció 
horas después de que el Gobier
no informase del índice de infla
ción en noviembre, que expe
rimentó una alza de 0,3 por 
ciento.

En octubre el déficit en la 
balanza comercial se situó en 
11.600 millones de dólares, el 
peor desde 1888, según las 
estadísticas.
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Los “Doce” 
acordaron una 
nueva política 
mediterránea 
comunitaria

A juicio del secretaría general de Asaja, Antonio Castellanos

“La agricultura europea 
entra en un período decisivo”

La deuda de la 
URSS era de 
54.000 millone! 
de dólares a 
finales de 1989

BRUSELAS. (Efe).- 
“Doce” llegaron ayer a 
acuerdo político sobre la nueva 
política mediterránea comunita
ria, que se financiará con un 
total de 4.330 millones de ecus 
(5.629 millones de dólares) para 
un período de cinco años a par
tir de 1991.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de la Comunidad 
Europea (CE), presididos por 
su colega italiano, Gianni De 
Michelis, acordaron también 
que a la cifra anterior se añada 
la posibilidad de concesión de 
préstamos financieros del Ban
co Europeo de Inversiones 
(BEI) por encima de esa can
tidad cuando se agote.

La medida acordada, a pro
puesta del comisario de Política 
Mediterránea, Abel Matutes, 
dará paso a los IV Protocolos 
Financieros Mediterráneos, de 
los que se benefician los países 
terceros ribereños de este mar, 
y que sustituye al que finaliza 
a finales de este año.

La financiación de la nueva 
política mediterránea obtuvo el 
acuerdo político con la reserva 
de Grecia, que quiso condicio
nar la concesión de este Pro
tocolo hasta que haya resuelto 
los problemas que tiene pen
dientes con su vecina Turquía.

Esta reserva fue rechazada 
por la mayor parte de los Esta
dos miembros así como por la 
Comisión Europea, por lo que 
los “Doce” deberán volver a dis
cutir este asunto en un consejo 
posterior.

Mercedes-Benz 
España facturó 
más de 100.000 
millones de 
pesetas en 1990

MADRID. (Efe).- La factu
ración total de Mercedes-Benz 
España en 1990 alcanzó los 
105.069 millones de pesetas 
informó ayer el presidente de 
esta sociedad, Carlos Espinosa 
de los Monteros.

Esta facturación perimitirá 
cerrar el ejercicio con benefi
cios, aunque Espinosa de los 
Monteros señaló que las pers
pectivas para el próximo año 
no son tan buenas, dada la crisis 
que asola al sector de la auto- 
moción.

Mercedes-Benz España fabri
có en sus factorías de Vitoria 
y Barcelona, un total de 23.160 
vehículos, una “cifra record”, 
según Espinosa de los Monte
ros.

De esta fabricación propia, 
7.400 unidades se dirigieron al 
mercado interior y 15.760 a la 
exportación, un 2,5 más que en 
relación a 1989, de los que la 
CE absorbió 15.430 unidades.

En cuanto a las importacio
nes, los turismos representaron 
un total de 7.800 unidades, un 
aumento en las ventas del 5 por 
ciento, y los vehículos industria
les contabilizaron 4.105.

Los 
un El abandono de la producción o ¡a fiscalidad son temas claves para As^a

^La reforma de Ia Política 
Agraria Común de la CE 
y la decisión que se adop
te en el GATT van a supo
ner la entrada de la agri
cultura europea en un 
período trascendental 
para su futuro”, a juicio 
del secretario de Asqja, 
Antonio Castellanos.

MADRID. (Efe).- Ante 
este cambio. Castellanos 
señaló la necesidad de que 
se adopten compensaciones 
directas en relación con la 
renta de los agricultores que 
compensen la bajada de pre
cios “que sin duda se van a 
producir”.

El secretario general de la 
Asociación Agraria-Jóvenes 
Agricultores dijo que las 
movilizaciones convocadas en 
el campo español para los 
próximos días 29, 30 y 31 de 
enero, y que culminarán con 
una manifestación en Madrid 
el día 9 de febrero, tienen 
como objetivo que se cuente 
con los agricultores en la ela
boración de medidas que ase
guren su renta.

En este sentido. Castella
nos señaló que la renta de 
los agricultores españoles no 
alcanza el cuarenta y siete por 
ciento de la renta media 
nacional.

Castellanos dijo que el 
objetivo de las organizaciones 
profesionales agrarias es 
aportar soluciones a los nue
vos planteamientos de la agri
cultura europea, “y en ningún 
momento, imponer la política

Según un estudio publicado ayer por la Organización Internacional del Trabajo

La pequeña industria debería 
agruparse para poder tener éxito

GINEBRA. (Efe).- El secre
to del éxito de una pequeña 
industria reside en su agrupa
miento con otras de similar 
tamaño en los llamados “polos 
industriales”, afirmó ayer la 
Organización Internacional del 
Trabajo (OIT).

Según un estudio publicado 
por esta organización, el ais
lamiento aparece como el único 
gran peligro para la pequeña 
empresa.

La prosperidad de los polos 
industriales de algunas partes 
de España, alrededores de 
Bolonia, Sur de Alemania y 
Dinamarca, entre otros, no es 
exclusivamente, según la OIT, 
por el pequeño tamaño de las 
unidades o la posibilidad de 
contar con mano de obra barata 
o de sustraerse a la influencia 
de los sindicatos.

“El origen de su prosperidad 
se encuentra en su capacidad 
para unirse formando redes 
independientes y flexibles que 
proporcionan una especializa
ción eficaz ya que dichos polos 
favorecen la cooperación cons-

Los impuestos deberían estar en ftinción de la rentabilidad de la tierra.

a seguir”.
Para la organización agra

ria es prioritario establecer un 
marco de relaciones con la 
Administración “mediante un 
órgano consultivo como los 
consejos asesores agrarios 
que funcionan en algunas 
Comunidades Autónomas”.

Castellanos señaló que hay 
otros temas fundamentales 
que deben tratarse entre los 
interlocutores del sector 
como el abandono de la pro
ducción ó la fiscalidad.

“No es lógico -argumentó- 
que los agricultores paguen 
impuestos por la propiedad 
de la tierra, sino por la ren
tabilidad que obtienen de

La OIT, a favor del “polo industrial”.

i

tructiva entre grupos de peque
ñas empresas en vez de una 
rivalidad que les sería mortal”, 
afirmó.

En Europa, según la OIT, la 
pequeña empresa supo durante 
los últimos 15 años “servir de 
amortiguador al ofrecer puestos 
de trabajo a los desempleados 
durante la recesión”. 

ella”.
La revisión del catastro 

rural es otro de los aspectos 
sobre el que Castellanos mos
tró su preocupación, “ya que 
el proyecto de Ley de Pre
supuestos Generales del Esta
do contempla una subida del 
cien por cien y existen unos 
7 millones de propietarios 
España”.

Castellanos dijo que 
campo español ha pasado 
pocos años de un sistema 

en

el 
en 
de

autarquía a un Estado des
centralizado donde todas las 
competencias, excepto pre
cios y mercados, son facultad 
de las Autonomías.

WASHINGTON. (Efe).- 
deuda exterior de la Ui 
Soviética y los países del 1 
de Europa era a fínales de 1 
de 155.000 millones de dók 
según las “Tablas de la De 
Mundial 1990-91” publici 
ayer, en las que el Banco N 
dial dedica por primera ve: 
capítulo a estas naciones.

El informe indica que la i 
da de la URSS en moneda i 
vertible a finales de 1989 k 
maba en unos 54.000 niUi 
de dólares, cifra que repre 
taba casi un 125 por cientt 
sus exportaciones de bie® 
servicios, con un servicio 
deuda que alcanzaba 
los 8.300 millones de dói< 
cerca del 21 por ciento de 
exportaciones.

Sin embargo, señala 
que la Unión Soviética fue 
™ fuente de fmanciaiiw 
exterior en el Pesado J’ 
las autoridades de Mosa 
acreedores les adeudan _- 
millones de dólares, a i 
desconocen las caractensi 
de estos préstamos.

Asimismo, el estud»^ 
que dicho país 
reservas internacional 
ladas.en 15-000 
dólares, y/S^^^^^tidad 
ha recibido gran canU^^ 
préstamos de Iw 
internacionales, 

nes en ivov j ^ 
de dólares «« a"^ ¿ » 
Últimos datos del B®™ 

dial.
Incidencia de la cns>^^ 

Golfo

Una reciente reunión cele
brada en Ginebra a la que asis- 
tieron 150 expertos industriales 
aconsejó a países como Hungría 
y Checoslovaquia la adopción 
de algunos de los principios de 
organización utilizados en polos 
industriales de Italia, Canadá, 
Alemania, Dinamarca y España.

‘Conglomerado de empresas

Según la OIT, “lo ideal es 
que un conglomerado de 
pequeñas empresas abarque en 
una misma zona geográfica la 
totalidad de actividades que 
requiere el desarrollo, la fabri
cación y la comercialización de 
un producto”.

Si la “pericia empresarial” es 
además indispensable, no lo es 
menos una mano de obra carac
terizada por la “adaptación acti
va” y no por la “docilidad pasi
va” que permita la reestructu
ración constante mediante la 
formación continua, la adapta
ción profesional y la movilidad 
de la mano de obra, concluyó 
la OIT.

que los países del M'^ii 
pa pueden vew » - p^ 
por el aumento !<‘|,j 
del petróleo deb ^ 
del Golfo PéTS«„¿ 

este mes el
URSS '¡« infet»; 
soviético a P . iaietnti 

ha tenido ya

El segundo £ ^^ J

43.000 pe,.,

nes-. deuda ew ^
mente con f“%iie5er., 
que a partir ^^ gnirf _ 
un servicio an^ dos^^ 
y 7.000 nidl^,75í^‘ 

de sus exportó 1 Baí^tj
El estudio 

dial sedáis |,^- 
ceras pade’ eda cf* ,, 
Polonia en monj, * Pe

es resultado d gg^ J

J 

comercial- .ghor

aumento hasta 
105 afi? 5’21.000 
algo nias ^iesj^.^'^ 
dólares 0 de 
decir, "* ^^d ^^ 
tacionej un f^em^^
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E. Haraui comenzó las consultas.

je

Rodena la violación de derechos a que se ven sometidos los ciudadanos kuwaitíes.
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Uj^solución condena especialmente las detenciones arbitrarías, torturas y 'ejecuciones sumarias

La Asamblea de la ONU condena la 
violación de derechos en Kuwait

íg**»-^*^^ ^^ Seguridad suspendió de nuevo ¡a votación de un proyecto de resolución sobre Palestina
(tablea General de la ONU aprobó anteanoche, 

** ''Oto favorable de 144 países y sólo el de Irak 
una resolución que condena las violaciones 

trechos cometidas sobre los kuwaitíes y extranjeros 
por parte de las fuerzas iraquíes.

^1-Lare7 .!JNIDAS. 
“^’®” condena

y ejecucio- 
^’^nesvc’ ^* ^0^0 desa- 

de Í^^^^^^ros en vio-

^ Ii ornt. Í f® ‘*® '949 
LS.*7*» 4 «civiles 
k ^*«ani?T4 * aplica 

de Kuwait, y

^nes. sus dis-

Asimismo, la resolución 
expresa su grave preocupación 
por el sistemático desmante
lamiento y saqueo de la 
infraestructura económica de 
Kuwait, que afecta el disfrute 
actual y futuro de los derechos 
económicos, sociales y cultu
rales por parte de los habi
tantes del Emirato.

Deterioro de las condiciones 
de vida

En particular deplora el 
deterioro en las condiciones 
de vida bajo la ocupación, que 
afecta particularmente a los 

* oposición albanesa solicita 
JI^ se retrasen las elecciones

de Albania, ’^^ación, ha pedido

ptevisias ^ lebrero. “Será 
Ij^ V^icipar en los 
K^f^ bases iguales 

Comunista”, dice 

que 
de tres 

los presos por 
Este partido ^ semana pasada

una vez que Alia permitiera 
organizarse a la oposición.

Gramoz Pashko, líder del 
Partido Demócrata, primera 
organización política creada en 
Albania tras cinco decenios de 
estalinismo, anunció ayer que 
su partido prepara un Congreso 
de Constitución que celebrará 
antes de las elecciones, previstas 
para el 10 de febrero.

Pashko negó que haya sido 
oficialmente informado de la 
autorización de su partido, 
mientras que la agencia oficial 
de noticias albanesa, ATA, 

niños, las mujeres, los ancia
nos y los extranjeros.

La resolución demanda que 
Irak coopere plenamente con 
las agencias humanitarias 
internacionales, en particular 
con el Comité Internacional 
de la Cruz Roja, y que les 
facilite el acceso a los sectores 
más vulnerables de la pobla
ción kuwaití de forma que 
puedan aliviar el sufrimiento.

Pide también que Irak deje 
en libertad a todos los extran
jeros, y trate a los prisioneros 
de guerra y civiles detenido? 
de acuerdo con los principios 
de la ley internacional.

La Asamblea condena el 
rechazo por parte de Irak de 
la oferta del Gobierno kuwaití 
a enviar asistencia humanita
ria, incluyendo medicinas a su 
pueblo, y pide a la Comisión 
de los Derechos Humanos que 

anunció ayer la legalización del 
los partidos políticos que “no 
sean antipatrióticos ni predi
quen la violencia”.

Por otra parte, un total de 
28 personas lograron huir 
anteanoche de Albania y se 
refugiaron en Yugoslavia, infor
mó ayer la Policía de la Repú
blica yugoslava de Montenegro.

El grupo huyó remontando 
el río Bojana a bordo de una 
balsa, de la que desembarcaron 
en las proximidades de Ulcinj, 
ciudad costera en la frontera 
Sur yugoslavo-albanesa. Refugiados albaneses.

considere la situación en 
Kuwait durante su próxima 
sesión.

Por otra parte, el Consejo 
de Seguridad de la ONU sus
pendió nuevamente ayer la 
votación de un proyecto de 
resolución sobre los territorios 
palestinos ocupados por Israel 
e inmediatamente se reunió 
en consultas para tratar de 
lograr un acuerdo entre sus 
miembros.

A petición de Gran Bre
taña, el Consejo, por nueve 
votos a favor y seis en contra, 
pospuso la reunión por un 
período de tiempo sin espe
cificar.

Parece ser que la presiden
cia de Yemen, país partidario 
de aprobar la resolución sin 
tardanza, no es suficiente para 
lograr el respaldo mayoritario 
del Consejo de Seguridad.

Salim el Hoss, 
presidente del 
Gobierno 
libanés, presentó 
su dimisión

NICOSIA. (Efe).- El presi
dente del Gobierno libanés, 
Salim el Hoss, presentó ayer su 
dimisión, informaron emisoras 
árabes locales.

La dimisión de El Hoss, espe
rada desde hace varios días, fue 
anunacíada al iniciarse ayer la 
reunión del Consejo de Minis
tros.

Esta decisión del presidente 
del Gobierno libanés es previa 
a las consultas que debe empe
zar el presidente del pais, Elias 
Haraui para constituir un nuevo 
Gobierno, que según observa
dores comprenderá a todas las 
tendencias libanesas.

La semana pasada el presi
dente Haraui estuvo en Damas
co donde tuvo una larga entre
vista con el presidente sirio 
Hafez el Asad sobr el nuevo 
Gobierno que piensa formar y 
que será el primero que res
ponde a los Acuerdos de Taef 
de mejor distribución del poder 
entre fuerzas cristianas y musul
manas.

Consolidación del “Gran 
Beirut^

El nuevo Gobierno comen
zará a trabajar pocos días des
pués de consolidado el “Gran 
Beirut” o el Beirut libre de mili
cias armadas, y debe lograr que 
esa pacificación del país, tras 
quince largos años de guerra 
civil, se haga extensiva al Sur 
del líbano.

En esa región libanesa Israel 
ocupa una franja de terreno que 
denomina su zona de seguridad, 
y allí se han retirado desde Bei
rut las milicias chiíes rivales 
prosiria “Amal” y proirani 
“Hizbulah”, a las que se suman 
las facciones de guerrilleros 
palestinos.

El próximo Ejecutivo tendrá 
la difícil tarea de extender la 
autoridad del Estado y en con
secuencia el control de sus 
Fuerzas Armadas a esas regio
nes todavía en manos de mili
cias armadas.

La formación del nuevo 
Gabinete libanés no será inme
diata sino que llevará algún 
tiempo para que el presidente 
de la República, Elias Haraui, 
complete las consultas, informó 
ayer la emisora “Voz del Líba
no”.
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El presidente soviético propuso un referéndum sobre la propiedad de la tierra antes de febrero

Gorbachov considera la posibilidad 
de imponer el estado de excepción

Un año después! 
Endara todavía! 
necesita el apoy V
de las tropas de 
EE.UU.

DOI
ísld 
Ti

El primer ministro de la URSS, Nikolai Rizhkov, esboza un negro futuro económico para el país

El presidente soviético, Mijail Gorbachov, afirmo ayer 
que si continúa la situación conflictiva en algunas zonas 
del país, se verá obligado a imponer la Administración 
presidencial directa o el estado de excepción. Gorbachov 
hizo esta afirmación en su intervención ante el Congreso 
de Diputados para cerrar los debates sobre su informe

presentado el lunes, y tras el llamamiento que le hicieron 
ayer 53 diputados para que adoptara esas medidas. 
Se refírió concretamente a las repúblicas bálticas, al 
territorio de Nagomo-Karabaj, por el que luchan Arme
nia y Azerbaiyán, y a regiones de Moldavia y‘ Georgia, 
para señalar que “hay que adoptar decisiones valientes”.

MOSCU. (Efe).- El presi
dente aseguró que había lle
gado a la conclusión de que 
”en caso de existir peligro 
para las vidas de los ciuda
danos”, habría que imponer 
el régimen especial presiden
cial o el estado de excepción.

Dijo también que, en otras 
ocasiones en que ha intentado 
adoptar medidas conjunta
mente con los dirigentes loca
les, estos se han negado a 
cumplir las directrices de las 
autoridades soviéticas.

El presidente soviético pro- 
pusó también que el referén
dum sobre la privatización de 
la tierra se realice “antes del 
mes de febrero, antes de que 
comiencen los trabajos de pri
mavera” en el campo.

Gorbachov, quien reciente
mente se manifestó en contra 
de la propiedad privada de la 
tierra, ha propuesto en varias 
ocasiones la celebración de un 
referéndum sobre esta cues
tión. Aseguró que 1991 será 
un año de “medidas muy 
impopulares”, cuya adopción 
“es necesaria para poner fin 
al proceso de desestabiliza
ción”.

Rizhkov esboza un negro 
futuro

Por su parte, el primer 
ministro soviético, Nikolai 
Rizhkov, esbozó ayer su 
creencia en un negro futuro 

económico para la URSS pero 
no hizo ninguna referencia a 
su posible dimisión, en una 
larga intervención ante el 
cuarto Congreso de Diputados 
de la URSS.

Rizhkov dijo que 1990 ter
minará con un descenso del 
Producto Nacional Bruto del 
3 por ciento y una caída de 
la productividad laboral del 2 
por ciento con respecto al año 
pasado, mientras que la emi
sión de dinero crecerá el doble 
con respecto a 1989 y ascen
derá a 24.000 millones de 
rublos.

La URSS habrá pagado 
este año en concepto de deuda 
externa 9.000 millones de 
rublos oro (14.000 millones de 
dólares), agregó.

El próximo año, las expor
taciones de la URSS caerán 
un 12 por ciento y, pese a 
la buena cosecha obtenida 
este año, habrá que importar 
30 millones de toneladas de 
cereal.

El primer ministro propuso 
declarar una especie de mora
toria para que se prohíban las 
huelgas durante 1991, abogó 
por reforzar la disciplina en 
el transporte y la distribución 
y se mostró partidario de fir
mar un acuerdo interrepubli
cano para llevar a cabo estas 
medidas.

Lo que calificó de progra
ma de salvación de la eco
nomía “debe quedar fuera de

Myail Gorbachov es partidario de adoptar “medidas valientes”.

los marcos ideológicos y polí
ticos”, pues en su opinión “es
tas cuestiones se podrán dis
cutir una vez que nos hayamos 
alejado del borde del abismo”.

Rizhkov atribuyó la actual 
crisis a “una guerra no decla
rada”, que “primero apuntó 
contra el Gobierno (cuando 
en mayo se pidió la renuncia 
del Gabinete), después contra 
el sistema presidencial y ahora 
se dirige contra el Estado”.

Mientras el Congreso de 
diputados de la URSS discute 

sobre las propuestas del pre
sidente soviético, Mijail Gor
bachov, para crear una fede
ración renovada, las repúbli
cas negocian entre ellas la fir
ma de acuerdos bilateralesr

El presidente del Parlamen
to Ruso, Boris Yeltsin, y su 
colega de Estonia, Arnold 
Ruitel, se reunieron ayer en 
un descanso de la sesión, y 
acordaron suscribir próxima
mente un tratado político 
sobre las relaciones bilaterales 
entre ambas repúblicas.

PANAMA. (Efe).- 1 
Gobierno panameño del pre 
dente Guillermo Endara, qui 
juró el cargo en una base milit 
de EEUU al comienzo de 
invasión norteamericana -ha 
ahora un año- se encuentra h 
acosado por el aumento del di 
contento popular y los creck 
tes problemas sociales, y todai 
requiere del apoyo de trop 
extranjeras para mantener 
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orden.
Dos semanas antes del a 

versario de este 20 de dicia 
bre, los “marines” estadoui 
denses tuvieron quejntenji 
de nuevo, a petición 
para sofocar la rebelión de 
centenar de policías encaba 
dos por el coronel 
Eduardo Herrera.

Aunque la mayoría 
panameños aprobaron a «^ 
dón oue derrocó al geni ^^^ 
Manuel Antonio Non*’ J^ 
cada día más numeroso W * 
critican que el país se ,11 ^_
vertido casi en V” P 
rado”, según teísmo 
el presidente del Com 
Derechos Humanos,

cada día más

Troncoso. , ^^
Encuestas divulgada P” 

prensa local 1 
un nueve P^r /’^J) 
panameños conden _ 

año la de muert 
que causo '.irjmosíiJ ■ 
mientras que enjo 
deos suman W 
quienes desapme¡a ^^ - 
3c Endara de ,;- 
lio a tropas extranj ^^

El presidí? toda P^ 
en Caracas-<1 
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sus tropas seguí an^^^^^iide 
hasta que enriara, algn 1 
Gobierno de E .^,n,ailci 
a juicio de los ^^^^ 
pu¿de llevar Sha 

incesantemente 
mos doce meses.
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El tribunal castrense deberá rstific^r gsq sentencid por dos tercios de los nuGve jueces Que lo componen

El fiscal militar pide la pena de muerte 
para el coronel Mohamed Alí Seineldín

Consternado 
en Berlín pof 
la dimisión “ 
L. de Mai»^.

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
fiscal militar general Carlos 
Domínguez pidió anteanoche aí 
Consejo Supremo de las Fuer
zas Armadas argentinas la pena 
de muerte para el coronel 
Mohamed Alí Seineldín por 
haber promovido y ser el cabe
cilla de un motín “carapintada” 
el pasado día 3 de diciembre.

Él tribunal castrense, com
puesto por nueve jueces, deberá 
ratificar esa sentencia por los 
dos tercios de los votos de los 
nueves jueces que lo componen, 
reunidos en pleno en su sede 
de Buenos Aires, según prevé 
el Código de Justicia Militar.

La petición del fiscal, general 
Domínguez, podrá cumplirse a 
través del fusilamiento, siempre 
que sea votado por los seis jue
ces de la Cámara Federal de 
Apelaciones y luego por los 
nueve integrantes de la Supre- 
na Corte de Justicia, máximo

Tribunal de Argentina.
Domínguez solicitó también 

la pena máxima para el coronel 
Luis Baraldini, el teniente coro
nel Osvaldo Tevere y los mayo
res Hugo Abete y Pedro Mer
cado, considerados junto con 
Seineldín los cabecillas del alza
miento del día 3.

El fiscal militar mantuvo que 
Seineldín es “el promotor y 
cabecilla” del delito de “motín”, 
figura legal que implica la alte
ración del orden interno del 
Ejército, en este caso, y que 
tiene menor gravedad que el 
delito de “rebelión”, que supo
ne un ataque a las instituciones 
de la República.

Carlos Menem sostuvo en la 
misma noche de la sublevación 
que se trataba de un “intento 
de golpe de Estado” conducido 
por “fascinerosos”.

Seineldín también se rebeló 
en diciembre de 1988 contra el

El Fiscal le acusa de ser el cabecilla de la “asonada” del pasado día 3.

Gobierno del entonces presi- otros 210 militares y 64 civiles, 
dente de la República Raúl . El coronel Seineldín fue ase- 
^1^??^*^’ y ^^^^^ permanecer en 
prisión desde esa fecha y hasta 
el 7 de octubre de 1989, fue 
indultado por Menem, junto a

sor de las extintas Fuerzas de 
Defensa de Panamá, que 
comandaba el general Manuel 
Antonio Noriega.

pin

tituló 
Morgenpost , •
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Entrevista a Enrique Curiel

iñVñ ^^^^ conveacido de que la única salida 
vW fa izquierda tras el hundimiento del socia- 

dg so real es la convergencia en la “casa común”
^iiemócrata impulsada por el PSOE, Enri-
Curiel, ex-vicesecretario del PCE y flamante

militante socialista, asegura que “la casa común 
no busca eí monolitismo de la izquierda”. No 
se trata, en su opinión, de un proceso de absor
ción sino de un proceso de reencuentro entre 
socialistas y comunistas para adecuar su praxis

política a la realidad de la década de los noventa, 
ya que, según él, la situación de la izquierda 
es difícil, porque “estamos viviendo un momento 
de expansión de las tesis ultraliberales o 
neoliberales”.
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Para el ex vicesecretario del PCE, el encuentro entre socialistas y comunistas debe adecuar su praxis a los años 90

Enrique Curiel: “La casa común no busca 
el monolitismo de la izquierda española”

que Izquierda Unida sigue instalada en su paranoia antisocialista y no tiene capacidad para consolidarse”
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El que fuera dirigente comunista cree que el cisma entre socialistas y comunistas, que se originó en la crisis de 1917, ya está superado por la historia.
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“Si por comunismo entendemos él sistema político y social que se 
había constituido en los países del Este, eso ha fracasado. Y hay 
que decirlo con todas sus consecuencias. Eso no quiere decir que 
la izquierda haya perdido toda su capacidad utópica”

tando construir en España 
como ya ocurre en toda Europa. 
El cisma entre socialistas y 
comunistas que tiene su origen 
en la crisis de 1917 está ya supe
rado por la historia. Si estamos 
de acuerdo con que ese es el 
resultado del proceso de la 
perestroika, eso quiere decir 
que ia división que ha cruzado 
a la izquierda durante sesenta 
años carece de sentido en el 
siglo XXI y, por consiguiente, 
se trata de sentar las bases del 
reencuentro entre el socialismo 
democrático y los partidos 
comunistas que quieran 
desarrollar esta renovación polí
tica. .A eso he llamado yo la 
casa común, y creo que hay que 
hacerla en una casa grande, la 
casa del socialismo democráti
co. La veo como un lugar de 
encuentro en el que van a estar 
Felipe González, Francois Mit- 
terrand, Mijail Gorbachov, 
Aquile Occhetto, Oskar Lafon- 
taine..., es decir un suma de

la major tradición del pensa
miento de la izquierda”.

-EI PSOE dista aún mucho 
de convertirse en el nexo de 
unión de grupos de izquierda 
y los movimientos sociales eco
logistas y pacifistas. El camino 
que queda por recorrer es largo. 
¿Es posible llegar a un punto 
de entendimiento entre la 
izquierda española?

“La casa común no es un 
proyecto que se pueda mate
rializar en unos pocos meses 
sino que se tendrá que plasmar 
a lo largó de la década de los 
noventa y en el proceso de revi
sión del pensamiento de la 
izquierda. En ese sentido, con
sidero OUS la izquierda conven
cional ha sido poco sensible a 
los impactos de' los nuevos 
movimi utos sociales: los dese
quilibrios ecológicos, el ecopa- 
cifismo, la revolución de la 
mujer... La casa común es tam
bién una nueva sensibilidad de 
la izquierda, del Partido Socia

lista Obrero Español, para ser 
capaz de conectar con las nue
vas realidades sociales y cul
turales”.

-¿El planteamiento de la casa 
común dejaría espacio para 
otra formación a la izquierda 
del PSOE?

“No es un problema de 
absorción. Muchas veces se ha 
planteado que no puede haber 
casa común porque tiene que 
haber pluralismo en la izquier
da. Nadie discute esa cuestión. 
Es decir, no se trata perseguir 
el monolitismo en la izquierda, 
se trata de saber si hay una 
voluntad de convergencia, 
entendimiento y de colabora
ción sabiendo que ya no hay 
obstáculos ideológicos como ha 
habido en los últimos sesenta 
años. El encuentro de la 
izquierda en el siglo XXI se 
vá realizar en el marco del 
socialismo democrático y de la 
Internacional Socialista”.

Ingreso en 
el PSOE

“Estoy muy contento 
de la decisión de ingresar 
en el PSOE. El objetivo 
fundamental que tenía
mos al crear la Fundación 
Europa era provocar el 
debate en el seno de la 
izquierda y trasladar a 
España lo que ya se había 
iniciado en el resto de 
Europa. Estamos ahora 
en plena catarsis y cree
mos que la Fundación ha 
cumplido un papel impor
tante. Ya teníamos claro 
que la Fundación era un 
camino hacia la casa 
común, si bien no quiere 
decir que este tipo de 
procesos no tengan un 
coste; alguien tiene que 
ser el primero que dé el 
paso. Aunque se nos pone 
como un verdadero car
denal, volvería a repetirlo.

Las críticas provenien
tes de la derecha o el cen
tro-derecha se deben a 
que no quieren que haya 
un fortalecimiento de la 
izquierda ni una capaci
dad de renovación”.
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Nació el niño 
asturiano que 
será apadrinado 
por el Príncipe 
Felipe

OVIEDO (Efe).- El niño al 
que el Príncipe Felipe de Bor
bón aceptó apadrinar durante 
la visita que hizo a San Esteban 
de Peñamellera Baja el pasado 
19 de octubre, cuando entregó 
a la mencionada localidad el 
premio al “Pueblo Ejemplar de 
Asturias”, nació el martes en 
la Residencia Covadonga, en 
Oviedo.

Los padres del bebé. Mila
gros Sánchez Blanco y Eugenio 
López Berdeja, propusieron a 
don Felipe que apadrinara a su 
hijo cuando naciera, durante su 
visita a esta localidad, enclavada 
en el macizo central de los Picos 
de Europa y de apenas 30 
habitantes.

San Esteban de Peñamellera 
Baja fue distinguido el pasado 
31 de septiembre con el premio 
al “Pueblo Ejemplar de Astu
rias”, galardón instituido por la 
Fundación Principado de Astu
rias para conmemorar su déci
mo aniversario.

La entrega del premio corrió 
a cargo del Príncipe de Astu
rias, que se desplazó hasta 
Peñamellera el día 19 de octu
bre, un día después de que pre
sidiera en Oviedo la ceremonia 
de entrega de los galardones 
que llevan su nombre.

El niño, que pesó al nacer 
3,700 gramos, se llamará Felipe 
en honor del Príncipe, y es el 
primero que ve nacer San Este
ban de Peñamellera en los últi
mos diecisiete años.

EI Nobel García 
Márquez 
regresará a 
Colombia el año 
que viene

BOGOTA (Efe).- El escritor 
colombiano Gabriel García 
Márquez, premio Nobel de 
Literatura de 1982, anunció ayer 
que el próximo año regresará 
a vivir a Colombia, después de 
residir durante más de veinte 
años en México.

García Márquez hizo estas 
declaraciones a la cadena 
colombiana de radio RCN des
de Cuba, donde asiste al Fes
tival de Cine de La Habana, 
y dijo que su regreso a Colom
bia obedece a la simpatía que 
profesa hacia el actual gobierno 
del presidente César Gaviria.

El autor de “Cien años de 
soledad” aseguró que está com
prometido con Gaviria a impul
sar el estatal Fondo de Fomento 
Cinematográfico (FOCINE), 
con el objeto de apoyar la pro
ducción de cine en Colombia.

Gabriel García Márquez 
regresó temporalmente a Bogo
tá en 1981, pero volvió a México 
tras denunciar que fuentes esta
tales le advirtieron sobre un 
posible plan militar para dete
nerle acusado de nexos con 
guerrilleros. El escritor confir
mó que estará en la ciudad cari
beña colombiana de Cartagena 
el próximo 11 de enero, durante 
la entrega del premio de lite
ratura “Eduardo Carranza”.

14 millones de niños menores de cinco años mueren anualmente por causas fáciles de evitar

M

Además, unos 150 millones de niños sobreviven con mala salud

Catorce millones de niños
mueren al año por abandono

La infancia de América Latina, Africa y Asia, la más castigada ticas”.
“Creo que es cierto q««

muchas'

fcnií
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Casi catorce millones de niños menores de cinco años 
mueren anualmente por causas relativamente fáciles 
de evitar, señala UNICEF en su informe anual publi
cado ayer. Además, unos 150 millones de niños sobre
viven con mala salud y retrasos físicos mientras que 
más de 100 millones permanecen sin escolarizar.

GINEBRA (Efe).- Según 
UNICEF, en América Latina 
y Africa, principalmente en la 
subsahariana, la infancia sufre 
cada vez más los efectos con
juntos de la deuda y de una 
política de ajuste económico 
poco acertada, mientras que, 
a pesar del “despegue” eco
nómico en Asia, tres países: 
India, Pakistán y Bangladesh, 
suman un 30 por ciento de 
las muertes infantiles anuales 
en el mundo.

El informe recuerda que el 
Plan de Acción adoptado por 
la Cumbre Mundial de la 
Infancia el pasado mes de 
septiembre, en Nueva York, 
estableció entre sus principa
les objetivos la reducción en 
un tercio de la mortalidad de 
los niños menores de cinco 
años y en un 50 por ciento 
de la mortalidad materna

El albaceteño Juan Carlos Marcet fue distinguido con el galardón el año pasado

El poeta extremeño Diego 
Doncel, premio Adonais 1990

MADRID (Efe).- El poeta 
extremeño Diego Doncel obtu
vo el martes el Premio Adonais 
1990, como reconocimiento a su 
obra “El Unico Umbral”, al 
tiempo que el abulense José 
María Muñoz y el gaditano Fer
mín Gámez recibían sendos 
accésits por sus respectivos poe
marios “Ritual de los Espejos” 
y “Efecto Invernadero”.

En la edición del pasado año 
obtuvo el galardón el albace
teño Juan Carlos Marset por 
su poemario “Puer profeta”.

El galardón, dotado con 

para el año 2000.
La reducción en un 50 por 

ciento de la desnutrición 
infantil, el acceso universal al 
agua potable y a medios de 
saneamiento, la generaliza
ción de la enseñanza primaria 
y la protección a la infancia 
en condiciones de vida espe
cialmente difíciles, son los 
otros objetivos.

Para alcanzarlos, será nece
sario invertir durante la próxi
ma década 200.000 millones 
de dólares, a razón de 20.000 
millones por año, “cantidad 
que los países en desarrollo 
reembolsan anualmente por 
el servicio de su deuda y que 
no supone ni un tercio de los 
730.000 millones de dólares 
que el mundo dedica cada 
año a gastos militares”, indica 
el Fondo de de las Naciones 
Unidas para la Infancia.

25.000 pesetas y una estatuilla 
conmemorativa, conlleva la edi
ción del original distinguido en 
la colección poética de la edi
torial Rialp, patrocinadora del 
premio.

El jurado que ha emitido el 
fallo de este XLIV Premio Ado
nais, integrado por Claudio 
Rodríguez, Rafael Morales, 
José García Nieto, Rafael Gar
cía y Luis Jiménez Martos, eli
gió como ganador el poemario 
de Doncel entre 150 trabajos 
remitidos desde diversas regio
nes españolas y varios países

“El gallo 
acorralado”, 
tercer libro del 
periodista 
García Castillo

MADRID (Efe).- El peí 
dista Julio García Casti
autor de la novela “Como c
vertirse en un genio de
negocios”, premio “El papaj 
yo”deensayo-nanátivaenclá iDi 
de humor, ha publicado su i Cüí 
cer libro, “El gallo acorrala® d 
en el que parodia el mundo 
la prensa, de los negocios y 
política. La novela, por la 
desfilan viejos empiesan 
jóvenes asesores de imagen 
periodistas intrépidos, na si ¡^^ 
clasificada por el autor coi 
de “semificción” ya que aden 
de estar basada en expeneni 
reales, muchos de los pe^ 
jes tienen 
sonas que he conocido 
tó Julio Garcia Castillo. -

“La obra más represen!^ 
del género de semific^J 
do en EEUU -explico- ^ 
memorias falsas de Greta 
bo que todo el inundo 
si fueran verdaderas, 
ria, sin llegar a esos h* 
ne muchas de sus carada
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Según el informe anual del 
Fondo de las Naciones Uni
das para la Infancia, los dos 
tercios de los 200.000 millo
nes de dólares podrían libe
rarlos los propios países en 
desarrollo dedicando mayores 
recursos a la salud y la edu
cación y el otro tercio los paí
ses industrializados aliviando 
la deuda e incrementando la 
ayuda ^1 Desarrollo.

Pero la infancia en el mun
do industrializado y los países 
de Europa central y oriental 
sufre también y mientras en 
Nueva York el 40 por ciento 
de los niños viven por debajo 
del nivel oficial de pobreza, 
la realidad económica de los 
países europeos que intentan 
encaminarse al libre mercado 
va a hacer difíciles las con
diciones de miles de niños.

“Es necesario poner fin al 
sufrimiento y la muerte de 
tantos niños y la Cumbre 
Mundial de la Infancia fue 
testimonio de que una nueva 
ética en favor de la población 
infantil comienza a despun
tar”, concluye el informe de 
UNICEF.

realidad supera
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la ficción-cont¡nu^^ »,
plo si un Svti^ ^ 
la historia de ^ 
suponiendo .1'“ “^d»
tiese, pensarwi»^-1 , ^,
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historia "de ^“ ijiu 
que coge el 
problemas a fin 
Garcia Castillo.
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europeos y latinoamericanos.
Diego Doncel, nacido en 1964 

en la localidad cacereña de 
Montánchez, es colaborador de 
las revistas “El Urogallo” y 
“Cuadernos Hispanoamerica
nos”, codirige la publicación 
cultural hispanoportuguesa “Es
pacio-Escrito”, y cuenta en su 
haber con la impresión de los 
cuadernos literarios “Letra 
Mínima”.

El poeta galardonado es 
licenciado en Filología Hispá
nica por la Universidad de 
Extremadura.

Espana

cia en ^P“ Luis BeW argentino dotge^*-!^ ^^

española es « pr^
“España ^" ¿J>e"'^ 
do aycf «" *£lfc«*’J

cialistas de la 

tación del 1 >
la Fundad^ „ gigu^ 
y al que pj^ra t 
sus autores, co^ vn;^ 
el profe^°^ Madnil.^^ 
Autónoma subd«’«¿j 
Fernández y riispanu^,

manifi^'" paiétio'^’d 

Borges con

^ v MalK»^ ’ jeU^ 

traidor o .¡5(003-^1 
ni^^^ y 'hilos rela^^"^ 
otros capfi%¿i auU'^J;je 
las vivencias ^,ggn^

^fl5^¿ 
reflexiones den

nartido de ]

de la l^^^ug publ“^
Anaya ha P

2t



buz
= Tribuna Jueves, 20 de

Diciembre de 1990DEPORTES 31

El club blanco entregará el día 22 a la Residencia de San Antón lo recaudado por la venta de casettes con el himno

leí
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Ruiz se desvinculó del Albacete Balompié y 
devolvió la parte de la ficha ya cobrada
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Rafael Candel anuncia que dejará la presidencia al término de ¡a temporada que viene

frtsiieate del Albacete Balompié, Rafael Can- 
(manifestó ayer a este periódico que en cuan- 
^fli el cuarto año de mandato al frente

rralad 1 c/uh jaereague, dejará la presidencia, no 
un antes haber becbo de la Sociedad Deportiva
cios
r la i 
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ha 9 
x cu

_ _ Adolfo GIMENEZ
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una sociedad anónima tal y como exige la nueva 
Ley del Deporte, Por otro lado, la Junta directiva 
prepara durante estos días la asamblea de socios 
que tendrá lugar el próximo día 30, en la que 
se presentará un presupuesto próximo a los 240

millones de pesetas que será aprobado para 
la presente temporada, y un balance auditado 
basta el 30 de Junio de este mismo año con 
15 millones de superávit. El club goza en estos 
momentos de una notable salud económica.
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Juanito abre la puerta de la oue será Ia*nueva sede del Albacete BalompiéjESUs moreno

de la entidad merengue.
El ya ex-jugador, puesto que 

ha decidido colgar las botas, ha 
ratificado con hechos lo que ya 
nos adelantaba de palabra y es 
que no había vuelto a la prác
tica activa del fútbol por dinero. 
De esta manera, ha devuelto 
parte de la ficha que ya tenía 
cobrada y al respecto, Candel 
nos aseguraba que “Ruiz ha 
quedado como lo que es, como 
un caballero, puesto que si 
hubiera querido, podría haber 
forzado el cumplimiento de 
todo el contrato, con sólo haber 
permanecido unos meses más 
con nosotros, recuperándose de

la lesión”.
Sabida es ya la postura adop

tada por Miguel Angel Ruiz, 
para quien las secuelas de una 
lesión en la cara no le iban 
a permitir rendir a pleno ren
dimiento cuando estuviera recu
perado, dentro de mes y medio 
aproximadamente. El ex-juga
dor del At.Madrid, Málaga y 
Albacete cuelga las botas, pese 
a haber confesado que había 
quedado encantado por el trato 
recibido en Albacete y con la 
forma de trabajar de Benito 
Floro. “Estaba disfrutando de 
nuevo en el fútbol”, llegó a 
decir en Málaga el jugador.

En otro orden de cosas, 
apuntemos que el próximo día 
22, el Albacete Balompié hará 
entrega a la Residencia de 
ancianos de San Antón de un 
cheque por valor de 300.000 
pesetas, correspondientes a los 
ingresos recaudados por el club 
en concepto de venta de cintas 
de casette con el himno del club 
que, como saben, en su día gra
bó el cantante albaceteño, Casi
miro Ortega. La venta no ha 
ido todo lo bien que hubiera 
querido el club, por lo que la 
cantidad de 300.000 pesetas ha 
recibido una “inyección” del 
propio Albacete Balompié”.

El Sevilla, 
tras Coco

De los clubs que vienen 
siguiendo al defensa late
ral del Albacete Balom
pié, Coco, sólo el Sevilla 
se ha dirigido al Albacete 
Balompié para tantear la 
posibilidad de incorporar
lo en la temporada próxi
ma a sus filas. Este con
tacto, informal si se quie
re, se produjo el pasado 
domingo en Málaga, don
de un representante del 
club hispalense se dirigió 
a Rafael Candel.

Los relaciones entre 
Sevilla y Albacete Balom
pié no son nuevas, ya que 
hace dos temporadas el 
club manchego traspasó 
al también defensa lateral 
Prieto por 14 millones de 
pesetas, a los que se 
sumaron 3.750.000 pese
tas en concepto de 
indemnización por no 
haberse llegado a disputar 
el encuentro amistoso al 
que se comprometió el 
club hispalense. Prieto, en 
la actualidad, figura en la 
primera plantilla del Sevi
lla, si bien no viene sien
do utilizado por Vicente 
Cantatore con asiduidad 
para las alineaciones titu
lares.

Por otro lado, el club 
blanco desestimó la posi
bilidad de seguir recla
mando el pre-contrato fir
mado con el potero ruma
no Silvio Lung, por cuan
to ni FEF ni Liga Pro
fesional respondieron 
como el Albacete Balom
pié esperaba. De esta 
manera, poco o nada 
podría hacerse ya por 
obtener cualquier tipo de 
compensación.

V u ,''^cacion^^ ^^® pertenecían al Albacete 
ya defiSt^^**®®®® Uegaron por anti- 

comnlr^’- puesto que no volverá 
'Incidido v ^P®^lclón oficial. Miguel Angel 

la sepr * ^f fútbol, después de que 
Más Málaga no le

Gómez “Juanito” 
de la ® ^^ Ignita (aunque también 

L Papeleo” técnica, y para Ruiz
^ritrenamiento a diario, en 

A ®ñ cnnri-^”® y Q^*”^ ai la conclusión 
Una ?^*°”^s de rendir con plenas 

asada ?^Porada ”^As. La decepción 
anda!, ® '^^^ descendió de categoría 
al 1^ acumulación de años 

^B^J^^^'aos á • ^^ l^aWan hecho inclinarse 
^''''encidn j j^^go al margen. Pero tam- 

M ^0 del todo.

El adiós de Miguel 
Angel Ruiz

ADOLFO GIMENEZ

Ha tenido que ser una lesión atípica como la rotura 
de un pómulo la que le decantase definitivamente 
por la opción de retirarse del mundanal ruido del 
profesionalismo balompédico. Ha reconocido que esta
ba disfrutando en Albacete y en el Albacete Balompié, 
que había recobrado la ilusión por jugar al fútbol 
a sus 35 años de edad, pero la faltalidad le ha ido 
persiguiendo. Primero, un accidente de tráfico que 
le proporcionó un buen susto, después un debut copero 
que dejó un sabor bastante amargo y después un

cabezazo que le partió la cara cuando no habían trans
currido ni veinte segundos desde que pisara el césped 
del vetusto campo de Las Llanas de Sestao. Los con
sejos de una familia que prefiere verle al margen 
de las concentraciones y de los partidos de fútbol 
han terminado definitivamente por apartarle del Alba
cete Balompié y del fútbol, activó.

Y con la misma humildad que vino, se marchó 
el que durante tantos años fuera capitán de la nave 
rojiblanca entrenada entonces por Luis Aragonés. No 
es Ruiz un jugador que haya llegado al estrellato 
de la internacionalidad, pero tampoco es un don nadie 
que recalara en el Albacete Balompié por apurar la 
fama que aún le queda. Muy al contrario, vino para 
divertirse trabajando y cuando esto ya no era posible, 
ha optado por devolver el dinero que el club le entregó 
por el fichaje; y aquí paz y después... el reconocimiento 
de un deportista que lo ha sabido ser integramente.
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El mejor juego de las visitantes doblegó con facilidad a las jugadoras almanseñas

El C.V. Albacete finalizó la primera 
fase con una victoria en Almansa (0-3)

EI Aconsa-Renault derrotó por más de cincuenta puntos al C,B. Puertollano

El C.V. Albacete fínalizó la primera FASE del cam
peonato Nacional de Liga de Primera División Femenina 
Grupo ^^C” con una nueva victoria en Almansa (0-3) 
ante el conjunto de esa localidad. Partido sin ninguna 
trascendencia y que dominaron totalmente las jugadoras 
albaceteñas.

LT

C.V. Almansa: Loli, Colla
do, Pastor, Cuenca, Martí, 
Ruiz, Tomás, Millán, López, 
Martínez, Jiménez y Martínez.

C.V. Albacete: Carmen 
Guerrero, Mati González, 
Fátima Tornero, Encarni 
González, Marigel Alonso, 
Ana Belén Villén, Susana 
Rodríguez, Cristina Ramiro y 
María José Fernández.

Arbitros: Martín y Lerma.
Comentario: Ya en el calen

tamiento se pudo obsevar que 
el equipo anfitrión no se 
encontraba en su mejor 
momento, y así lo demostra
ron en el primer set los fallos 
en recepción y saque de las 
almanseñas, mientras que el 
equipo visitante tomaba el 
timón del encuentro, con un 
juego no excesivamente bri
llante, pero sí efectivo. Las 
jugadoras locales aguantaron 
hasta el 10-10, ya que a partir 
de ahí el juego más discipli
nado del C.V. Albacete ponía 
fin al primer set, con un par
cial de 10-15 en veintiún 
minutos.

Dispuestas a no dar ningu
na opción a las locales comen
zaban el segundo set las alba
ceteñas, que rápidamente se 
fueron en el marcador. Ni las 
sustituciones ni los tiempos 
muertos pudieron mejorar la 
calidad de juego de las alman
señas que cada vez más iban 
perdiendo confianza en ellas 
mismas y hundiéndose moral- 
mente. Sólo once minutos 
duró este set, que finalizó con 
el resultado de 7-15.

Con el partido prácticamen
te sentenciado se inició el ter
cer set con saque en poder 
del C.V. Albacete, que deseo
sas de acabar cuanto antes el 
partido se marchaban en el 
marcador con un parcial de 
9-2 y sin contar con apenas 
resistencia se hacían con la 
victoria final en 13 minutos 
con tanteo de 4-15. La dife
rencia técnica y táctica, así 
como la experiencia en este 
tipo de competiciones quedó 
reflejada eñ el resultado final 
del encuentro.

Aconsa-Renault

El Aconsa-Renault consi
guió una abultada victoria 
ante el C.B. Puertollano 
(105-55). Por parte del Acon- 
sa-Reanult jugaron: Raya (13), 
Valero (15), Pla (29), García 
(13), Sánchez (18), Tarancón 
(2), Iglesias (9), Vázquez (2), 
Collado (4).

El C.B. Puertollano alineó 
a Naranjo (22), Torres (7), 
Paredes (2), Linde (6), Gómez 
(2), Ruiz (11) y Buitrago (7).

Con gran interés se espe
raba la visita a Albacete del 
C.B. Puertollano para ver si 
la reacción del Aconsa-Re
nault iniciada en toledo, ven
ciendo al Club Polígono por 
un resultado de 28-100, se 
mantenía puesto que el equi
po de Puertollano era un con
junto propicio para saber si 
el resultado de Toledo fue fic
ticio o no.

Durante la primera mitad 
el Aconsa Renault con su 
defensa individual agobió a las

Nuevo triunfo del C.V. Albacete.

jugadoras visitantes que se vie
ron incapaces de realizar su 
juego, lo que motivó que las 
albaceteñas recuperaran gran 
cantidad de balones en defen
sa y contragolpeando con 
enorme efectividad. Al final 
del primer periodo el electró
nico marcaba un 57-32 a favor 
del conjunto de Albacete.

La segunda parte comenzó 
con una reacción de las visi
tantes producto del relaja
miento de las jugadoras loca
les, pero que en cuanto las 
albaceteñas volvieron a su 
defensa en zona se acabó con 
las visitantes. Esto unido al 
poderío en el rebote del Acon
sa-Renault marcaba las dife
rencias entre los dos equipos. 
El partido terminó con un 
contundente 105-55 a favor de 
las albaceteñas, que en dos 
partidos han conseguido la 
cifra de 205 puntos, mientras 
que sólo ha encajado 83, con
firmando la recuperación del 
equipo de Pepe Sanz.

Campeonato 
de Judo

Se ha disputado en 
Toledo en el Polidepor
tivo 1° de mayo de Tala- 
vera de la Reina el 
“Trofeo Diputación de 
Toledo de Judo” en la 
modalidad de equipos, 
los cuales constaban de 
cinco participantes: el 
Fuji-Yama presentó tres 
equipos, uno en sénior 
femenino, que se llevó 
la medalla de oro, otro 
en sénior masculino, 
que se adjudicó la 
segunda plaza y por lo 
tanto, fue medalla de 
plata y otro en sub-18 
masculino, que igual
mente se adjudicó la 
medalla de plata, al con
seguir otro segundo 
puesto.

La A.D. Ossa 
mereció un 
mejor resultado 
ante el At.
Tarazona (1-1)
________ Antonio ESCRIBAN

Ossa de Montiel: Granadc 
Luis, ^Antonio, Marcial, Carie 
Eusebio, Angel, Guillén, Avitt 
Amando, Juan Jesús.

At. Tarazona: Angel, Tel 
José Luis, Paños, Arcadi 
Peral, Rafa, Vivo, Yuyi, Pino 
y Toni.

Goles: 0-1. Min. 27 Piner 
1-1. Min. 40 Antonio.

Comentario: Un primer tiei 
po bastante equilibrado 
el líder, At. Tarazona y el os 
de Montiel, aunque con algi 
nerviosismo en la zaga local, 
que propició que los visitan 
tuvieran varias ocasiones de g 
que no aprovecharon debido 
la actuación de Granad^ 
parte de destacar la sobresal 
te actuación del popero 
en esta primera parte, 
hay que hacer mención a»? 
dureza con que se emp 
los visitantes, Hevandole 
expulsión de uno 
^^Ya en el segundo oem^ 

locales salieron P^jj^ 
sobre sus r*''^®^ en 
prácticamente me do 
área, sin dejarles salir y go 
de algunas o^asionw^^^ 
que no llegaron f 
por la falta de inspi aoo^ l 
precipitación ^ P^^^ybien. 
tantes se cerraron ,̂ 
verdad es que fue -

no apro^echarlo P 
no supo apruv ^^^^j, 
haberse alzado con 
fíual. . . ouede a* 

mar que sobre 
juego no ew^^^bos eqwf 
que hay entr . _ y <11 en la tabla d««S^> 

’‘ ‘“IrMte debía*'" 

encuentro realiz ^^^ 
rabia recuperado ’ ^^ 
plantado cara ,
como es el At-

2» 1 ^

Almansa At., en cabeza de la 
Primera Regional Ordinaria

Horizonte y Cat-Donuts 
lideran la liga de fútbol sala

LT

Los resultados de la decimo
quinta jomada de la Primera 
División Regional fueron: Val- 
dejúcar, 2-At. Ibañés, 1; Quin
tanar, 1-Alto Júcar, 2; Belmon
te, 4-San Clemente, 0; Almansa, 
1-Valdeganga, 0; socuéllamos, 
2-Villaescusa,l; Ossa de Mon
tiel, 1-At. Tarazona, 1; Iniesten- 
se, 3-Valera, 1.

La clasificación la encabeza 
el Almansa At. con 22 puntos; 
At. Tarazona 21; Valdejúcar 20; 
Iniestense 18; Socuéllamos 16; 
Peñas 14; Quintanar y Valera 
13; Belmonte 11; Valdeganga, 
Munera y Villaescusa 10; San 
Clemente y Ossa de Montiel 9; 
At. Ibañés 8; Alto Júcar 4.

Segunda Regional

Los resultados de la deci
motercera jornada fueron:

Hellín, 1-Casas de Juan Núñez, 
1; Villamalea, 6-Motilleja, 0; 
Hoya Gonzalo, 2-Chinchilla, 0; 
Mahora, 8-Carcelén, 0; Rayo 
Cerro, 1-At. Higueruela, 2; 
Navas de Arriba, 2-Cenizate, 3. 
Primero es Hellín con 22 pun
tos; Hoya Gonzalo 19; Rayo 
Cerro 17; Motilleja 16; Mahora 
14; Villamalea y Casas de Juan 
Núñez 12; Chinchilla e Higue
ruela 9; Cenizate 8; Carcelén 
6 y Navas de Arriba 2.

Por lo que respecta a juve
niles: At. Tarazona, 2-Caudete, 
4; E.F. Albacete, 1-Villarroble- 
do, 2; At. Albacete “B”, 4-A1- 
mansa At., 1; C.D. Albacete, 
2-Barrios Albacete, 3; Los Lla
nos, l-Hellín, 4; Peña Madri
dista Almansa, 1-La Roda, 0. 
En primera posición figuran el 
E.F. Albacete y el Hellín con 
25 puntos. Cierra la clasifica
ción el At. Tarazona con dos 
puntos.

_____________________ LT

Los resultados y clasificacio
nes de la Liga de fútbol sala 
son los siguientes: Primera 
División Senior. Horizonte, 
7-Auge, 1; Carpiman, 3-Disco 
Xandro, 6; Agua Viva, 6-Juype 
Pimasa, 2; Bazar Canar, 14-Pub 
Al Final, 1; Anto Ymanolo, 
4-Peña Barcel, 2; Cat-Donuts, 
4-Rest. Piscina, 0; Scania, 
3-Diaman Azul, 0; San Pablo, 
O-Aeromundo, 4.

La clasificación la lideran 
Horizonte y Cat-Donuts con 19 
puntos; Anto Ymanolo 18; Dia- 
man Azul 16; Bazar Canar y 
Rest. Piscina 14; Peña Barcel. 
y Scania 11; Agua Viva 10; Aero- 
mundo y Pelet. Soler 9; Disco 
Xandro 8; Juype Pimasa y Auge 
6; Carpiman 4; San Pablo 2 y 
Pub Al Final 0.

Segunda División “A”:Alba- 
cete Gan, 2-Parsa, 8; Cafet.

Rex, 5-Costa Vigo, 0; Ant. Iku- 
si, 1-Gabinete Dis., 1; Adsord, 
2-Imp. Minerva, 3; Café Don 
Gal, 4-Pub Cha Cha, 4.

Primero es Parsa con 15 pun
tos; Ant. Ikusi 12; Gabinete Dis. 
y Costa Vigo 9; Adsord 8; Pub 
Cha Cha, Cafet. Rex e Imda 
7; Imp. Minerva 6; Café Don 
Gal 4 y Albacete Gan 2.

Segunda División “B”: Mue
bles César, 6-Núñez Cañada, 3; 
Air Mail, 2-Mesón labra, 9; 
Depor. Catali, 5-Pesc. Palao, 6; 
Covermur 3 S, 8-Café Hollida, 
1; Saxo Alvi, 4-Opti. Albacete, 
3. En primera posición está 
Saxo Alvi con 16 puntos; Mue
bles César 15; Covermur 3 S 
14; Núñez Cañada 12; Mesón 
Labra 11; Ferroviaria y Pes. 
Palao 7; Opti. Albacete y Air 
Mail 3; Deportes Catali lleva 
2 puntos y cierra la clasificación 
con cero puntos Café Hollida 
después de ocho encuentros.

ma ronda del Ca^jj^ 
vincial pot ®^ fueron: C^ 
Los resultados ^^^^21 
2,5-Villania*^^’ Antral I. -• 
1-La Roda A, -
teneo Sdi«^»4«« 

Tras esta joma ^^ .

A con 3dos meros clasiú
Ateneo Schwep^ yj^,.

a Frimw.^ al V*;i, 
" y Pí^rítegon’

En la C^^^xn Vil>a^\ < 
se de IWi*>2 B. O- 
4.P0Z0 ^“"Í'íe El 
el ViUanebl^ esCaiaP' <

Primera, tsi

López,

El equipo\í.^. 
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Si^t^gueño, con cuatro goles, batió el récord anotador de Di Stéfano con la selección

«í España se lució con juego y buenos 
jfcante la ‘^cenicienta” Albania (9-0)

Amor, Carlos, Hierro y Bakero se repartieron la noche goleadora de Sevilla

C
~

’^^^^c/ón j^^^®®^^ obtuvo ayer un fácil triunfo ante 
*^'^do / ^bania a la que goleó a placer (9-0), 
*’’^^^o qu ^^chas de buen fútbol al público 
^bo ^^ nuevo se volcó con la selección. Butra-3 O
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i^"* * goles y los

tantos fueron repartidos de la 
siguiente manera: 1-0 min.19. 
Amor; 2-0 min.22, Carlos; 3-0 
min.30, Butragueño; 4-0 
min.37. Hierro; 5-0 min.57, 
Butragueño; 6-0 min.64, Car
los; 7-0, min.67, Butragueño; 
8-0 min.74, Butragueño; 9-0 
min.87, Bakero.

El “Buitre” se coloca con 
26 goles en su haber vistiendo 
la elástica roja de España, tres 
más del récord dejado por 
Alfredo Di Stéfano.

,^s Pereda echa de menos un
^^^^n “cerebro” en la sub-21

■ '“^'El
'*21 ,^l®'^«onador
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palabras de felicitación para la 
afición onubense por el apoyo 
constante que había dispensado 
a su equipo. Asimismo, alabó 
el juego del equipo rival. “Al
bania ha demostrado que en el 
fútbol ya no hay enemigo pec- 
queño y que, a estos niveles, 
es difícil conseguir los triunfos”, 
dijo. Jesús Pereda comentó que 
antes, con las normativa exis
tente, España poseía mejor 
equipo. ”De todas formas, estoy 
satisfecho de este triunfo que 
nos permite sumar dos puntos 
y seguir aspirando a jugar la

Por otra parte, el seleccio
nador francés de fútbol, 
Michel Platini, dijo ayer que 
las selecciones’ de España, 
Checoslovaquia y Francia tie
nen las mismas posibilidades 
de clasificarse para la Euro- 
copa de 1992, “un 33 por cien
to cada una, por lo que -dijola 
suerte jugará un papel deci
sivo”.

Por ello, el seleccionador 
francés pronosticó que, dada 
la igualdad del Grupo I de 
clasificación, el partido deci
sivo del mismo será el que 
enfrente a la selección que el 
entrena y a la de Luis Suárez, 
el próximo mes de febrero en 
tierras francesas, “en el que 
espero que la fortuna juegue 

siguiente fase”, añadió.
No obstante. Pereda lamentó 

que la victoria no hubiera sido 
más holgada!

Por su parte, en su corta com
parecencia ante los medios de 
comunicación, el seleccionador 
albano, Bari, pidió disculpas por 
el feo comportamiento de su 
jugador, Paco, al finalizar el 
choque y comentó que España 
le había gustado y que había 
demostrado poseer un buen 
equipo, ante el que sus jóvenes 
jugadores no pudieron evitar la 
derrota.

de lado francés”.
Para el seleccionador fran

cés, su equipo ha sabido supe
rar el bache que para el fútbol 
galo supuso la marcha de la 
generación que encabezaba él 
mismo y que componían, 
entre otros, jugadores como 
Tigana, Rocheteau o Giresse, 
“que nos fuimos todos juntos, 
por lo qüe hubo de construirse 
una selección nueva”.

Este combinado, según Pla
tini, lo compone un grupo 
joven de futbolistas que tras 
la última Eurocopa sub-21, “ha 
evolucionado y madurado con 
los años”. Respecto a la selec
ción española, Platini dijo 
conocer bien a jugadores 
como Martín Vázquez.

La sub-2L por la mínima.

Hugo Sánchez.

Hugo Sánchez: 
“Núñez se da 
cabezazos cada 
vez que marco 
un gol”

MADRID.-Hugo Sánchez, 
delantero del Real Madrid que 
declaró ayer ante el juez único 
de competición, José Javier 
Forcén, por los incidentes 
ocurridos en el partido de ida 
de la Supercopa, justificó la 
denuncia del club azulgrana 
contra él por no haber aceptado 
en su día la oferta de los diri
gentes José Luis Núñez y Juan 
Gaspart, que según él se dan 
cabezazos contra la pared cada 
vez que le ven marcar un gol.

”La envidia y frustración” 
que sienten tanto el presidente 
del Barcelona, José Luis Núñez 
como su vicepresidente, Juan 
Gaspart por no ver a Hugo Sán
chez con la camiseta del Bar
celona es la causa por la que, 
según el jugador, “este club ha 
presentado una denuncia basa
da en imágenes que se recrean 
en gestos que son comentados 
de forma desagradable”.

Hugo Sánchez declaró ayer 
ante José Javier Forcén, tras 
haberle incoado éste un expe
diente informativo una vez que 
el Barcelona denunciara al juga
dor con la aportación de unas 
imágenes de televisión. En ellas 
se ve al jugador madridista lle
varse las manos a los testículos 
mientras miraba a la afición 
barcelonista. El futbolista mexi
cano, dijo que este tipo de ges
tos son movimientos que utiliza 
con frecuencia “por comodi
dad”, dijo que durante toda su 
vida siempre ha mostrado “una 
forma de ser inquieta”.

”Por comodidad y estética 
me toco el pelo, por poner un 
ejemplo. Como lo llevo largo 
me lo acomodo. En la decla
ración que he hecho al juez sólo 
se ha hablado del gesto que 
hago cuando me llevo las manos 
a los genitales. No tuve inten
ción de ofender ni molestar a 
nadie. No temo ninguna san
ción porque hay otros que tie
nen la manía de llevar las 
medias bajadas, por poner otro 
ejemplo”, dijo Hugo Sánchez.

El delantero del Real Madrid 
subrayó que el Barcelona debe
ría "lavar los trapos sucios en 
su casa y no venir a salpicar 
al que tiene la ropa limpia”.

A la pregunta de si se sentía 
perseguido por el Barcelona, 
Hugo Sánchez explicó: “Me han 
perseguido desde que jugaba en 
el Atlético de Madrid.
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Escasa 
asistencia de 
público al 

'homenaje de
Peter Shilton

LONDRES.-La prensa londi
nense destacó ayer el escaso 
público que acudió anoche al 
partido homenaje' a Peter Shil- 
ton, quien se retira como por
tero de la selección de Ingla
terra tras haber logrado un 
record de 125 actuaciones inter
nacionales. Poco más de 12.000 
personas acudieron al estadio 
White Hart Lane del Totten- 
ham y Shilton sólo percibirá 
40.000 libras (unos ocho millo
nes de pesetas) en concepto de 
ingresos de taquilla, cifra que 
lo sitúa en la cola de la lista 
de jugadores que han sido obje
to de un reconocimiento pro
fesional de estas características.

Tras indicar que para Shilton 
fue una “gran noche” desde el 
punto de vista emotivo, el 
“Daily Mirror” recuerda que el 
jugador Bryan Robson percibió 
en concepto de ingresos de 
taquilla de su partido homenaje 
350.000 libras (unos 70 millones 
de pesetas) y contó con la asis
tencia de 41.658 aficionados. El 
partido de homenaje a Shilton 
finalizó con el resultado de 4-0 
a favor de la selección inglesa, 
que se enfrentó a un combinado 
de jugadores del resto del mun
do, que estuvieron presentes en 
el pasado Mundial de Italia.

La selección inglesa estuvo 
compuesta por Shilton (Sea- 
man), Anderson, Walker, But
cher, Robson, Gascoigne, 
Waddle, Platt, Le Tissier, Line- 
ker y Daley. También jugaron 
Keegan, Moore y Brooking. El 
conjunto del resto del mundo 
lo formaron NKono (CAM), 
Gerets (BEL), Lorenzo (ARG), 
Nielsen (DIN), Stauton (IRL), 
Mijatovic (YUG), Platini 
(FRA), Valderrama (COL), 
Tarman (TUR), Milla (CAM) 
y Hagi (RUM). Arbitró el cole
giado Courtney (ING), y los 
goles fueron marcados por 
Lineker (M.8, de penalti. Le 
Tissier (M.14), Gascoigne (M. 
58), y Keegan (M.82).

Andreas Ogrís

Ofreció en la última jornada una penosa impresión en su enfrentamiento con Milwaukee

NBA: Séptima derrota de los Detroit 
Pistons en los ocho últimos partidos
Los Lakers superaron un pobre tercer período y se impusieron fínalmente a los New York Knicks

Detroit Pistons ofreció en 
la última jornada Ona 
penosa impresión en su 
enfrentamiento con Mil
waukee Bucks, y cosechó 
su séptima derrota en ocho 
partidos, en esta ocasión 
por 106-101. El máximo 
anotador del equipo cam
peón de la NBA fue Joe 
Dumars, con 19 puntos, 
seguido de James 
Edwards, con 18, pero nin
guno pudo estrenarse en 
el último cuarto, en el que 
fallaron seis tiros libres.

NUEVA Y0RK.-Mientras 
los campeonísimos Detroit 
Pistons siguen deambulando 
por las canchas estadouniden
ses con más pena que gloria, 
los Lakers superaron un pobre 
tercer periodo y se impusieron 
finalmente a New York 
Knicks por 100-97, con lo que 
confirman así el período de 
franca recuperación en la que 
se encuentran, o de “resurrec
ción” como prefieren algimos.

Patrick Éwing marcó 33 
puntos, pero las canastas cru
ciales del último minuto lle
garon de manos de Magic 
Johnson.

San Antonio Spurs y Hous
ton Rockets disputaron el 
mejor encuentro de la joma
da, con ventajas alternas para 
cada uno y victoria final de 
los Spurs por 96-95. David 
Robinson marcó 18 puntos, 
capturó 13 rebotes y puso 7 
tapones, además de anotar los 
dos tiros libres que adelan
taron definitivamente a su 
equipo.

Sin problemas para IJtab 
Jazz

Utah Jazz no tuvo dificul-

Los Lakers siguen su progresiva recuperación.

1
tades para derrotar a los Hor- 
nets por 105-100. Los de Char
lotte llevan siete partidos con
secutivos sin conocer el triun
fo. Karl Malone continúa 
imparable y ayer terminó con 
30 puntos y 17 rebotes.

Los 76ers de Filadelfia 
ganaron a los Clippers por 
110-99, como estaba previsto, 
puesto que los de Los Angeles 
no han vencido en el Spec- 
trum desde 1975. Los Clippers 
tuvieron de su parte, sin 
embargo, al máximo anotador. 
Charles Smith, con 31 tantos.

Michael Jordan marcó 39 
puntos y Scottie Pippen 30 en 
el partido de la victoria de 
Chicago sobre Miami por 
112-103, mientras que los Suns 
derrotaron a los Mavericks 
por 114-95.

Los Blazers apabullaron a 
los Warriors durante el primer 
cuarto y se dedicaron después 
a vivir de las rentas, con Clyde 
Drexler como hombre fuerte 
y con 122-94 como resultado 
final.

Sacramento Kings se impu
so a Minnesota Timberwolves 
por 108-99. Es la primera vez 
desde abril de 1989 que los 
Kings ganan tres partidos 
seguidos. Los 25 puntos de 
Wayman Tisdale y los 24 de 
Lionel Simmons resultaron de 
gran ayuda.

Resultados

®^ Jazz 105- o*

Homets 100 « iin. W .
Philadelphia 7^rs

Angeles 99 ^ ^ 
Chicago BuUs ^#

Heat 103 . - «t
Los Angeles

New York Knicks 9/ ^^ 
Phoenix Suns U

S

Mavericks 95 .
San Antonio Spurs-Houston Rockets 95 l
Milwaukee Bucks 106

troit Pistons 101 1
Seattle Supersonics 122 -Od

lando Magic 105 1

■íora 
“^4

¿5̂

Y Seattle Supersonics 
dominó desde el primer cuar
to y sin problemas a Orlando 
Magic, equipo al que se impu-

lando Magic 10bPortland Trail Blazers ¡2IK^(> 
-Golden State Warriors 91 '

Sacramento Kings lOSMn^í^ 

nesota Timberwolves 99. i

Por otro lado, el goleador 
austríaco Andreas Ogris ha sido 
elegido “futbolista del año 
1990” en Austria después de 
haber alcanzado ya el año pasa
do el segundo puesto en la elec
ción que realizan los entrena
dores de equipos de primera 
división.

En una entrevista publicada 
por la agencia austríaca APA, 
Ogris, que milita ahora en el 
Español de Barcelona, se mues
tra satisfecho de su actuación 
en el equipo nacional austríaco 
durante el Campeonato Mun
dial y también de su trabajo 
ahora en el Español.

Ogris, sucesor de Gerhard 
Rodax en el título, afirma que 
ha sido muy bien aceptado por 
sus compañeros del Español a 
pesar de la barrera del idioma.

El futbolista marcó en 1990 
cuatro goles en partidos inter
nacionales, once con su club 
anterior, el Austria, de primera 
división, y cuatro con el Espa
ñol.

Ogris sólo ve ahora un pro
blema, lo larga que va a ser 
para él la presente temporada.

En tenis de mesa, amplio triunfo de Seguros Fiate sobre Caja Postal (5'11

José Luis Orizaola se proclamó camp^^j
regional de squash en categoría absoli^

LT

El pasado fin de semana se 
celebró en el Club Gimnasio 
Palas de Albacete los I Cam
peonatos de Castilla-La Man
cha de Squash, en las categorías 
absoluta, sub-21 y veteranos.

En categoría absoluta se pro
clamó campeón de Castilla-La 
Mancha José Luis Orizaola, y 
sub-campeón Amós Castedo; 
semifinalistas fueron José Car
los Alvarez y Luis Sevilla; al 
campeón y subcampeón les fue 
regalada una raqueta de la mar
ca Fukuda, bola oficial de estos 
campeonatos y de la Real Fede
ración Española de Squash, y 
los semifinalistas, un chándal de 
la misma marca.

En categoría sub-21 logró el 
título de campeón regional Ser

gio Monedero y subcampeón 
Angel Ruiz-Risueño, ambos de 
Albacete. En la de veteranos, 
el título fue para Alberto Luz 
Serrador, y el subcampeón para 
Salvador Ruiz Illán, ambos del 
Gimnasio Palas. La final de 
consolación la ganó Ricardo 
Sevilla Jiménez.

En total, hubo 17 inscripcio
nes a estos campeonatos y 
catorce partidas.

Tenis de mesa

Por otro lado, en tenis de 
mesa, se disputó la séptima jor
nada de Liga de Segunda Divi
sión, con los siguientes resul
tados: Seguros Fiate, 5-Caja 
Postal, 1; La Vila, 2-José Solís, 
5.

Por Seguros Fiate formaron

José Luis Martínez (2), José 
Carlos Leiva (2) y Javier Gómez 
(1); por el Caja Postal jugaron 
Juan López (1), Antonio Carre
tero (0) y José E. Leal (0).

En la Liga de Primera, Tro
feos Agher se dieron los 
siguientes resultados: Caja Pos
tal, 0-José Solís, 5; José Solís 
promesas, 5-Seguros Fiate, 3; 
Club T.M., 5- Escuela Fiate, 1. 
La sorpresa de la jomada la 
volvió a protagonizar el Jose 
Solís con tres puntos de Espe
ranza Auñón, dos de Sergio 
García y no puntuó en esta oca
sión Eva Sánchez, imponiéndo
se al potente equipo de Seguros 
Fiate.

En la Liga de Segunda Aaron 
Sport, estos resultados: Caja 
Postal veteranos, 3-José Solís, 
4; Club T.M., 2-Caja Postal pro-

Jose Lo«s , r 
4. Jose mesas, ’ 4.

I-Seguros f ^, ,,¡><1» 

jornada muy
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“La temporada se caracterizó por las numerosas caídas’’
El próximo combate, frente al jamaicano Ruddock

El mundial de motociclismo 
lile malo para los españoles

Tyson se convirtió ayer en 
el atleta mejor pagado

‘^Aspaf’ posee el mejor palmarés de los pilotos españoles en activo

u pilotos valencianos 
’^f Martínez Aspar, 
^üil Herreros ‘Vham- 
Uaner Debón, Julián 

y el ex-campeón, 
Tormo, han coin- 

w en que el pasado 
^Ptooato del Mundo 
'motociclismo fue malo 
^^os españoles.

1 teciA (Efe).- Ricar- I ^™s y dos 

K^MiJO que el nivel 
valenciano 

^Wo muchos enteros 
él empezó a correr, 

ioróxim ^^^^ Superior con 
# ®®a construcción del 
^“ permanente de velo- 

piloto nacido en 
B(t’,y.®®®e<^hó dieci- 

°rias en grandes 

^ polígono

Manuel Herreros “Champi”, último campeón mundial de 80 c.c.

NUEVA YORK (Efe),- El 
ex-campeón mundial de peso 
pesado Mike Tyson, se convirtió 
ayer en el atleta mejor pagado 
de la historia al firmar un con
trato por 120 millones de dóla
res (11.280 millones de pesetas) 
por derechos de televisión con 
las firmas Showtime y KingVi- 
sion. Como primera actuación 
bajo este contrato multimillo
nario, Tyson se enfrentará al 
jamaicano Donovan Ruddock, 
campeón de peso completo de 
Canadá y del título Intercon
tinental de la Asociación Mun
dial de Boxeo (AMB), el 18 de 
mayo en Las Vegas, anunció 
el promotor Don King, presi
dente de King Productions que 
incluye KingVision.

Esta será la primera pelea de 
una serie de presentaciones 
estelares patrocinadas por King 
y la productora de programas 
de televisión para cable “Show- 
time Networks INC.”, lo que 
incluirá programas semanales y 
mensuales con peleas de cam
peonato, y trimestralmente un 
supercombate con figuras como 
Tyson.

35 victorias por K.Ó.

'’nk*tl “Aspar” 
palmarés de 

* - ^^^ corren
^’ ®“ndial, 

•‘" y 35 Vic:
z¡ ^ to?*^ premios, 

* mí?, “ 
l*tulos sobre

*” ^r^‘^"®^ el espíritu de

riotte

o 5 a s:

í 
Mi®

^^ próxima

'A Un precisó que
L'^^ición n ^^ '“^rnbios 
^pilotos '^ mayo- 

pero 
^e había %,^* de sus posi-

que nadie podía prever lo que 
ocurriría. Para Herreros es 
incomprensible la decisión de 
eliminar esta categoría ya 
que, en su opinión, se trata 
de una categoría fundamental 
para un piloto.

La Comunidad Valencia 
únicamente ha cosechado un 
título europeo en la presente 
temporada, el logrado por el 
piloto de Vall düxó Francisco 
Javier Debón en la cilindrada 
del octavo de litro, en una 
temporada que se decidió

Manuel ^.•25^4

/ i "^ sido Temporada 
'l^e la^^í positiva, 

'"‘®® en el

para el castellonense en 
última carrera disputada 
pasado 7 de octubre 
Monza.

Debón afirmó que no

la 
el 
en

ha
sido un año especialmente 
bueno para los españoles, 
aunque en su caso está muy 
orgulloso del campeonato 
europeo y de su regular 
temporada.

El piloto de Alberique 
Julián Miralles, que formará 
parte del equipo J.J Cobas

para la próxima cita mundia
lista, también consideró nega
tiva la actual campaña que, 
en su opinión, se ha carac
terizado por los continuos 
cambios, caídas, roturas y "ex
cesivas prisas” por llegar lo 
más arriba posible,

Miralles se proclamó cam
peón de Europa en 1987 y, 
según el piloto, desde el 88 
no ha obtenido buenos resul
tados, por lo que desea que 
cambie su mala suerte y las 
cosas comiencen a rodar satis
factoriamente a partir del ini
cio de la próxima temporada.

Durante el pasado Mundial 
de motociclismo los pilotos 
españoles no tuvieron la suer
te que en anteriores años, 
doonde los corredores naci
nales dominaron en casi todas 
las categorías del mundial de 
motociclismo, consiguiendo 
numerosas victorias y cam
peonatos del mundo en las 
diferentes categorías, a excep
ción de 500 c,c.

Tyson, quien acumuló 37 vic
torias, 35 de ellas por la vía 
rápida, antes de perder sorpre
sivamente el título mundial ante 
James Douglas el 11 de febrero

pasado en Tokio, está en cam
paña para recuperarlo, y según 
King/la pelea contra Ruddock 
será una prueba difícil.

En su primera pelea en el 
camino de regreso al título, 
Tyson noqueó a Henry Tillman 
el 16 de junio a los 2:47 minutos 
del primer round; el segundo 
oponente, Alex Stuart, el 8 de 
este mes, tampoco le duró un 
round.

Ruddock ha ganado 25 
peleas, 18 de ellas por K.O., 
perdió una frente a David Jaco 
el 30 de abril de 1985, y empató 
otra en seis rounds ante Phil 
Brown el 26 de abril de 1983.

En época reciente, el único 
que le duró 10 rounds fue Mike 
Weaver, el 23 de agosto de 1986, 
y obtuvo el título canadiense 
al noquear en el primer round 
a Ken Lakusta, el 28 de mayo 
de 1988, y el Intercontinental 
de la AMB en cuatro asaltos 
frente a Michael Dokes, el 4 
de abril de este año en Nueva 
York.

Con los nuevos compromisos 
Mike Tyson se prepara para 
intentar recuperar el trono de 
campeón del mundo de boxeo 
que le arrebatara de manera 
sorprendente James Douglas, 
Un nuevo combate entre los dos 
púgiles es lo que todos los affi- 
cionados al mundo del boxeo 
están esperando con enorme 
expectación.

El presidente del Elche 
presentó la excedencia

ELCHE (Efe),- Antonio Ale
do, presidente del Elche, ha 
presentado la excedencia como 
máximo representante del club 
ilicitano por motivos persona
les, y por espacio de dos meses. 
De momento, se hace cargo del 
club el vicepresidente primero 
de la entidad, Francisco Serra
no,

La decisión está relacionada 
conla situación económica por 
la que atraviesa el Elche, que 
todavía no ha pagado la nómina 
de la primera plantilla corres
pondiente al pasado mes de 
noviembre y mañana debe abor
dar la paga extraordinaria de 
Navidad,

La junta directiva ha arbitra-

do una solución momentánea 
para hacer frente a la mala 
situación económica por la que 
atraviesa el Elche, a la espera 
de recibir una subvención del 
ayuntamiento de 120 millones 
de pesetas, otra de la Gene- 
ralitat valenciana de 4 millones 
y cobrar de la Televisión autó
noma valenciana 10 millones.

La solución momentánea 
consiste en la suscripción de 
una póliza con la Caja de 
Ahorros Provincial de Alicante, 
que asciende a unos 20 millones 
aproximadamente, con lo que 
los jugadores, mañana, jueves, 
percibirían sus haberes antes de 
iniciar las vacaciones de Navi
dad,

* MARIA DE LOS LLANOS SOLER MONSALVE
®n Albacet©, 3 los 47 sños, confort3d3 con los Ssntos S3cr3rn6ntos y 13 Bendición Apostólic3 de Su Sentided.

I Ib;?^re, M® de los Llanos; hermanos, Victorio, Alfredo, Emilia 
H?^ Pepa; hermanos políticos, sobrinos y demás familia, 

^^^ ORACION POR SU ALMA, 
^' entierro que tendrá lugar hoy jueves día 20 a las DOCE de la mañana en la Iglesia Parroquial de La Gineta, 

Zafrilla Albacete, Diciembre, 1990
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ALBACETE 6 grados de máxima
PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 
147 (esquina Lepanto, 40)
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS PAÑOS,. Rosario, 147 (esquina Lepanto, 40) 
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
DEL ROSARIO, Roario, 36 y RAMIREZ ABAD, F. García 
Lorca, 16 (frente Estación Autobuses)
De 10 de la noche en adelante: DEL ROSARIO, Rosario, 
36 y RAMIREZ ABAD, F. García, Lorca, 16 (frente 
Estación Autobuses)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 
8 
_____________ _________ TOBARRA

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 6,4 grados a las 15,10 horas de la 
tarde y la mínima de 3,6 grados a las 6,10 horas de la mañana. 
El cielo estuvo cubierto y el viento sopló en dirección 170 grados 
noroeste con una velocidad de 18 kilómetros por hora. La humedad 
relativa del aire fue del 96%,

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
nuboso o muy nuboso en la vertiente mediterránea con pre
cipitaciones debiles a moderadas en Cataluña, comunidades de 
Valencia y Murcia, Andalucía oriental, Ceuta y Melilla,

Habrá intervalos nubosos con alguna precipitación débil en 
las provincias orientales de Aragón y Castilla-La Mancha, Las 
precipitaciones serán en forma de nieve por encima de 1,000 
metros en Pirineos e Ibérica y alturas superiores en las demás 
zonas.

En el resto de la Península los cielos estarán parcialmente 
nubosos. Intervalos nubosos en Baleares con alguna precipitación 
débil. En Canarias, nuboso en el norte .de las islas montañosas 
y poco nuboso el resto. Se formarán brumas y bancos de niebla 
en las regiones cantábricas y valle del Ebro.

Predicción por comunidades autónomas

1946.- El líder nacional 
comunista de Vietnam, Ho( 
Minh, huye de Hanoi tras ha 
un llamamiento a la insun 
ción contra las tropas coM 
francesas,

1960,- La Fundación'

MTI 
¡Irá

Earch dona por 10 millones 
pesetas a la Biblioteca Nació 
el códice del “Poema de 1 RCEI

■B

Cid”.
1973.- Asesinato en Mai IR» 

r Adel presidente del Gobie 
español, almirante Luis Can 5^^.,'
Blanco, en atentado con exj —

- Comienza en Maond ^^ 
“Proceso 1001” contra desti ¡^^ 
dos dirigentes de CC.00.

1974.- El Consejo de Mi

íNOE

tros español aprueba el Esül ¡^ 
Jurídico del Derecho de; ijunc

WRí 
aU(

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MANANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2 
_______________________ LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO 
TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: M^ TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 
37
PARA MAÑANA: ANA M® GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

- Castilla y León.- Algunas brumas matinales. Cielos algo nubo
sos. Temperaturas diurnas sin grandes cambios y más altas las 
nocturnas. Vientos en calma o flojos variables.

- Extremadura.-- Nuboso a parcialmente nuboso. Temperaturas 
sin cambios significativos. Vientos flojos de componente sur.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso a parcialmente nuboso. Tem
peraturas sin cainbios significativos. Vientos nubosos con alguna 
precipitación débil y dispersa, de nieve por encima de los 1.600 
metros. Temperaturas sin cambios significativos. Vientos flojos 
de componente sur.

- Canarias.- Intervalos nubosos en el norte y poco nuboso 
en el resto de los sectores de las islas occidentales; parcialmente 
nuboso en las orientales. Lloviznas dispersas en el norte de las 
islas montañosas. Temperaturas sin cambios. Vientos moderados 
de componente norte.

ciación Política.
1979.- El Congreso de 

Diputados aprueba en Ej ^¡^ 
el Estatuto de los Trabajado 0*

1983.- Yasser Arafat y * ^. ^ 
palestinos leales aban o 
Líbano bajo la proteccio
la ONU. . 1 „

- El Congreso español aj 
ba laLeyOr^^^ 
a la Educación

1984.- El rey Juan t 
investido doctor honon 
sa” por la Universidad 
plutense (Madrid). j

-Retirada oficial de
de la UNESCO.

1986.- Mamfestac o 
Shanghai a favor de la ^1,^

10

HORIZONTALES: 1: 
Región de Italia. 2: Punto car
dinal. Tueste. Al revés, pre
posición. 3: Letras de “búca
ro”. Al revés, reces. 4: Aflic
ción (Pl). Arbol frutal de las 
rosáceas. 5: Marcharte. Distin
ta, diferente. 6: Nombre de 
letra. Astilla resinosa que, 
encendida, arde como una 
hacha. Demostrativo. 7: Dios 
de los antiguos egipcios. Ciu
dad italiana de Toscana. Artí
culo. 8; Astilla resinosa que 
encendida arde como una 
hacha. Al revés, denota alegría. 
9: Antigua provincia de Fran
cia. 10: Apoyo para sostener 
una figura u otra cosa. Quié
rela. 11: Sedimento (Pl). Cere

bro (Pl).
VERTICALES: 1: Conocie

ra. Consonante repetida. 2: 
Cantón de Suiza y ciudad del 
mismo nombre. Nuevo. 3: 
Figura humana que en pintura 
y escultura se representa en 
actitud de orar. Maroma o sir
ga (Pl). 4: Desgasta. Pieza del 
pernio o gozne en que se halla 
la espiga. 5: Símbolo del bario. 
Urdes. 6: Agarradero. Culpa
da. 7: Nota musical. Capital 
europea. 8: Catedral. Escu
chadme. 9: Que tiene incercia. 
Parte del río próxima a su 
desembocadura en el mar (Pl). 
10: Enfadarse, enfurecerse. Al 
revés, onda. 11: Al revés, únelos 
fundiéndolos. Carta de la bara
ja-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Manchuria. 2: naS. Can. nuT. 3; Anea. Odre. 4: Ucasé. Graos.
5: Tere. Ogro. 6: Iba. roM. oaN. 7: cO. Lejos. Se. 8: uaT. Nao.
9: Antártida. 10: Arios. Enano. 11: Marne. Sosas.

VERTICALES: 1: Náutica. aM. 2: Mancebo. Ara. 3: Aseara. Unir.
4: Ase. Latón. 5: CC. Retase. 6: Han. Boj. 7: Un. Montes. 8: Oro. 
Saino. 9: Indago. Odas. 10: Auroras. Ana. 11: Tesones. Os.

países 

gido presidente de
1989.- Invasión d . 

por 24.000 soW^d, 
(tenses con el o J , 
turar al genera j| 
taurar la democ^^^

. El pintor mafln 
María Sicilia obtienj 
Nacional de 
1989, dotado con c 
de pesetas.

SANTORAL

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,33 y

Carteleras

1^' 

5^

HOJA DEL ALMANAQUE

(Más 8*” ^^^

Patrick

ser

ELOOÜER5fl

HOY TRES SESIONES. 
SENSACIONAL ESTRENO. La 
película que cambió la forma de 

ver el terror...
“EXORCISTA 111” 
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
George C. Scott, Ed Flanders y 

Jason Miller
Sesiones: 6 - 8'15 y 10*30

DESEA A sus CLIENTES 
Y AMIGOS FELIZ 
NAVIDAD

C/ General Villacampa, 4 
(Esquina Marqués de Villores)

® 22 25 51 (Pida su turno)

HOY TRES SESIONES. 
"SENSACIONAL ESTRENO. Si quieres pasar tus vaca

ciones tranquilo. ¡Ni se le ocurra irte con tu cuñado!

“DOS CUÑADOS 
DESENFRENADOS”

Dan Aykroyd, John Candy, Stephanie Facacy. 
Annette Bening y Ian Giatti 

SESIONES: 6'15 - 8'30 y 10-45 
TODOS LOS PUBUCOS 

Precio butaca Laborables; 350 Ptas.
Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.CAFETERIAS

_ Razón: 30 38 46

Santos Domingo de Silos, 
Teófilo, Liberato, Macario y 
Eugenio.

Días hasta finalizar el año: 
13 días

Días transcurridos: 352

se pone a las 16,50 (H. S.).
La luna sale a las 09,37 

y se pone a las 19,06 (H. S.).

SENSACIONAL ESTRENO 
¡La película del año en Italia!

“NOS HABIAMOS 
QUERIDO TANTO” 

Vittorio Gassman, Niño Manfredi
VERSION INTEGRA, 

EN ESPAÑOL 
Pases: 6 - 8*15 y 10*30

«LENCERIA^ ^^^,, 
Americana - • ^cMOH 
PROHIBIDA ^0S

Continua desde

MAÑAS

SE NECESITA 
MECANICO 

DE FRIO 
INDUSTRIAL

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. La aventura 

más espectacular. El futuro más inesperado.
El pasado más emocionante.

‘REGRESO AL FUTURO HI”
(Autorizada todos los públicos) 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30 horas.
Michael J. Fox. Christopher Lloyd y Mary 

Steenburgen
Precio butaca Laborables: 350 Ptas. 

Sábados, Domingos y Festivos: 400 Ptas.

M.C.D.2022
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inancios por palabras

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

nao
ARTICULAR 
|MeSMW518 VENDO HONDA

Ho( | tonal) CBR 1000/F 89
ashaj 
nsurt

la 575.000 pts.
|imAR.Ave- Como nue-

310111 |s España, 45. Tlf. va. Teléfo-

n .
ücSALBACETE no: 24 20 20

ones 
'^acio líENOO PRESTAMOS SE ALQUILAN locales
de

Ma' 
jobifI

 CEDES 300 
SO DIESEL 
(Canchera) 
í» AUTO-STAR,Ó

 
L
I
J 

3
C

3

URGENTES
Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras.
Rapidez. Teléfono:
967-50 02 46

comerciales
Ramón y Cajal, Padre 
Romano y Arquitecto Fer
nández. Razón: Tef. 21 93 61 
(horario comercial)

adrilB®Kna»een Cam

10. ■ 
e Ma

4^5 m^. de patio. 
1^ 23 88 35. Albace-

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 03 06

dC'E
'’’«wicayUrba- 
ü Flonda (Torre- 

rteresantes.r^’Hwesanies.
.*®><le0rihue- 

ajaíX» Delegación Alba-

ando 
xión

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Telé
fonos: 23 57 68, 23 17 84. 
,Albacete

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

Ó
 

o: 
ó

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967/23 04 14

-------—. • ALQUILO piso amuebla- 
SE VENDE o alquila nave Ido, 4 habitaciones, teléfono: 

calles de. d® 630 m^, en Polígono 22 27 89
Campollano. Teléfono: 
23 88 35 ---------------------------------------

• ALQUILO piso céntrico 
pequeño en Madrid bien 
comunicado. Escribir Jimé
nez. Apartado postal 480 
Albacete.

• SE ALQUILAN locales en 
C/ Mayor y Hermanos Jimé
nez. Teléfonos: 24 05 27 y 
21 63 06

• LOCAL comercial peque
ño se traspasa. Perfecta
mente acondicionado. 
Muchos extras. Muy céntri
co, 2.900.000 ptas. Teléfono 
21 40 37 (horas comercio)

üerq

01

I
-
*

'«««a a sus alumnas

Miñano

mes

ANUNCIADA CONVOCATORIA 
CONCURSO OPOSICION LIBRE
8 Plazas mecánicos
Conductor - BOMBERO del S.E.P.E.I.

DIPUTACION para ALBACETE

CONVOCADAS 152 PLAZAS 

I\SÁLI I) en CIUDAD REAL 
★ 97 Auxiliares administrativos
* 27 Celadores

> * 28 Otros oficios 
í PRESENTACION DE INSTANCIAS

> HSTA EL 17 DE DICIEMBRE
> —El mismo temario que en Albacete
¡ -8 horarios diferentes

* -Horarios especiales para Hospital

ÜINFORMATEÜ

• COMPRAMOS su local 
SURESTE Inmobiliria: DionP 
sio Guardiola, 23 Albacete. 
Tel. 23 41 84_____________

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga.

• ¿QUIERE ganar dinero 
desde casa? Escríbanos. 
Informe gratis. INICO. Apar
tado 1.209 SAN SEBASTIAN

• BUSCO piso con terraza 
amplia, casa con patio o 
chalet. Teléfono: 23 43 03

• SE NECESITAN profeso
res para clases de informá
tica. Llamar por las maña
nas. Teléfono: 21 41 89

• SE TRASPASA local de 
450 m^. totalmente acondi
cionado. A dos calles inme
jorable situación comercial. 
Teléfono: 23 22 01

• VENDO R-5 T£ 
AB-4388-E. Reparado y pin 
tado. Teléfono: 45 52 78

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• SE TRASPASA local 
comercial. Dionisio Guardio
la. Precio asequible. Teléfo
no: 22 66 60

• ¿BUSCAS trabajo como 
empleada de hogar? Hazlo 
a través de nosotros con las 
mejores condiciones econó
micas y seriedad. AGENCIA 
GEYSER: 24 19 20

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de pe'donar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agródecerte por todo 
y confirmar, una vez más. que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido, 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. E.F.

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Sabiendo 
cocina. Teléfono: 22 77 61

• SE TRASPASA peluque- J 
ría por disolución de socie- í 
dad: 250 m^. distribuidos en 
salón de espera, sala chi- < 
co-a, despacho, habitación 
estética y casa anexa. Inte
resados teléfonos: 21 84 67 
22 23 09

B
centro de estudios

GAONA, 5 
2724 10 84

• SE NECESITA aprendiz 
de camarero de 16 a 18 
años. Teléfono: 2410 35

• ALQUILO almacén, 200 
m^. Teléfono: 22 31 58

GRACIAS 
ANGEL DE 
LA GUARDA

o:

a n m a r t í n
asesores

Ko*anó, 3.7'1 Edificio Capítol! 
«2104 29 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
B.L.

ORACION SAN 
JUDAS TADEO

iOhl Glorioso Apóstol San Judas Tadeo 
siervo fiel y amigo de Jesús. El nombre 
del traidor ha sido la causa de que 
fueses olvidado de muchos pero la Igle
sia te honra y te invoca como Patrón 
especial de las cosas difíciles y deses
peradas ruega por mí para que reciba 

los consuelos y el socorro del cielo 
y en todas mis necesidades y sufrimien
tos particularmente (aquí pidase lo que 
desea) y para que pueda gozar yo en 
el cielo en tu compañía y con los demás 
elegidos en la eternidad. Yo prometo 
Apóstol bienaventurado acordarme 
siempre de este favor, jamás dejaré de 
honrarte y de hacer todo lo posiWe para 
propagar tu devoción.
San Judas Tadeo ruega por mi y por 
todos los que piden tu protección.
Se repite tres veces y se rezan Q padre
nuestros, Avemarías y Glorias.^
Muchas gracias. M.M.A.

VENDO
850 HECTAREAS

Monte de caza. Precio 
barato. Tomaría un % 
en “Pisos”. Pago comi
sión a todo agente que 
intervenga. Teléfono: 
32 50 77

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, 
que iluminas, todos los 
caminos para que yo 
alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de 
personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en 
todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, 
yo quiero, en este corto 
diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una 
vez más, que nunca 
quiero separarme de ti, - 
por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos 
mis seres queridos en 
la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia 
para conmigo y los 
míos. (La persona debe
rá rezar la oración tres 
días seguidos sin decir 
el pedido, dentro de tres 
días será alcanzada la 
gracia por más difícil 
que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gra
cias alcanzadas

Requisitos: 18 años y menor de 30
Graduado Escolar o FP.1 • SE NECESITA empleada 

de hogar. Teléfono: 21 57 31. 
A partir 6 tarde

•■***‘*<«M0A»i«w
- Permiso de conducir clase C-2

P a TENEMOS LOS TEMARIOS

oiiífTgfL a INFORMA TE
11a

lasa,

S

GAONA, 5 
S24 10 84

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Teléfonos: 22 34 68 
50 22 33

[ad4 
de

idl 
ño

, PERIODICO DE MERCADO • 
llRTiPn.^ ^’^ATUITOS DE PARTICULAR A 
*II¿Tí!:^ todas LAS SEMANAS (SER- 

24 HORAS).
Tlf: 967/ 24 27 33

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Teléfonos: 
50 22 33-22 34 68

• SE LIMPIAN reparan y 
cambio de calentadores de 
butano. Teléfono: 21 6610

• ALQUILO o vendo chalet 
amueblado, piscina, jardín, 
en urbanización 3.000 m^. 
Teléfono: 22 70 61

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna. Teléfonos: 
22 06 44-21 15 23

SE BUSCA 
CAMARERO

De barra profesio
nal y aprendiz. 
Teléfono: 50 04 64. 
Albacete

r» SE TRASPASA local en 
C/ José Isbert, económico. 
Teléfonos: 21 20 97 - 
27 53 71 ______

• SE TRASAPA^ local de 
oficinas totalmerífe amue
blado y acondicionado, sis
tema informático y calefac
ción. 120 m^. 6.000.000 ptas. 
aprox. teléfono de contacto: 
24 23 48

M.de cada mes.

• VENDO piso en Villa- 
cerrada, 200 m^ 3® planta. 
Teléfonos: 21 12 20-23 75 17

i

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m^ acondicionado. 
20 M. de fachada, en la 
C/ Doctor Ferrán, (semies- 
quina Circunvalación) lla
mar al 24 29 69 horario de 
oficina.

CLINICA 
“HEMORROIDES

FISTULAS FISURAS” 
Tratamiento con láser.
Villacerrada, 14-1°-L. 
Teléfono: 24 05 77

SE VENDE 
Magnifico edificio Industrial 
oe dos plantas en mejor zona

Polígono Campollano, 
600 m^, total. Dotado 

con todos los servicios, valla
do parking, jardinería, alar
mas. etc.

Razón teléfono; 21 46 39
9 a 1 y de 4 a 7)

íj»: 
.V

Z
w te 1

^ ^ o 
S §

GRACIAS SANTA 
GEMA POR LOS FAVO

RES CONCEDIDOS
Se te puede visitar en 
la Parroquia de Fáti
ma los días 13 y 14

COMPRO 
SOLAR

Para edificar. Míni
mo 31)0 m^. Telé
fonos: 21 91 62 
21 94 73

Plazas limitadas. 
Pasaje Massó, 8 (fren
te al n° 23 de la 
C/ Rosario. Telf. 
24 05 27 y 21 63 06

RESIDENCIA FEMENINA 
“OLALLA JIMENEZ"

1

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

La Tribuna
de Albacete
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La cantante de '‘Olé Olé” pasará la Nochebuena y la Navidad embarcada en los buques españoles
Citas

Marta Sánchez mitigará la melancolía 
de la tropa destinada en el Golfo

^^Alegraré la vida a los marineros y les quitaré la amargura haciendo que se fijen en mis curvas” í
S
,

Marta Sánchez virará el 
próximo día 22 al Golfo 
Pérsico con su grupo Olé 
Olé, donde compartirá la 
Nochebuena con los solda
dos españoles allí destina
dos, Es un gesto altruista 
con los que tienen que cele
brar las fiestas navideñas 
muy lejos de sus bogares,

MADRID (FAx Press).- 
“Quiero que los marineros 
destinados en el Golfo Pérsico 
piensen en mis curvas”.

Marta Sánchez está hacien
do las maletas para viajar a 
Egipto, donde pasará la 
Nochebuena y la Navidad 
embarcada en los buques de 
guerra españoles con unos 
mozos que afrontan las fiestas 
más tristes de su vida. Y Mar
ta no quiere que su gesto se 
quede en una simple anécdo
ta. Asegura que les alegrará 
la vida y les quitará la amar
gura.

Marta se ha convertido en 
una delas voces más represen
tativos del pop español ade
más de la mujer más deseada 
de España, con un aspecto de 
rubia sexy e ingenua foijado 
a imagen y semejanza de sus 
mitos.

En su infancia, Marta 
comenzó a comprender que su 
futuro estaba lejos de los 
libros de texto.

Todavía hoy reconoce que 
le da una pereza extrema 
coger un libro.

Marta Sánchez

Sus problemas con los estu
dios sirvieron para alimentar 
una pasión, que cobraría visos 
de realidad cuando Vicky 
Larraz abandonó el grupo Olé 
Olé y Marta la sustituyó. 
Alcanzó pronto una gran éxito 
con su perseverancia y su acti
tud activa para conseguir las 
metas que se había marcado. 
Pero Marta, por encima de 
su voz, es una imagen. Des
pués de doce años de expe
riencia en un colegio de mon
jas, sintiéndose reprimida en 
su estilo de vestir, recuerda

especialmente el último día 
que pasó en el colegio: se pre
sentó vestida con unos tacones 
demasiado altos para aquellas
mentes puritanas, con 
maquillaje “atrevidísimo 
con cuatro mechas.

un 
y

Conseguir su identidad

Ella, que siempre se había 
sentido rubia, se dirigió a una 
peluquería y se convirtió en 
lo quería ser. Un punto de 
inflexión en su vida: encontró 
por fin la identidad a través

de una imagen nacida de sus 
mitos, 0 lo que es lo mismo, 
de Marilyn y de Madonna. 
Marta Sánchez no se preocupa 
por disimular su coquetería. 
Declara abiertamente que le 
gusta mucho ser sexy y con
fiesa que cuando le salgan 
arrugas no dudará en operár
selas. Con el paso del tiempo, 
la niña gordita se convirtió en 
una mujer exuberante y tuvo 
que pagar el precio de la fama 
soportando toda suerte de 
comentarios. Salió victoriosa 
en una insólita competición 
con la cantante italiana Sabri
na y lo que en principio podía 
molestaría terminó por asu
mirlo. Es consciente de que 
hay que aprovechar lo que se 
tiene, y su físico le ayudó para 
penetrar en los gustos del 
público. Vende una imagen 
erótica “tengo un pecho boni
to y me gustaría que la gente 
disfrutara viéndolo. Antes o 
después voy a posar desnuda”. 
Con todo, considera que el 
halo misterioso de que está 
envuelto el erotismo se rom
pería: “me dio mucha rabia 
cuando vi a Madonna o Kim 
Bassinger completamente en 
cueros”. En las encuestas 
populares, Marta Sánchez lle
va tres años saliendo elegida 
la mujer más atractiva de 
España, ante su asombro, 
“pues mido 1,63 y soy redon
dita”. De cualquier forma, no 
le importa declarar que “in
dudablemente, yo soy la mujer 
del año 2000”’.

i
3*

Ramón Jáuregui.
-MIJAIL GORBACH
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presidente de la URSS. ^^^^
ser dictador, pero elegí
democracia”.
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Golfo porque soy única
curvas
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de baloncesto . , Madrid e ; “TnsiueadoresdeMa-Los jugadores 
mos igual que
invierno”.

Cumpleaños

Bo Derek, en la flor de la vida.

J

En un programa especial que resumirá las actuaciones del joven grupo español de popL

Televisión Española anuncia que e^t^‘ 5
la “Gala del Golfo” el día de Navidaí!

Hoy, día 20, cumplen años:
-ELENA DE BORBON, 27.

-BO DEREK, actriz, 33.
-VALERIO LAZAROV, rea

lizador y productor de TV, 55.
-GEORGE ROY HILL, direc

tor de cine, 68.
-RAUL CAPABLO, jugador 

de baloncesto, 25.
-AITO GARCIA RENESES, 

entrenador de baloncesto, 44.
-GEOFFREY HOWE, ex-mi- 

nistro de Exteriores británico, 
64.

-FRANCISCO NAVARRO, 
ciclista, 27 .

MADRID (Fax Press).- 
Televisión Española ofrecerá la 
Gala del Golfo el día 25 a las 
18.30 horas, en un programa de 
una hora de duración, que resu
mirá las actuaciones de Olé Olé 
y Raúl Sender ante los mari
neros de los buques españoles. 
Marta Sánchez reconoce que es 
un sacrificio pasar la Navidad 
en Abu Dhabi pero considera 
que “sería demasiado egoísta 
pensar más en el pavo de su 
madre que en los soldados”. La 
gala del Golfo consistirá en dos 
espectáculos, uno en la fragata 
“Numancia” el día de Noche
buena, y otro en las corbetas 
el día de Navidad. Las deficien
cias técnicas dificultan el mon
taje de luces y de sonido, lo 
que unido a la limitación del 
espacio convertirá el acto en 
un “show familiar”.

Raúl Sender y los componen
tes del grupo Olé Olé partirán 
hacia Abu Dhabi el próximo día 
22, y viajarán en el avión del 
Ministro de Defensa, Narcís 
Serra, que también pasará la 
Navidad con los marineros 
españoles destacados en el Gol
fo Pérsico. Fuentes del Minis

terio de Defensa señalaron que 
este acto se inscribe dentro de 
lo que es “una cierta tradición 
española en nuestros cuarteles: 
que todas las dotaciones que 
no disfrutan de permiso en esas 
fechas tengan al menos un rato 
de diversión o de distracción”. 
Las actuaciones se realizarán en 
Abu Dhabi, donde se encuentra 
la fragata “Numancia' y en 
Sapara (Egipto), enclave de las 
corbetas “Diana” e “Infanta 
Cristina”, que estarán unidas 
para el montaje de un escenario 
común.

En todo caso se intentará 
hacer el menor ruido posible, 
debido a que en estos países 
estos días no son festivos. El 
día 25, a las 18.30, TVE emitirá 
por la primera cadena un pro
grama resumen con fragmentos 
de las actuaciones celebradas en 
los buques de guerra. Primero 
comparecerá Raúl Sender con 
su show, y acto seguido, Olé 
Olé interpretará ocho cancio
nes, con música pregrabada, 
debido a las dificultades técni
cas, pero con la voz de Marta 
en vivo.

Marta Sánchez considera que

41
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La gala consistirá en dos espectáculos
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la han escogido a ella para ir 
al Golfo porque “en el pano
rama musical no hay una chica 
de mis características. Supongo 
que les seré atractiva a los chi
cos que estén allí. A ellos les 
gustan las curvas y a mí todavía 
me queda alguna”. Marta reco
noce que preferiría pasar la 
Navidad con sus padres antes

cantante ^^ ^acc 
tener «f®’gi kis pi^ft
“Ademas,^ ir po^^d^

tendía” Y ^no • 
venga yo”""

M.C.D.2022
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El Cantante español, como el italiano Caruso, sufrió la tragedia del cáncer tras conocer el éxito

Concierto homenaje a Enrico Caruso 
con los tenores Pavarotti y Carreras

Reportaje 
documental 
sobre Haití y el 
culto vudú, en la 
segunda cadena

lector norteamericano Dudley Moore y ¡a doctora Elena Ochoa son los invitados de Angel Casas

tenor español José Carreras y el italiano Luciano 
’iroííí son ¡as ‘^estrellas’’ del concierto-homenaje al 
^ateEarico Caruso que TVE emitirá boy en diferido, 

de que en un principio había anunciado que 
■endirecto. El concierto-homenaje, que se celebrará 
í^lÍKoles en el teatro San Carlo de Nápoles (Italia),

se ofrecerá boy a partir de las 20,45 horas por TVE-2 
y durará aproximadamente una hora y media. El pro
grama de participantes en el homenaje a Caruso incluye 
al tenor italiano Luciano Pavarotti, al español José 
Carreras y a artistas como Lucio Dalla, Peppino Di 
Capri y Lina Sastri.

Debido a reajustes horarios 
provocados por la emisión del 
especial musical dedicado a 
Enrico Caruso, hoy se ofrecerá 
en lugar del espacio de los Ser
vicios Informativos de TVE 
“Espiral, Detrás de la Noticia”, 
un reportaje documental sobre 
Haití y el culto vudú, con guión 
y dirección de Hed Wimmer.
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r^RID (Efe) La orques- 
r teatro San Carlo estárá 
P^ por el maestro Vje- 
^“lej y con la dirección 

Walter. Nicastro. 
I^jafía preparada por 
F Miseria presenta tres 
pos históricos de la 

juventud, 
Pen el Metropolitan 
Anillo, su declive físico 
L^^rte en Nápoles.

definido 
actuar en L^®^o “muy par- 

tVZ^ tanto él como 
P nocieron primero el 
Ucer^ ^^"^^^ tragedia 

P Mo continúa”, dijo

««no «otra 
roaiear probarme y 

j todos los tiem- 

P interpretará en el 

K la R A?^®"^ estatal P e^’y tele-

r^ ramo Caruso,

tras el éxito, he conocido la 
tragedia del cáncer y en los 
momentos más delicados he 
pensado mucho en él y en su 
declive físico. He tenido más 
suerte que Caruso porque yo 
he encontrado los médicos 
que me han operado y sal
vado, pero sólamente yo pue
do comprender el drama que 
vivió”, dijo el tenor español. 
Para Carreras, Enrico Caruso 
es todavía “un mito difícil
mente repetible, una voz y una 
alma que ha encantado los 
teatros de todo el mundo”.

Enrico Caruso (Nápoles 
1873-1921), hijo de un obrero 
napolitano, debutó cantando 
piezas tradicionales napolita
nas en las tertulias de la ciu
dad, hasta que fue contratado 
por el editor y empresario 
Sonzogno para interpretar la 
Arlesiana de Cilea.

En Estados Unidos, triunfó 
y ganó fabulosas sumas. Cantó 
gran parte de las óperas de 
Mascagni, Giordano y Puccini, 
además de “La Forza del Des
tino”, “Aida”, “Rigoletto” y 
“Elisir DAmore”.

El actor norteamericano 
Dudley Moore, conocido por 
sus papeles en “10” y “La

1

José Carreras y Luciano Pavarotti cantarán junto a otras conocidas voces

I
1

11

mujer de rojo”, entre otras 
películas, la doctora Elena 
Ochoa, presentadora hasta la 
semana pasada del programa 
de TVE “Hablemos de sexo” 
y el escritor francés Domini
que Lapierre son los invitados 
de Angel Casas en el progra
ma de hoy “Un día es un día”.

En la parte musical, las 
actuaciones correrán a cargo 
de Paloma San Basilio, Gian-

na Nannini y La Unión.
Hoy comienza en TVE-1 a 

las 19,30 “Obras maravillosas”, 
nueva serie que sustituye a 
“Jóvenes jinetes” y que se 
estrena con “El fantasma de 
Canterville”.

Con este capítulo se inicia 
una serie de obras maestras, 
escritas y realizadas para la 
teelevisión de gran calidad e 
interés humano.

Haití, la república caribeña 
que fue colonia francesa, es una 
región azotada por la pobreza 
y hasta hace poco por una dura 
tiranía, administrada por los 
Duvalier “Papa Doc” y “Baby 
Doc” y sus “tonton macutes”.

Sus habitantes, descendientes 
de esclavos africanos, tienen un 
alto* grado de analfabetismo y 
unas pésimas condiciones de 
vida.

Para encontrar alivio a su 
situación se refugiaron en la 
religión, en la que se combinan 
los ritos y creencias traídos de 
sus lejanas tierras y que están 
basados en el animismo (creen
cia en la actividad voluntaria 
de actividad seres orgánicos e 
inorgánicos y de los fenómenos 
de la naturaleza) con las cere
monias del cristianismo.

El espacio “Metrópolis” emi
te hoy la segunda parte del pro
grama fundado por Alejandro 
Lavilla, en el que se da una 
visión de los principales eventos 
nacidos y desarrollados en el 
Reino Unido

“Jueves cine” emite la pelí
cula “Los vividores”, que narra 
las azañas de un ex pistolero 
que instala un prostíbulo en un 
poblado de mineros
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“Obras maravillosas”
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19,29.- CONEXION CON 
LA PROGRAMACION 
NACIONAL

1930.- OBRAS MARAVI
LLOSAS

“El fantasma de Cantervi
lle”

2030.- TELEDIARIO 2 
21,00.- FALCON CREST
2235.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
0030.- PLATOS ROTOS
01,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV . EDUCATIVA 
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE 

MUSICA
13,00.- KLIP
13,30.- BARRIO SESAMO 
13,55.- DIBUJA - 2 
1430.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS

CADA DIA
DE

1530.- OPERACION ATA
QUE TIBURON

16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION 
“Cerca de las estrellas” 

(1961)
Dirección: César Ardavín
Intérpretes: Marisa Leza, 

Jorge Rigaud, Milagros Leal 
Ricardo y Adela son padres 

de familia numerosa, viven en 
un ático en Barcelona. Es 
domingo y todos están en casa.

18,15.- NOTICIAS
18,20.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO 2
1930.- TVE 2 NOTICIAS
19,45.- HAITI Y EL CULTO

VUDU
20,45.- HOMENAJE A 

CARUSO
En directo desde el Teatro 

San Carlo de Nápoles

22,20.- JUEVES CINE
“Los vividores” (1971 - 115) 
Dirección; Robert Altman 
Intérpretes: Warren Beatty, 

Julie Christie
En un poblado de mineros, 

un ex-pistolero -John McCa- 
bedueño de unos terrenos que 
mantiene baldíos, instala un 
prostíbulo, que era la pieza 
que le faltaba para monopo
lizar todo él poblado.

0030.- METROPOLIS 
01,00.- ULTIMA SESION
“Más poderoso que la vida” DESPEDIDA Y

tellano
02,35.- 

CIERRE

“Falcon Crest”

Dirección: Nicholas Ray
Intérpretes: James Mason, 

Barbara Rush, Walter Matt- 
hau

El profesor de la escuela 
secundaria Ed Avery, para 
ganar más dinero, trabaja en 
sus horas libres de telefonista 
en una compañía de taxis. 
Como despliega una gran acti
vidad, empieza a no encon
trarse bien.

V.O. con subtítulos en cas-
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El PSOE se 
opone a regular 
uniformes
pre-mama para 
la Guardia Civil

El Grupo Socialista votó 
ayer en contra de la proposición 
no de ley de Izquierda Unida, 
por la que se pide la regulación 
del uso de “uniformes pre-ma- 
má” o la posibilidad de vestir 
de paisano para las embaraza
das del Cuerpo de la Guardia 
Civil.

La proposición, defendida 
por la diputada Cristina Almei
da, y presentada como conse
cuencia de la sanción impuesta 
a una funcionaria de la Guardia 
Civil en Teruel por acudir de 
paisano a una misa oficial y 
abandonar su domicilio estando 
de baja por enfermedad con 
motivo de su maternidad, fue 
apoyada por los Grupos Popu
lar, Catalán-CiU e Izquierda 
Unida, presentes en la votación.

La diputada resaltó la nece
sidad de una normativa que 
contemple estos casos especia
les, que se prevean facilitar uni
formes “de medidas especiales 
para las embarazadas” y la rea
lización de servicios que no per
judiquen su estado.
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El CDS niega 
una operación 
de trasvase de 
militantes haci 
el PP en Riópa

El presidente local del 
en Riópar, Conrado Qi 
desmintió ayer una 
operación de úaswee * 
tantes a las filas del rr, 
ocultó su enfado por

Menudo lucio.- Aunque los pescadores tienen fama de mentirosos, en este caso la 
fotografía no deja lugar a dudas: nada menos que siete kilos pesó este ejemplar de lucio, 
de más de un^ metro de largo, que fue “clavado” en las Lagunas de Ruidera por José 
Julián Pardo, con la ayuda de Antonio Roldán y José López Donate, todos ellos del Club 
Deportivo de Pescadores Albacetense. Utilizando como cebo cucharilla y pez articulado, 
capturaron en esa misma jomada catorce lucios. La pesca fue “superior”.

quien anunció el desniai 
miento de la estructura cw 
en esa comarca. Conrado 
dió que esta hipótesis es i 
lutamente descart e 
incierta. A pesar de «^ 
los afiliados del CDS »> 
cambiamos de chaqui 
que intenten p«^ 
que desertemos . W 
mostró su extrañeza ^ 

• ranza popular de an
Alcaldía de Riopar d 
cuando este Grupo 
mayoría absoluta en dicha 
poración municipal-

Cursos de canto 
y de bailes de 
salón en la 
Escuela Regional 
de Teatro

1^

La Biblioteca Pública se 
encuentra cerrada al público, 
según se dice oficialmente, 
por reformas.

La Escuela Regional de Tea
tro ha convocado una serie de 
cursos para estudiantes de 
bachillerato, Formación Profe
sional o edades similares, com
ponentes de grupos de teatro 
y todas aquellas personas vin
culadas a la materia teatral.

Los cursos, que se desarro
llarán entre los días 26 de 
Diciembre y 5 de Enero, se 
refieren a las materias de canto 
y bailes de salón, impartiéndose 
respectivamente en la Delega
ción de Cultura y en la Redien- 
cia Universitiaria Benjamín 
Palencia (C. Capitán Martínez 
García, 6). Los profesores serán 
Juan Manuel Sánchez Cifuentes 
para canto, y José Miguel Alar
cón García para los bailes de 
salón.

Las inscripciones deben efec
tuarse en la sede de la Escuela 
Regional de Teatro, en la Dele
gación de Cultura de Albacete.

Sea cual sea el motivo del 
cierre, no parece ésta la 
mejor época, con los exáme
nes pre-vacacionales encima. 
No hubiera costado dema
siado esperar a Navidad ^ara 
hacer las reformas que hicie
ran falta.

Un periódico de Valencia 
titula una reseña sobre la 
intervención de Bono en el 
Congreso de PSOE refirién
dose a nuestro presidente 
como “el guerrista Bono”.

Al de Salobre no le sienta 
demasiado bien que le digan 
guerrista, pero no debemos

El guerrista Bono.

X
V 

i*

ir muy desencaminados de la Infanta Doña Mar
cuando hasta en otras comu
nidades lo tienen por tal.

A nuestro compañero y 
subdirector Luis Parreño le 
fue entregado ayer en 
Madrid un premio periodís
tico de UNICEF, en un acto 
que contó con la presencia

garita.

Enhorabuena a Luis, que 
en los últimos tiempos viene 
obteniendo numerosos reco
nocimientos a su profesiona
lidad. Mañana, nuestros lec
tores lo tendrán de nuevo 
en su habitual columna.

CSIF denuncia malestar e 
la plantilla del INEM

La sección sindical de CSIF 
en Albacete ha hecho público 
un comunicado en el que deja 
patente “la indignación por par
te de la plantilla del INEM ante 
el modo, sospechoso sobrema
nera, con que el director pro
vincial ha efectuado el reparto 
de la productividad correespon- 
diente al tercer módulo del 
año”.

Según CSIF, aunque la plan
tilla acordó en asamblea que 
la distribución se hiciera gene
ralizada y en cantidad igual para 
todos, al igual que ocurriera el 
año anterior, la Dirección Pro
vincial “ha utilizado medios 
muy distintos: sin criterio cono
cido, ha llamado a su despacho 
individualmente a aquellos fun
cionarios que ha tenido a bien, 
eludiendo esa llamada hacia
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